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o TEMJO - Frente Fria: Em curso. Pres
são Atmosférica Média: 1004.1 milibares.
Temperatura média do dia: 22.0 graus centí
grados. Umidade relativa média: 78.3 por
cento. Estado médio do Céu: Cumulus, Stra
tus, de rneío' a encoberto. Nevoeiros notur

nos nas serras. Estado médio do tempo: Com
rápidas instabilidades no Planalto e litoral.

Tempo .médio: Estável. .Prevlsâo: A. Seixas.
Netto.

. LOTERIA .ESPORTIVA - Os resultados dos
jogos do Teste 162, fizeram com que 426
apostadores marcassem 13 pontos, cabendo
a cada um o prêmio de Cr$ 33.877,42, do
total rateado de Cr$ 14.431.780,92. O ma

ior número de acertadores foi registrado no

estado de São Paulo, com 310 ganhadores.
Em Santa Catarina apenas cinco apostadores
fizeram 13 pontos.
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O atual diretor do I nstituto Estadual de

Educação, professor Nilton Severo "

da Costa, foi convidado na noite de
)
ontem. pelo Governador Colombo Salles para
ocupar o cargo de Prefeito Municipal de

Florianópolis, na vaga do Coronel

Ary Oliveira, que pediu exoneração do
cargo. O novo Prefeito da Capital te� 30

anos de idade e sempre exerceu suas

atividades voltado para a Educação. Possui
I .

-as licenciaturas superiores de Biologia
Educacional, Sociologia e Psicologia, todas
pela Udesc .. Declarou-se surpreso com o

convite e deveráagora aguardar que a

Assembléia Legislativa aprecie a i.ndicação
do seu nome, que será apresentada nas

\ próximas 'horas pelo Governador, a fim de
se investir no cargo (Páginas 3, 16

Com 3(! (l}1OS deidade, o novo Prefeito de Florianópolis pela primeira vez exercerá umq atividade fora do âmõÚo educacional, onde se deu a suaformaçõo. e,Edito rial na página 3).

Tabelamento 'baixa
, '.

carne em até 40%
.

oPresidente Médici determinou ontem o tabelamento 'do preço da carne a partir do dia 15 de

dezembro; o que acarretará uma baixa entre 30 e 40% no preço do produto A decisão foi tomada ontem

após uma reunião que o Presidente manteve com ps Ministros da Fazenda e da Agricultura,
Delfim Neto e Moura Cavalcanti. O MiniStro Delfim Neto observou que o recente aumento de 10% no

preço da gasolina terá "úm efeito muito pequeno noIndice do custo -je vida e sobre o índice
dos preços por atacado", Admitiu também - pela primeira vez - que o índice da inflação no Brasil
deverá ser superior este ano aos 12% inicialmente previstos.mas com pequena- dif-erença (Página 6).

)'

Pode sair
hoj� tabela
do estadual

SantaCatarina já tem
seus representantes
no Colégio: Ele itere!.

�

o Presidente da Assernbléía seguiu 'óntem para Brasília levando os

nomes dos deputados- estaduais eleitos para compor o Colégio
Eleitoral que escolherá o futuro Chefe da Nação, em 15 de janeiro.
A chapa - cinco efetivos e um suplente - foi eleita pela maioria

arenista, contrâ os votos do MOB. Os outros representantes
catarinenses serão os três senádores e os 13 deputados federais. (P.3)

A tabela do turno final do

campeonato estadual deverá ser

divulgada esta noite pela FC F , caso

no julgamen�o desta noite o TJD
decida dar ganho de causa ao

Caxias, no protesto levado a efeito
contra a inclusão do jogador Castor na

equipe em jogos do terceiro turno.
,A comunicação foifelta ontem pelo

Sr. José Elias Giuliari (Pág. 8).

Hotéis
querem

que turista
ficamais
Nem

. sempre o sol do turismo'
contempla os recantos mais
belos e mais favorecidos
pela natureza. A indústria
hoteleira àcha que apesar

çJe suas atrações
inigualáveis, falta a

Florianópolis uma

"consciência turística".
Os seus hóspedes ficam

48 horas, ou pouco mais. (Pg.16) A$ portarias dos hotéis estao prontas para receber hóspedes que fiquem por mais de 48 horas.
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Ao meio dia, diante da Catedral, a Bandeira-foi novamente reverenciada.

Solenidades'do
Dia da Bandeira

. Em todas as unidades das Forças Armadas desta Capital
realizaram se solenidades no dia de ontem alusivas ao,
Dia da Bandeira ..Ao meio dia, no adro da Catedral

,

,

Metropolitana, teve lugar uma cerimônia cfviea na qual
.0 Governador Colombo Saltes recebeu a Medalhado

Pacificador, juntamente com o Reitor Roberto Lacerda,
o Coronel Zaldir de Lima e Coronel Armando Wiltensens

.
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Uruguai e Argentina: o, fim
,

.

do litígio na (lrea do Prata
- ,

"Assinar ·0 tratado de hoje é consa

grar, para sempre, a fraternidade uru

guaio-argentina" - disse o presidente
Juan Domingo Peron, durante asolení
dade de assinatura de um histórico
acordo que pôs fim à divergência de
limites no Rio da Prata.

Os chanceleres .Alberto J. Vignes,
da Argentina, e Juan Carlos Blanco, do
Uruguai, assinaram o tratado na pre
sença de Peron e Bordaberry, em Mon-

o tevidéu. A seguir, assinaram também a

"Ata de Confraternização Rio
platense", rubricada por ambos os che
fes de governo, que proferiram rápidos
discursos.

- Deixamos para trás as divergên
cias em torno do rio e do mar. Ao in
vés de uma área cheia de conflitos,
criamos uma área para o desenvolvi
mento, generosamente aberto à região
da Bacia do Prata e a toda a América -

disse Bordaberry, acrescentando que
"o convênio foi produto de um diálo
go pleno de dignidade e respeito mú
tuo, num clima de fraterna compreen-
são". .

. Por seu turno, Peron afirmou que
"subscrever o tratado de hoje é consa

grar, para sempre, a fraternidade uru

guaio-argentina, é dar vigência a uma

pol ítica que consagra a tradição. Um
mesmo céu cobre nossas duas costas".
"Aceitamos este simbólico abraço da

o governo espanhol parece tercontorna
.do, momentaneamente, seumais grave con

fronto com a Igreja católica, desde a guerra
civil,' ao decretar .a transferência de seis pa�
dres presos em Zamora para o hospital da
prisão de Carabanchel, e m Madri.

.

Acredita-se que isto representa uma vitó
ria da ala rebelde da Igreja, que procura tor
nar-se totalmente independente do governo.
Mas muitos temem que o confronto tenha

sido apenas adiado. Novas dificuldades' po
derão surgir, na próxima semana, durante a

reunião anula da conferência de bispos espa
nhóis.

Após fracassarem em sua tentativa de

atear fogo à prisão de Zamora, numa breve

rebelião, os sacerdotes, quecumprem penas
de 10 a 50 anos, iniciaram uma greve de

fome destinada a reforçar sua exigência de

NOTICIARIO INTERNACIONAL FORNECIDO PELA ASSOCIATED PRESS

Peron e Bordaberry: rápidos discursos

natureza como um sinal de fraternida
de que nos convoca para a paz e para o
trabalho em comum".

DIVERGÊNCIAS COM O BRASIL
O velho general fez, ainda, uma ve

lada alusão à divergência que a Argen
tina tem com o Brasil dentro do siste
ma da Bacia do Prata, quanto ao prin
c ípio da consulta própria para a utiliza

ção de rios internacionais, ao lembrar

que seu país e o Uruguai respeitaram
essa norma do direito internacional
universalmente aceita.

-:Os benefícios. para ambas as partes
são inúmeros. O valor do passo que de
mos transcenderá a nós mesmos. Elimi
namos até o último vest ígio conflitivo.

De hoje em diante, o tratado tornará

possível uma relação muito mais fe
cunda, tanto mais quanto, em épocas
anteriores, a ausência de um instru
mento adequado deu margem a inter
ferências estranhas aos nossos mútuos
interesses" - concluiu Peron, que ain
da ontem regressou à Argentina.

que fossem recolhidos em prisões políticas
ou enviados a conventos, tal .comodlspõe
concordata entre o governo de Espanha e o

Vaticano, em vigor há 20 anos. Sua posição
foi apoiada -pelos bispos de Bilbao, San Se

bastian e Segóvia.

Quando o grupo concluiu seu décimo

-primeiro dia' de jejum,o governo, ao decre

tar sua hospitalização, eliminou a possi
bilidade de que se transformasse em martir

ou que continuasse -despertando simpatias.
As ações dos padres despertaram, também,
velhas divisões entre a hierarquia católica,
entre jovens e velhos padres, que depende
ram economicamente de Franco desde a vi

tória deste,' na guerra civil de 1939. A bem

organizada envolveu ainda mais de 70 bis

pos? em sua maioria moderados e partidários

do cardeal Vicente Enrique Arancon, arce

bispo de Madri, que não manifestou sua posi
ção.

NOVA CONCOIIDATA

Nova concordata deverá ser assinada, em
breve, por Franco e o Vaticano. Ele, segun
do se informou, está disposto a renunciar ao

poder de vetar a designação de bispos espa
nhóis, em troca de uma renúncia por parte
da Igreja de proteger os sacerdotes, evitando
sua prisão; Os bispos devem conceder autori

zação para que as detenções possam ser efe

tuadas. Geralmente há concordância, quan
do as acusações são suficientemente graves.

Mas as exigências dos padres rebeldes re
velam que um importante setor do clero ca

tólico .

deseja uma redução da dependência
do Vaticano.

,
.

O hoepcke ,quer que você tenha
-

o melhor NATAL do mundo.
Ag9ra tudo ena 36 naese! e o
prlnaelro pagamento ·so em 74.

Cr'istais, porcelanas, pratarias,

faqueiros. Refrigeradores, aspiradores,

enceradeiras, I iqu id if icadores, batedeiras.

Televisores, gravadores, rádios. Máquinas

fotográficas. Brinquedos.

DAS 8 ÀS 19 HORAS SEM FECHAR

PARA O ALMOÇO.

GRANDE MAGAZINF. HOEPCKE
.

Fefipe Sch-nir . f)

Grécia

nas. paus e pedras. "Nossa mis

. são continua sendo a de prepa

rar o país para as eleições tão

logo seja -possível, depois que
for restabelecida a ordem" -

diz o governo, alegando que
realizará eleições parlamenta
res em 1974.

A lei marcial continua e,

aparentemente, reina a calma.

fuzileiros e soldados, com a

ajuda de unida:des blindadas,
encarregam-se do cumprimen
to do rigoroso toque de reco

lher, que vai das 19 horas às 5

da manhã, na capital e na cida

de de Salônica, ao norte.

porta aproximadamente 80

por cento.
PETRÓLEO & POLÍTICA

Ibrahim sentou-se atrás de

urra escrivaninha do serviço de

correios enquanto bebia chá.,
Vestia-se com uma espécie de

robe branco) esvoaçante e um

turbante, que se constitui na
vestimenta diária dos kuwaiti
anos.

Acrescentou que os países
árabes estavam ainda exami-

mando qual a melhor forma de

determinar com o se utilizar do

petróleo para assegurar a aten

ção dos objetivos políticos, "e
acho que você poderá verificar
que nos tornaremos mais

hábeis com o passar do tem

po".
Ou tro kuwaitiano, Ataf

Sultan AI Issa, de 24 anos,
UI11l graduada pela' Universi
dade Norte-Americana de Bei

rute, que se veste com calças
coloridas e cuj o escritório na

junta de planejamento exibe

cartazes de paz na parede, foi
perguntada se pensava que a

arma do petróleo era uma es

pada de dois gurres e se a opi
nião pública na Europa e nos

Estados Unidos se voltaria

contra os árabes quando o in

verno se aproximasse no he

misfério norte.
- Penso sob re as casas frias

-e a falta de gasolina para os

au tomóveis" .: afirmou. "Não'

posso ser egoísta ao extremo e

dizer que desejo que as pessoas

sofram, mas ao mesmo tempo,
não gostaria que nosso povo se

Athenas. A identidade dos
l ideres da ocupação não foi re

velada, mas muitos dos que fo
ram vistos lutando no local

aparentemente não eram es

tudantes, classificados pelo go
verno de "anarquistas".
Vários políticos influentes,

inclusive o último primeiro
-ministro antes do golpe, Pana
yotis Canellopoulos, declara

ram publicamente que apóiam
os manifestantes. Entretanto;
este manifestou suas reservas
sobre alguns dos lemas estu

dmtis, que incluem a saída
imediata dos militares norte

-americanos da Grécia.

Grécia: aumenta repressão contra

estudantes e operários rebeldes
. o governo grego intensifi-.

<DU onte m a re p:essão <Dntra·

os estudantes e o perários que'
organizaram no úl ti IJ1) fi m de

se nana manifestações contra o

regi IJE nilitar. A IXJl ícia inter
veio via!enta rrente e o sal dó
foi de 11 rrortos e 148 feri

dos, ai é m de centenas de deti

dos, conduzidos ao estádio de

futebol de Athenas para inter

rogatório.
Papadopoulos promete

.

continuar em seus esforços pa
ra a restauração da democra

cia, mas utiliza-se de tanques e

tropas armadas para frear seus

oponentes, que utilizam ape-I

O governo intensificou a represssão aos

manifestantes no-último fim de semana.

Até agora, o saldo-é de 11 mortos,
148 feridos e centenas de detidos.

S. Markenzinis, que tomou

posse no mês passado como

chefe do primeiro gabinete cí

vil desde o golpe militar de

1967, tem como tarefa levar o

país a uma forma de governo
democrático. Contudo, os

'opositores, duvidando desses

planos, saíram às suas dizendo

que uma democracia' verda
deira só poderá ser conseguida
após a derrubada do regime de

Papadopoulos.
A violência eclodiu nas pri

meiras horas de sábado, quan
do polícia e Exército puseram
fim à ocupação de quatro dias

da Universidade Politécnica de

Boicote do 'petróleo: chantagem árabe?

Oriente: o

intercâmbio
continua

Vinte soldados israelenses

regressaram on tem a seu país,
no quinto dia consecutivo da
troca de prisioneiros entre Egi
to e Israel, por intermédio da
Cruz Vermelha, enquanto que
outros 543 egípcios foram re

patriados,
Assim, o total de prísionei

ros israelenses que já voltaram

ao país eleva-se agora a 162. O

Egito informou que mantém

presos ainda 247. Ao todo,
5.0114 egípcios foram repatria
dos.

Segundo autoridades da

Cruz Vermelha, antes da meia
noite de ontem ainda seriam

realizados mais J 1 vôos. Os

israelenses chegaram ao aero

porto internacional de Lod,
próximo a Tel-Aviv, num avião

su íço pC-9. Desceram do

aparelho vestidos com unifor

mes do Exército egípcio e fo

ram recebidos por membros

femininos das forças armadas

de Israel, comflores,
"ERRO 'T�TICO'"

Por ou tro lado,' o ministro

dá Oierra do Egito, tenente
general Ahmed Isrnail, disse

que "erros de tática"· contri
bu íram para que Israel estabe

lecesse um ponto forte no lado

egípcio do canal, durante os

últimos dias da guerra,
Destacou, porém, que. a

guerra de outubro tinha conse

guido um triunfo, ao romper o
estagnamento no Oriente Mé
dio e mudar a imagem do Egi
to em particu lar e dos árabes
em geral. Assinalou que suas

forças se encontravam em po

sição mais favorável em 22 de

ou tubro - data do primeiro
cessar-fogo - que em 6 de ou
tubro, quando se iniciou a

guerra,

o ex-primeira-ministro israelense David Ben-Gurion

Embolia cerebral p�e
Ben-Gurion à morte
David Ben-Gurion, o primeiro chefe de governo que Israel teve,

continuava ontem em estado crítico num hospital de Tel-Aviv,
enquanto generais egípcios e israelenses se reuniam em busca de uma

paz que o velho estadista não conseguiu durante 15 anos.

.

O ex-governante, de 37 anos, sofreu domingo UI11l embolia
cerebral que deixou paralisado o lado direito de seu corpo. Ele está
consciente, mas não move a boca e nem as cordas vocais, Segundo
seu médico, são "muito boas" as possibilidades de urra recuperação
parcial.

Enquanto isso, oficiais do Egito e Israel se reuniram para debater

a paz, que depende ainda de dois pontos fundamentais do acordo: a
.retirada das forças e o efetivo cumprimento do cessar-fogo.
CHOQUES

Um porta-voz israelense disse que houve choques isolados na

frente eg ípcia, como tem ocorrido quase diariamente desde o

cessar-fogo patrocinado pela ONU, a 22 de outubro. Segundá ele, os

egípcios abriram fogo ou tentaram avançar por cinco vezes, durante

o dia de ontem.
.

.

Apesar dos problemas para pôr em execupão os pontos de

trégua, a maioria dos israelenses acha que as conversações do

quilõrretro 101 podem levar a verdadeiras negociações de paz,
sonho que Ben-Gurion nunca conseguiu' realizar, durante seus 15

anos de governo.
As últimas conversações positivas entre as duas partes ocorreram

em 1949, quando foi firmado umarrnistfcio , patrocinado pela ONU.

Ben-Gurion.. na época, ficou desilud ido com os resu Itados:' "Israel é

somente o começo do Estado judeu", costumava dizer. Para ele, o

. que não parece ser a opinião dos atuai' dirigentes israelenses, o
verdadeiro renascimento 'do antigo Israel, como anuncia a Bíblia,
não pode ocorrer se não houver paz.

Camboja: 4
bombas no
Palácio -

Espanha: a primeira vitória dos
padres rebeldes contra o Governo

Houve júbilo entre o povo

da rica região do Kuvait quan

do foi iniciada a guerra do

Oriente Médio. Depois; quan-·
do foi anunciado o cessar fo

go, o júbilo foi substitu ido pe

la desolação. Agora as novas

esperanças para que as pres

sões exercidas pelos embargos
de petróleo e pela redução das'

remessas ao Ocidente, necessi
tado de energia, possam trazer

o estabelecimento da paz que

o mundo árabe possa aceitar.

"Que bobagem é essa a res

peito de chantagem árabe?"

Pergunta Mohamed Ibrahim,
um veterano funcionário civil

kuwaitiano. "Nós temos essa

arma e pela primeira vez come

çamos a colocar nosso petró
leo a serviço de nossos' interes
ses".

"Os Estados Unidos não

proíbem a exportação de cer

tos materiais estratégicos aos

países comunistas? Nunca

ouvi falar que isso tenha sido

chamado de chantagem".
O Kuwait é um dos maio

.res produ tores de petróleo no

Oriente Médio e juntou-se à
medida dos outros países ára

bes para reduzir a produção do

produto e suspender os embar

ques para certas nações oci

dentais, a fim de receber seu

apoio à causa árabe contra

Israel.
Os Estados Unidos, que

apoiaram Israel durante a guer

ra, importam cerca de 10 por

cen to de seu petróleo da re

gião, enquanto a Europa im-

Um avião da Força Aérea

cambojana investiu ontem

contra o Palácio presidencial
em Phnom Penh, atirando qua
tro bombas de 100 quilos. O

presidente Lon Nol saiu ileso

mas três pessoas morreram e

10 ficaram feridas. Guarnições
das baterias anti-aéreas instala
das ao redor do Palácio disse-

,. ram que o avião, um T-28,
aproximou-se do Palácio e lan

çou as bombas às 16h30min,
hora local.

Fontes militares disseram

que o piloto, tenente Pech

Lim Kuong, cumpria urra mis

são de bombardeio no per íme

tro sul da. capital, ria região da

estrada mirrero dois. Infor

mou-se que o oficial cambo

jano havia dito a torre de con-
.

trole que estava com proble
I11lS necânicos em seu apare
lho e que não tinha condições,

�

por Harry Dunphy, dá AP

de continuar a missão, razão i

pela 'qual retornaria a base. A

torre deu permissãopara a vol

ta. A essa altura, o piloto des

viou o avião e se dirigiu contra

o Palácio de Lon Nol, ao invés
de aterrissar, como fizeram os

outros dois aviões que partici
pavam da missão.

O último' atentado contra a

vida de Lon Nol, ocorreu em

17 de março, quando um ofi

cial desertor da Força Aérea'
atirou duas bombas nas prox í

nidades. Pelo menos 36 pes
soas morreram nessa ocasião e

dezenas ficaram feridas, mas o

Presidente não se encontrava

no Palácio. Logo depois o pilo
to dirigiu seu avião para terri

tório controlado pelos comu

nistas.

sentisse inseguro e essa é a for

ma com que se sentirá en

quanto Isr a el' permanecer
ocupando territ6rios árabes".

Abul Azis Abdullah His-

se tornar rapidamente novos

vietnamitas".
O homem de negócios

egípcio, Munir Skandar, que

dirige uma empresa importa
sein, de 27 anos, funcionário dora de computadores IBM e

máquinas de escrever, entre

outras coisas, afumou não
acreditar que a interrupção da

produção petrolífera terá qu al- .

---quer impacto nos negócios.
- Podemos reduzir a pro- - Os países árabes como o

dução mas não deveríamos Kuwait têm mais dinheiro do
·cortá-la totalmente como que- que precisam e podem supor
rem alguns extremistas. Isso lo-

-

tar uma diminuição da produ
varia nossa economia a um sé- ção. O Kuwait é tão rico que
rio prejuízo bem como nossa não pode gastar ou investir to
habilidade de ajudar os outros da a sua renda anual de 1;5 bi
países árabes. O que estou di- lhão de dólares (mais de 9 bi

zendo, acho, é que a arma do 'lhões de cruzeiros). E antes da

petróleo deveria ser usada de guerra muitas 'pessoas diziam
forma seletiva". que seria melhor deixar o pe-
NOVOS VIETNAMITAS trôleo nas jazidas ao invés de

No entanto, um professor obter mais lucros com ele".
palestino que se recusou a di- Skandar é um dos mais de
zer o nome, é a favor da inter- 200 mil não - kuwaitianos -

ru pção total da produção: palestinos, egípcios, iranianos,
Afirmou que essa medida era indianos e paquistaneses - que

. necessária para que os árabes vieram a esse Estado para ga
pudessem verificar como são nharen algum dinheiro.
ruins os Estados Unidos. Lawrense lson, gerente da

- Lembra-se de quando há companhia AÍnerican Indepen
alguns meses atrás uma de suas dent Oil, resumiu a atitude dos
autoridades falava de uma pós- árabes com relação aos Esta
sível invasão dos países do dos Unidos da seguinte forma:
Golfo por uma força militar "Os árabes com quem tenho

que faria o serviço pelos norte- falado sentem profundamente
americanos, (acho que o Irã); a o apoio norte-americano a Is
fim de assegurar a remessa do .rael. Mas sua reação é surpre

petróleo? Perguntou. "Acho endentemente moderada com

que a' interrupção deveria ser relação aos norte-americanos.

total, haveria uma invasão e . São objetivos, ao ponto de se

então osnorte-americanos ve- parar a política do governo
riam como os árabes poderiam dos indivíduos."

I"":"
'.__"

dos correios 'disse que a arma

do petróleo era boa mas só se

ria efetiva se usada cuidadosa- i'

mente.

_._�-
----_._._-_._-"-_._----------------------------..."...-------------------'
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Severo daCosta aceita o 'convite

para ser prefeito e assuRle logo
Marcada data para concurso

de ingresso ao magistério
A Secretaria da Educação delegou pode

res à Udesc para a realização do Concurso
de Ingresso ao Magistério, com vistas ao

preenchimento de' 1.450 vagas. As inseri

-ções foram abertas ontem, prolongando-se
até 19 de dezembro e a prova será realizada
a 13 de janeiro próximo.

Segundo fonte do Itag, órgão organiza
dor do concurso, este ano haverá algumas
modificações, entre as quais se destacam as

seguintes:
a - desnecessidade de o candidato ter se

submetido ao estágio de professor norma
lista, podendo inscrever-se, inclusive, aque
les que comprovadamente estiverem fre-

o Governador Colombo Salles vai enca
minhar à Assembléia mensagem indicando
o nome do professor Nilton Severo da Cos
ta, atual diretor do Instituto Estadual de

Educação, para o cargo de Prefeito da Capi
tal, em substituição ao Sr. Ary (Iíveira,
que se encontra demissionário, aguardando
o sucessor para transmitir as funções. On-
tem o Governador consultou o candidato,

quentando a terceira -série do curso Nor- que concordou, e o processo de sua investi

mal; dura seguirá agora os trâmites previstos na

b - classificação dos candidatos aprova- Constituição federal e na estadual para os

.dos a nível de Coordenadoria Regional de _ cas�s de eleição indire!a. Cumprida ayami
Educação' atendida a opção manifestada taçao, com a aprovaçao da Assembleia Le-

elo candidato' gislativa, o Sr. Nilton Severo da Costa to- '

p ,
'. mará posse em ato do Poder Executivo es-

c - escolha de vagas nas coordenadonas t di' ão em sessão d Câmara como
d 'I 'fi

- .

1 1 I
a ua, e na

,

a. a ,

e c a�sl icaçao, ou seja, naque a pe a qua ocorre em relação aos prefeitos eleitos pelo
o candidato optou.

,

voto popular.
As inscrições poderão ser feitas diaria- TRINTA ANOS

mente, das 9 às 18 horas, na sede do Itag Com 30 anos de idade _' um dos mais

ou nas Coordenadorias Regionais de Educa- moços prefeitos que, a Capital já teve _ o

ção de Tubarão, Criciúma, Blumenau, Join- Sr. Nilton �evero da Costa possui vasta f�
ville, Rio do Sul, Lages, Mafra, Joaçaba, � de serv!ç?� prestados ao setor do. e,nsl- ,

C ôrdi Ch Ó' S- M' I d O t no, onde dividia o seu tempo entre ativida-
oncor Ia, apec e ao Igue o es e. d

.

té c: - ti, es no magis eno e runçoes execu ivas em

órgãos e estabelecimentos de ensino. -For-

"

, I

'Ministro da Marinha é

esperado quinta-feira
.

o Comando: do 50. Distrito Nrval confirrmu para a

próxima quinta-feira a visita do Ministro Adalberto de,
Barros Nunes a Florianópolis. Nesta Capital o Ministro da
Marinha será recepcionado pelo Governador Colombo Salles
e efetuará visitas a outras autoridades, bem como ao

Comando do 50. Distrito Naval, Hospital Naval, Escola de

Aprendizes Marinheiros, Capitanias dos Portos e Estaleiro
de Construção Naval.
Ontem oMinistro da Marinha iniciou por Uruguaiana sua'

visita -de cinco dias ao Rio Grande do Sul e Santa Catarina.
Nessa cidade gaúcha foi recebido pelo Comandante do 50.
Distrito Naval e posteriormente inspecionou a Capitania dos
Portos do Rio Uruguai e o Grupamento de Fuzileiros Navais
de Uruguaiana, presidindo, nessa unidade, a cerimônia
comemorativa ao Dia da Bandeira. Hoje estará em Porto
Alegre.

.

\

SEIS PRIMEI RO) CAMINHOES TEREX R-22 COM 19 TONELADAS,
_.. •

•

I

. FABRICADOS PELA GM TEREX DO BRASIL, ENTRARÃ'O EM OPERA-

çÃO NO RIO GRANDE DO SUL.

Os seis caminhões TEREX R-22, fa
bricados pela GM TEREX do BRASIL e

vendidos por TERESUL - Tratores e

Equipamentos do Sul S. A à firma TO-·
NIOLO, BUSNELLo S. A, que entrarão
em operação no RGS a partir deste mês,

.

serão os primeiros no tipo em atividade
no Brasil. O TE REX R-22, verdadeiro gi
gante sobre rodas, dá bem a dimensão da

capacidade atingida pela indústria nacio-
, nal na produção de ve ículos pesados. Des
tinado especificamente para serviços fora
de estrada e com preço unitário ao redor

de 700 mil cruzeiros, este possui as se

guintes caracter jsticas: motor de 250
H.P.; peso próprio 19 toneladas; capaci
dade de carga para 14 metros cúbicos ou

22 toneladas; transmissão com conversor

torque que permite mudança manual, sem
embreagem; caçamba basculante.

Os seis TE HEX R-22 serão utilizados
inicialmente nas obras de terraplenagem
da ligação São Jerônimo - B R-290, obra
nue está sendo executada para o DEPAR
TAMENTO DE ESTRADAS DE RODA
GEM, naquele Estado.

, .'

'a:\:'BESC' ,'t
'

.:\:I Banco do Estado de Santa Catarina SA.

TESTE PARA ANALlST�

E PROGRAMADO,RES
.' Realizaremos no próximo dia' 24 do corrente, em nosso Centro' de Orientação ê

-Treinamento, teste para seleção de pessoal para a área de processamento de dados.

Local de inscrição: Departamento de Pessoal do BESC, sito a Praça XV de

Novembro, nó. 1,1.0. pavimento.
,

Documentos: Carteira de'ldentidade e 1 foto 3x4.
\ .

Prazo de inscrição: de 19 a 23 de novembro de 1973.

Condições para a inscrição: Ser universitário (curso completo ou incompleto das
área de Engenharia, Adm. Economia, Ciências'Contábeis).
Ter mais de 18 anos e 30 incompletos.
Salários oferecidos: 'Baseados nos salários ofertados no mercado de processamento
de dados.

Seleção : Os candidatos aprovados no teste participarão imediatamente 'de
treinamento a ser ministrado por equipe técnica da Burroughs, com tempo integrai.

.

Informações: Outras informações poderão ser obt'idas no próprio local de inscrição.
A DIRETORIA

mado em 1967 pela Faculdade de Farmácia
e Bioquímica da Ufsc e em 1972 licenciado
em Biologia Educacional, Sociologia e Psi
cologia.ipela Udesc, acumulou neste perío
do uma série de cursos de aperfeiçoamento
e extensão, no campo pedagógico. Lecio-

, nou na Fundação Educacional de Santa Ca
tarina, Curso Pré+Vestibular Henrique
Bruggemann, Ginásio Moderno Aderbal Ra
mos da Silva, Escola Técnica Federal de
Santa Catarina, Escola Básica Cruz e Souza
de Tijucas.

Em. 1968 foi designado para Assistente
de Direção do Ginásio Aderbal Ramos da
Silva, 6 fez ainda parte do Gabinete de
Orientação Pedagógica do mesmo estabele
cimento. Contratado como Assessor Técni
co da Secretaria da Educação, foi também
Assessor de Direção da Escola Técnica Fe
deral de Santa Catarina, Coordenador do
Programa Especial de Bolsas de Estudos,
Suplente do Conselho Estadual de Educa
ção. Possui dois trabalhos publicados: Co
oparticipação, sobre Corredores de Expor
tação, e Centros Cívicos Escolares nas Es
colas de I e II Graus _ Normas para Im-
plantação _ Coautor. 'Severo recebeu Ontem o convite do Governador do Estado.

AL escolhe nomes para Colégio Eleitoral
três senadores catarínenses e os 13

deputados federais.

ARENA

Bornhausen participará hoje e ama

nhã de reuniões de presidentes re

gionais com a cúpula diretiva nacio
nal da Arena, e o-Deputado Fernan
do Bastos' acompanhará os debates
paralelos dos coordenadores de Ins

titutos de Formação e Estudos Polí-

Lunardi, todos indicados pela lide

rança, da Arena naquela Casa. O

MDB, conforme explicou o líder
'Carlos Büchele, negou-se a votar

nos nomes indicados por razões de

ordem político-partidária.
Logo após a escolha, o Presiden

te da Assembléia seguiu para Brasí-:
lia, a fim de no prazo legal de cinco
dias completar o processo de indica

ção dos representantes ao Colégio
Eleitoral por Santa Catarina, junto
ao Senado. Além dos deputados es-

.taduais, farão' parte do Colégio os

Por 27 V0tOS da, Arena contra 9

do, MDB,
.

a Assembléia Legislativa
escolheu ontem em sessão extraor
dinária realizada às.lü horas; os cin
co deputados estaduais que irão

compor o Colégio Eleitoral destina

do à eleição do futur'o Presidente da

República, em 15 de janeiro próxi-

mo. Foram escolhidos os Deputa
dos Zany Gonzaga, Henrique Cor�"
dova, Aristides Bolan, Telmo Ra-

, mos Arruda e Gentil Bellani, emais
um suplente, o Ieputado Elgydio

No mesmo avião em que embar
cou o Depu tado Zany Conzagajvía
jaram ontem o Presidente Regional
da Arena, Sr. Jorge Konder Bor

nhausen, e o Deputado Fernando

Bastos, Coordenador do instituto
de Formação e Estudos Políticos da
Arena estadual. Ambos foram tam

bém com destino a Brasília, mas

com outra finalidade. O Sr. Jorge

ticos. Na volta, farão escala em São
Paulo _ quinta feira - para se avis
tarem com personalidades políticas
locais, dentro do objetivo de por
em funcionamento o primeiro curso

da entidade em Santa Catarina.

FACA.SEGURO.
SEGURO·CONTRA INCÊNDIO.
É BARATO E'FÃCIL·DE FAZER.
Procure seu Corretor de Seguros ou o Gerente de uma agência do BANCO HALLES.

,

,
'

" Se preferir, chame a

,C) �'�:i�;�����RADORA s. A.
A FORTALEZA, CATARINENSE e SOWBEZ., '

Blumenau: Rua Marechal Floriano Peixoto, 18 _1.0 andar - Tel.: 22-0084
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Informação'Geral

.Florianôpolis, antiga desterro
Uma equipe orientada pelo Coordenador das fisionomia urbana da antiga Capitatde Santa Ca

Relações Públicas do Estado, Dr. Luis Henrique tarina. Por que não doá-las em sentido tão espe

Targat, está reunindo matéria fotográfica para a cial e proveitoso? Acredito, portanto, na, colabo

feitura de um audiovisual que mostre os curiosos ração de toda boa vontade para o êxito. duma

aspectos da velha-Desterro e da Florianópolis do iniciativa que implica interesse geral e, assim, me

primeiro quartel do século atual. Não me foipos- rece o amparo da comunidade.
stvel conter-me ante o prazer com que ouvi essa O contraste do extraordinário progresso hoje
informação e logo me disponho a assinalar, neste ostentado pela cidade, no confronto com o que

coluna, quanto há de feliz nessa nobre idéia do era ela no passado, melhor se apreenderá em pre

ilustre Coordenador, visando a resguardar contra sença de um docutrentârio fotográfico, referente
o definitivo esquecimento alguma coisa, pelo, me- às diversas etapas do crescimento demográfico e

�os, que reproduza a antiga fisionomia da Capital físico e que acompanhe, 'em auxmo dos estudio

da Prov (cio e dos primeiros anos da República. sos da história, o evolver material e a transição da
Certo, já existe [arta literatura que nos infor- antiga Desterro para' a moderna Florianópolis. É

ma dos hábitos e atividades da cidadezinha ilhoa bem verdadeira aquela observação de A_ldous
e descreve, mercê de pacientes e criteriosas pes- Huxley, 'atribu{da a determinada personagem de

quisas, a sua evolução social, política e cultural. um de seus rotmnces e segundo' a qual "o pro
Mas um audiovisual que ilustre, à guisa de com- gresso pode, talvez, ser percebido pelos historia
plementação a esse documentário, a, excelente dores; nunca, porém, sentido pelos- reais partici
contribuição das nossas letras históricas, terá um pontes do suposto avanço". É 'que somente pela
valor incalcu lâvel, representando precioso aux aio história logramos verificar o processo da evolução
à interpretação da vida provinciana da Capital de das coisas e acontecimentos. Mais e melhor ainda

SantaCatarina. o experimentaremos através de um álbum de fla- '

Será, pois, um trabalho de incontestável méri- grantes fotográficos, que, ordenados conveniente-
, to esse que o Dr. Luiz Henrique Targat vai empre- mente, mostrem esse desenvolvimento, através

ender, vinculando ainda mais os seu serviços às das diferentes [ases do' crescimento histórico. Eis
boas causas do Estado e correspondendo à estima o trabalho projetado para a exposição do que era

catarinense que o cerca. Mas, como se percebe, e de-comi se transformou a feição urbanística da

será também uma obra que não prescinde-de co- . cidadezinha. feita Capital da Província de Santa

operação daqueles que lhe compreendem o alcan- Catarina e agora uma das mais pujantes demons

ce histórico. D: sorte que, estou certo, -a .cola- trações da força do. progresso. Cooperemos, por

boração de todos é que apressará a sua realização, tanto, como seja possível, para q �e se concretize

facilitando os labores de busca e seleção de foto- essa esplêndida iniciativa da Coordenação das Re
grafias antigas dos aspectos citadinos interessan- loções Públicas do Estado.

teso

Haverá por ar, sem dúvida, muitas dessas foto
grafias, que serão valiosas na composição do au

diovisual idealizado para a fixação de aspectos da
,

Expediente
. ,
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Anti-eleitor

A bancada do MDB se absteve de

participar do processo de composição
do Colégio Eleitoral, fiel a fdosofia de

que as eleições se consumarão por uma

fórmula incompatível com a tradição
democrática. Mas como o partido não

ignora o processo sucessório, tanto que
anunciou a Nação a instituição' das

candidaturas dos Srs. Ulysses Guima

rães e Barbosa Lima Sobrinho, não po-
lEria aparentemente, abdicar de �ua

condição de eleitor, ainda que contan

do com um anti-candidato.

A bancada tomou a posição dos

"autênticos", que no plano. nacional
advogam veementemente a retirada das

candidaturas oposicionistas desde que
o TSE confirme o' parecer de seu pro

curador, negando ao MDB o acesso a

propaganda pol ítica gratuita.

Moto Clube

o Náutico e o Santa Cruz ganharam
os pontos que perderam para o Moto

Clube, em virtude de o lateral direito

do clube maranhense não estar inscrito

na CBD, razão pela qual não poderia
ser lançado no campeonato nacional. É

poss ível que a CBD estenda a perda de

pontos ao Moto Clube de todos os jo
gos onde ele os conquistou co� a esca

lação irregular do seu jogador.

Lançamento

o colunista social Lázaro Bartolo

meu anda atarefadíssimo acompanhan
do os retoques fmais que estão sendo

dados no_acabamento, do seu livro,
"Grande Gala", cujos primeiros exem

plares estão sa ídos quentinhos da Im

prensa Oficial do Estado onde a obra

foi composta e impressa.Os convites

para o lançamento - que será rro pró
ximo dia 23, às 2Oh30mit(, no salão

nobre da Assembléia legislativa - já'
começam a ser expedidos pela cidade
inteira.

Revoada

No vôo de ontem da Transbrasil, se- ,

guiram para Brasília os srs. Jorge Kon-
\ -

der Bornhausen, presidente da Arena,
deputado Zany Gonzaga, presidente da

Assembléia legislativa e deputado Fer

nando Bastos, responsável pela implan
tação do Instituto de Pesquisas Polfti
cas em Santa Catarina. Os dois últimos

seguiram direto para a capital do país,
onde manterão reunião com o sr. Pe

trônio Portela, atendendo convocação
prévia, enquanto o sr. Zany Gonzaga
permanecerá durante o dia de hoje na

Guanabara, rumando .para Brasília ao

anoitecer. Em sua pasta, os nomes dos
integrantes do colégio eleitoral que ele-

. gerá, o futuro Presidente da República.

Teatro é Cultura

A campanha que se desenvolve hoje
em todo o País, objetivando despertar
o gosto popular para o teatro, ainda

não fez sentir seus efeitos em Florianó

polis. No domingo à noite menos de

50 pessoas assistiram a última apresen

tação da comédia de Niel Simon "O

Prisioneiro da Segunda Avenida", com
-(tala Nandi e Milton Cameiro nos pa

péis' principais. Em�:'determinado 1hO-·
mento da peça Itala não conseguiu es

conder sua decepção, fixando seu

olhar em três assistentes que deixaram

a platéia do Álvaro de Carvalho no pri
meiro ato, diminuindo ainda mais o

número de espectadores..

I)Cartas.
�------------------�

Sr. Diretor,
C orno lei tores diários

de "O ESTADO" e-torce

dores incondicionais de

qualquer clube de S" Cata

rina, no Ca-mpeonato
Nacional, desej amos ma

nifestar
.
nossa estranheza

pela edição de hoje de seu

conceituado jornal. Afinal,
um repórter teve um "en
trevera" com um treinador
físico e o resultado foi que
o matutino prejudicou
seus inúmeros leitores, não
dando a cobertura devida a

um triunfo espetacular do
esporte catarinense.

Achamos muita acer

tada a decisão de recorrer

à Justiça que, ao final, dirá
quem tem razão na "afai-
"

re .

Mas os leitores de "O
ESTADO" não tem culpa
dísso.E o esporte de S. Ca
tarina também.

Cordialmente
Carmelo Mário Faraco,
Dylton do Vale Pereira,
Luiz Décio LdeMeirelles,
Lamartine Richard, Édio
Miguel de Souza e Paulo
Wldner.

,N. da R. - O que aconte

ceu foi bem mais que um

. simples "entrevera". Hou

ve, na realidade, uma bru
tal e covarde agressão físi- I

ca de um empregado do
clube contra quem não ti
nha meios de se defender
diante da desigualdade de

condições. Esta agressão
foi antecedida de uma ati
tude semelhável, praticada
pelo mesmo agressor con
tra outro repórter deste
jornal. O ESTADO lamen
ta profundamenté, mas

I

não vê como levar ao leitor
a cobertura isenta, correta
e imparcial se seus profis
sionais - são impedidos de
trabalhar -nas dependências
do clube pela 'truculência
de um assalariado daquela

. sociedade para quem a vio

lência física já começa a

fazer parte da rotina nas

suas relações com a Im

prensa. O ESTADO foi im

pelido a tomar esta atitude
e enquanto a situação per
durar a mesma será manti
da. A cobertura que os

prezados leitores hoje re

clamam voltará por inteiro
a partir do rromento em

que d Figueirense F.C. der

aos seus profissionais todas
as garantias para o desem

penho de um trabalho da
forma como esta Casa acha

que deve ser feito pelo
nuito que tem de respeito
pelo seu público.

Um desafio.

AGRADECIMENTO
Venho por este inter

médio e em nome da As

sociação Irmãos Joaquim,
consignar os melhores

agradecimentos a essa dire

ção e ao corpo redacional
desse prestigioso órgão de

imprensa catarinense pela
excelência da reportagem
inserida no segundo cader
no da edição do dia 14 do

corrente, '4a. feira, à res

peito dos Serviços Funerá
rios de nossa Capital, enfo
cando, de maneira espe
cial, a lei municipal que
ou torga a nossa entidade
concessão para os referidos

serviços.
A apresentação da ma

téria e a autenticidade do
assunto nela contido, bem
espelham o vibrante e mo

derno jornalismo, que vem

sendo imprimido a esse

matutino, por todos os

méritos, reconhecido co

mo o mais importante de

nosso Estado.
.

Ao testemunhar nossa

gratidão, consignamos, na

oportunidade, protestos 'de
nossa mais alta estima e

melhor consideração. Sil
vio Machado, presidente
da Associação Irmão joa
quimo

Se não sobrassem outros indí- tanto os seus dirigentes quanto mente à ação, que emana o Palácio

cios, as razões da resignação do os seus cidadãos. Rosado.
sr. Ari Oliveira ao cargo de Pre- Essa' explosão .não .encontrou Como resultado desta hiper-
feito da Capital bastariam para correspondência na infra-estrutu- trofia - embora que exercida

apontar as dificuldades que espe- ra de uma municipalidade acostu- sempre no sentido de beneficiar a

ram o sr. Nilton Severo da Costa mada a viver à sombra do Gover- cidade - obtivemos uma munici

na missãopara a qual está sendo no Estadual, que, em regra, lhe palidade fora do alcance dos ins

indicado. acudia no principal, estratifican- trumentos mínimos com que de-

Os motivos de saúde, explici- do, destarte, um comportamento sempenhar sua missão adminis

tados, e aqueles outros de ordem visceralmente passivo de órgãos trativa. Atuando quase sempre

administrativa, subjacentes, aca- que a técnica administrativa exi- como uma espécie de poder su

bararn por ensejar ao prefeito de- gia atuantes e-dinâmicos, pletivo, a Prefeitura enfrenta aqo-
-missionário o pedido' irrevogável Uma visada ao longo do tem- ra o grande desafio que a cidade

de um substituto. Embora pre- po evidencia, em uma dezena de lhe apresenta.

ponderantes os segundos, náõ se grandes obras, a participação ma- ,O trabalho que espera o sr:
deve tirar da mente a circunstân- joritária do Estado no condomí- Nilton Severo da Costa, após a

cia de que os primelros. nasceram nio administrativo que constitui aprovação do seu nome pela ft&
de uma cristalina relacão de cau- a cidade: as amplas avenidas Ru- sembléia Legislativa, é daqueles
sa e efeito.

..

bens de Arruda Ramos e Beira- que assustam, à primeira vista.
A verdade é que a cidade, nos -Mar Sul, a avenida Max Souza Mormente se sé levar emconta que é

últimos cinco anos, projetou-se que demanda as praias de Co- necessário criar toda uma estru-

para além de qualquer perspecti- queiras e Itaguaçu, a abertura e atura suscet ível de se adequar à
va de crescimento que seria lícito asfaltamento da estrada dos ln- magnanimidade dos desafios a

prever. De acanhada "urb" onde, gleses, a rodovia que liga a cidade enfrentar.
ainda se praticava com tranquili- ao Aeroporto, a construção de gi- Neste instante, O ESTADO,
dade o suave esporte do bate- násios esportivos, a atenção aos que julga interpretar vasta parce

-papo em roda dos meio-fios da problemas de água e esgoto e, . Ia do pensamento da comunidade
rua principal, Florianópolis pas- destacadamente, a implantação ,fi o rianapolitana, resta augurar
sou a ser absorvida pelos proble- _ do aterro da baía sul e do com- votos de felicidades a S.Excia. no
mas comuns às metrópoles· - plexo viário que tem como pela desempenho do cargo que a con

problemas, de resto, que angus-· principal a nova ponte foram e- fiança do Governador Colombo
tiam com .a mesma intensidade são obras que se devem unica- Salles houve por bem lhe delegar.

o Estreito espera j

i\_

Crônica de Escanteio
era conhecido por "134", de tanto

usar tal número para justificar suas

ações e atitudes. Quando queria reali

zar ou atrapalhar, fazer ou desfazer
coisas, dizia sempre que estava aplican
do o artigo ou a lei, sei lá, "134", do
"Senado".

- Um tanto preocupado com a es- empurrou uma bola no fundo das re

pinafração recebida, quando ousara des do América, Iem brei-m e do "134",
questionar aspectos gramaticais da últi- e fiquei na mesma confusão.
ma profecia do Prof. Takeda, decidi Via o Figueira jogar bem, com auto

não o consultar a respeito do jogo en- .ridade, e via um América sempre ma

tre FIGUEIRA X AMÉRICA nhoso, insatisfeito com a adversidade
Com surpresa, entretanto, encon- do placar. MOSCA exibia um futebol

tro, na manhã de domngo, passado de aplausos, CASJ.GRANE pagava a

d da o
Obviamente, era um dispositivo

por ebaixo a porta, um envelope e, segunda prestação de seu débito para
I d .r. mental e não jurídico. Era um produto

dentro, um pape conten o uma a) ir- coma torcida figueirense. Contra o tri-
mação, estranha, como sempre: "Será colar da Guanabara já fora Grande;

de suas próprias ambições e não um

na base do134".' _sem ser aquela casa hospitaleira que
fato social e juridicamente existente.

, E, de tanto falar na tal lei "134", aca-
'

Em primeiro, caro leitor, há que se
deixava os ponteiros adversários à von-
tade.·

bou no terreno da inevitável gozação e,
observar que o meu particular e exclu- perdeu o nome, ganhando, para a eter-

, scv'o oráculo sàbUle, de antemão" que Via, no segundo tempo, um Améri-
d

.

d nida e, o numero que representou a

na-o seria diretamente consultado. ca vibrante, um tanto' esesperado, F
) orça-motriz de sua vida.

Quer dizer que, se ninguém sabe o mal mas pressionando. E, viaas espetacula-
.

- res tentativas de TIÃO MARINO, co- Quando ne lembrava do Famoso
que existe nos corações humanos. o )1

mo promessas de um novo gàl que nos. "134" dos meus tempos em que hu
Prof. Takeda, sabe. Mas, o diabo é que,

c -

n"na base do 134", me pareceu nada iria tranquilizar. pava jaboticaba no pé, nascolinas das

mais nada menos do que uma piada, e
- E, todos viram, exceto o árbitro, bordas da Mantiqueira, identificava a

de muito mau gosto. Nada me pareceu
um gol de impedimento, feito pelo notável semelhança com o convicto e

tão absurdo do que umresultado "na ener�a�te atacante amencano que desconvicto árbitro do jogo entre Fi-
- substitu tra EDU ou sua caricatura. E, gueira e América. Cotuquei um espec

base do 134" . Trata-se de um número todos também viram o juiz apontar pa- tadorao lado, e lhe disse:
ra O centro, convictamente, oque, pa-

- "O juiz vai anular o gol com base
ra nós, seria um desastroso empate
com tendencia à derrota, pois o AMÉ- no 134". O espectador ficou na mes-.

RICA t d '"Ã V:.
ma, pai não há nada para gerar tanta

es ava en emoniaao. unos a
confusão do que o dispositivo "134",

pressão (por sinal, matura) da rapazia- do próprio.
da do Figueira, sobre o auxiliar que
assinalara o impedimento e timidamen- H, não deu outra, senão a desconfir-
te ficara na dependência dos apetites, mação do foI confirmado. Felizmente,
do árbitro,

. felizmente, foi a nosso favor, e, talvez,
Nesse instante de indecisão, quando com justiça, pois outros drbitros, em

vi o juiz retomar à periferia do campo, outras partidas, aplicaram, contra nós,
senti que mudaria o que parecia imutá- em derrotas e empates; similares deci

vel, 'senti que apelaria para um qual- sões, com base em imaginários disposi

quer amparo legal ou amparo para a tivos, à semelhança do que o caboclo

velhice. E, me lembrei da figura de um do Vale do Paraíba fazia, tomando o
'

caboclo, antigo capataz de uma fazen- "134" como substitutivo de um argu

doia de plantação de café, lá do Vale menta racional que não possuia.. Vá lá!
do Paraíba. Fui até lá, caros amigos,
carregado pela memória traiçoeira e,

quem sabe, pela força da predição ta

kedeana. E, como não? O tal capataz

que um número que não me ligou a

coisa algumi. Era, pois, um número

fantasma. inexistente, em termos de

significado. Se o Prof. Takeda falasse
em "90", eu poderia concluir que se

trataria de W1U vitória no último ins

tante do jogo, como aquela que o Fla

mengo nós sapecou. Mas, "134(', é,
simplesmente, dose, caso de polícia,
seild. Cheguei, portanto, a admitir que
os profetas também são passiveis de

alucinações. normais, inerentes a todos

os mortais, principalmente para os que
se embriagam com o vinho do poder e
esquecem a sabedoria pendurada como
roupa molhada no fundo do quintal,
secando com qualquer brisa.
, Mas, minha expen'ência com os vi

dentes já é suficiente para me dar um

pouco de paciência.
Quando, aos dois mnu.tos, FRED

Paulo Fernando Lago,
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dia de Geisel ontem:

.

um encontro' com o

\ presidente da Sudeco
O General Ernesto Geisel recebeu ontem à tarde em

seu escritório do Largo da Misericórdia limo Beltrão -

que reuniu-se com o candidato arenista a Presidência da

República. pela quarta vez depois de sua �dicaçã� - e o

superintendente da SUl)ECO, Nelson Jairo Ferreira Fa
ria.

O Coronel Gu�tavo Moraes Rego e o Chefe da Segu .

rança Pessoal do candidato, Major Pedroso, por sua vez,
. viajaram provavelmente .para o Norte, onde foram prepa
rar a visita do General Geisel àquela região, o que ocorre

rá nó início da próxima semana. Nesta viagem, a princi
pal obra a ser vista pelo General será a rodovia transama
zônica.

O primeiro a ser recebido ontem, e por meia hora, foi
o ex-Ministro do Planejamento ti atual presidente do
Grupo Ultra, Hélio Beltrão que pela quarta vez avistou
-se com o General Geisel após a indicação deste pelo
general Médici, para concordar à Presidência da Repúbli
ca pela Arena. O primeiro contato foi na Petrobrás. Os
outros' foram no escritório do candidato e, nos últimos
15 dias, ele lá esteve três vezes.

,
.

Ontem, como da segunda vez, ele declarou não ter
"nada que interesse' a vocês. fui um encontro rápido.
Estou na iniciativa privada. e,

.

portanto, não sou mais

governo. Voltei ao natural". Indagado se voltaria a "ser
governo", Beltrão respondeu: "nada a declarar". Da últi
ma vez � ex-ministro esteve no escritório do candidato,
foi para convidar o general Ernesto Geisel para a inaugu
ração da fábrica de Oxiteno, em São Paulo, no dia 7 do
próximo mês.

SUDECO

Fni recebido ainda nelo ex-presidente da Petrobrás, o
superintendente da ·SUDECO, Nelson Faria que, com o

aux íliode um "video-cassete", fez ao candidato uma ex
nosicão sobre o desenvolvimento da região centro-oeste.
No início da próxima semana, o General Ernesto.Gei

sel deverá iniciar suas viagem pelo País, quando visitará as

principais' obras realizadas no Governo Médici, Para a

preparação desta visita, estão trabalhando iá, um dos as

sessores do candidato à Presidência da República, Coro
nel nustavo Moraes Reco, e o chefe da Segurança Pessoal
do General Geisel, major Pedroso - seu antiso ajudante
de ordens no tempo em aue ele chefiava a casa militar do
governo Castello Branco aue exerce hoie. Para isto, ele iá
passou alguns dias em Brasília, onde viu o trabalho que é
realizado pelo chefe da Seeurança do Presidente Garras
tazu�édici, majorCoutinho ..

Até o momento, ainda não é conhecido o roteiro do
General Ernesto Geisel no Norte, a não ser a visita que

'ele fará à rodovia transamazônica. É possível que na mes

.rna viagem ele veja também a Serra dos CArajás, no Para,
e o projeto Jari, no Amapá. Além do Coronel Moraes
Rego, .0 professor Heitor de Aquino também deverá
acompanharo General-Candidato. Não se sabe se o Gene
ral Gôlbery do Couto e Silva irá ou se ficará concedendo
audiências em seu gabinete do Largo da Misericórdia,

tação de novas indústrias, tratamento

adequado do lixo, fiscalização dos pro

jetos pelos órgãos responsáveis, criação
de áreas verdes e parques, desfaveli- .

zação e melhoria dos padrões habita

cionais, entre outras.

Após rápidas considerações sobre o

.plano nacional de saneamento que, se

gundo previu, terá profundas tepercus
.sões na conservação dos recursos hidri
cos, recuperação de terras e combate à

poluição, o ministro Costa Cavalcan ti

passou a tratar da participação dos es

tados na
' lu'ta pela conservação do

meio-ambiente dando ênfase especial à
necessidade do uso adequado de terras

devolutas.

Tremor de terra em

São' Paulo:
.' alguns

. segundos de
�

pânico
Um tremor de terra em São Paulo, que levou oito

segundos, assustou moradores de prédios das Avenidas
Paulista' e Brigadeiro Luís Antônio, fazendo com que
muitos descessem apressadamente as escadarias. Algurras
empresas, devido ao pânico, dispensaram seus funcioná
rios para que os edifícios fossem subrretidos a exames

periciais em suas estruturas.
.

Há um mês atrás, um tremor de terra semelhante
ocorreu na mesma região, numa área maior, chegando a

atingir as proximidades do centro da cidade. Segundo
alguns técnicos, Q. tremor de ontem ocorreu devido à

. infiltração das águas da chuva no sub.solo,
prinç_ipalmente nos últimos dias.

PANICO
O prédio da Light, na Avenida Brigadeiro Luís

. Antônio, 1813, houve um prí.icípío de pânico e alguns
funcionários sofreram escoriações leves. O diretor da
empresa, Ienato Ferreira Leite, explicou que "houve

apenas urra oscilação de terra, que demorou poucos
segundos. Os engenheiros de solo e estrutura que

_

chamamos posteriormente para fazer um exame do
edifício afirmam que não houve danos para o prédio.
Não encontramos urra rachadura sequer nas paredes".
Professores do Departamento de Geologia da

Universidade de São Paulo explicaram que "o tremor
deve ter sido apenas um assentamento de camadas
inferiores do subsolo do espigão da Avenida Paulista,
sem maiores consequências". O que deve ter favorecido
este fato pode ter sido as ültímas chuvas que caíram
sobre a cidade. Uma infiltração continua de água no

subsolo sempre causa um pequeno tremor, porque a

terra procura se assentar na nova posição:
Disseram ainda que "as obras constantes na Avenida

Paulista e na Brigadeiro Luís Antônio também deve ter

contribuído para os recentes tremores. Abrir e fechar
buraco mexe muito com o terreno, facilitando a

infiltração de água.

Cavalcanti'con.tra ;rnplant�çao
de indústrias em áreas verdes

O Ministro Costa Cavalcanti deferi

deu onten, nesta capital, o desestímulo
à implantação de novas indústrias, a

criação de áreas verdes e a. melhoria

dos padrões habitacionais como medi

das básicas necessárias ao combate à

poluição do ar, solo e água em áreas

densamente povoadas e já com acen

tuado grau de desenvolvimento.

. Em conferência sobre conservação
do meio-ambiente, que abriu os traba
lhos do VU Congresso Brasileiro de

Engenharia Sanitária, o Ministro do In

terior fez uma análise 'detalhada do.
acelerado processo de urbanização que
se verifica atualmente no Brasil e .dos

problemas que ele cria para 9 meio- .

ambiente. O Ministro previu que' no
final da presente década os 120 mi

lhões de brasileiros estarão distribuf
dos aproximadamente em três partes
iguais: as' regiões metropolitanas um

terço, as demais cidades e vilas outro

terço e o meio rural o terço restante ..

O cresimenteo urbano - disse o mi

nistro - é inevitável, quase incoercível
e no Brasil, nas nossas cidades, os prin
cipais problemas de poluição ambíen
tal dizem respeito à poluição das

águas. Em vários centros industriais do
Brasil já existe, igualmente, em maior

ou menor escala, a poluição atmosfé
rica.

- "Não devemos entretanto, esque
cer a .chamada poluição da pob reza, da
favelização, da doença, da ignorância.
Para essa poluição, sorrente o desen

volvimento, a educação, as habitações
dignas, proporcionam soluções adequa
das" - acentuou o sr. Costa Caval

canti. .

Prosseguindo, o Ministro do Inte

rior referiu-se à deterioração do meio

ambiente que as elevadas concentra

ções demográficas acarretam e que, no

seu entender, só poderá ser minorada
. commedidas de desestímulo à implan-

"Permito-me chamar a atenção dos

governos estaduais para o carinho que
devem ter com as terras devolutas,
aproveitando-as racionalmente e crian

do sempre que possível.reservas flores
tais .

NOTICIARia NACIONAL FQRNECIDO PELA AJB

nas Banc.as

FACA SEGURO. .

A.

SEGURO·CONTRA INCENDIO
É BARATO E FÁCIL D FAZ
Procure seu Corretor de Seguros ou o Gerente de. uma agência do BANCO HALLES.

Se preferir, chame a

.II). !!,�:i�;�ãO��cgu�:!RADORA S. A.
A FORTALEZA, CATARINENSE e SOL!BEZ.

Blumenau: Rua Marechal Floriano Peixoto, 18 - 1.° andar - Tel.: 22·0084

Poster Contigo
CAPRICHO
Coquetel Gordo
MANCHETE

Hist. Universal.

Dicionário lIust.

VIS ÃO
'CLAUDIA
Povos & Países

OPINIÃO

Para Criciúrna
e Porto Alegre

14,SOh
2.as, 4.as e 6.as.

.�-.._,,.---_._----_..
-_._-�

Em vigor a partir de 19-11-1973.Para Joaçaba, Chapecó,
Concórdia, Joinville
e Curitiba _

8,30h
3.as, 5.as e sábados. .

_/Anote .05 novos horários'do BandeiranteTransbrasil.
, TRANs�I�BRAsIL�1\�Pensa em você
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Lançado concurso para projeto
de centro turístico em Camboriú

Foi lançado ontem o "concurso privado de

arquitetura para o ante-projeto de urbanização do
Centro de Promoções e Informações Turísticas
'do Balneário Camboriú e ante-projeto de dois

prédios do citado Centro: Centro de Ihformações
Turísticas e Pavilhão de Exposições", resultante
de 'convênio fumado entre a Besc Empreendimen
tos e Turismo e o Instituto de Arquitetos do Bra-
sil - Departamento de Santa Catarina.

'

As inscrições serão abertas hoje e encerradas
no dia 5 de dezembro, podendo participar do

concurso os sócios do IABISC, isoladamente' ou
'em equipe. O primeiro colocado receberá um prê
mio de Cr $ 10 mil, cabendo aos segundo e tercei
ro lugares, Cr$ 5 mil e Cl'$ 3.500,00, respectiva
mente. Os trabalhos deverão ser entregues atél S

de janeiro de 1974, sendo julgados por uma co

missão integrada de três arquitetos escolhidos
pela Besc Empreendimentos e' Turismo, um por
e la indicado e dois do corpo de jurados do
IAB/SC.

Hoepcke realizou ontem um novo

encontro,de gerentes na Capital
administrativos., financeiros e comerciais,
através de palestras dos assessores Edegar
Rutkoski, Roberto Mário Schramm e Adal
berto Seíffert,

A firma Carlos Hoepcke S.A Comércio
e Indústria realizou ontem nesta Capital
mais uma reuniãõ com os gerentes das fio.
liais de Florianópolis (Magazine e Estreito),
Blumenau, Itaja i, Joinville, Lages, Joaçaba,
Criciúma e Curitiba.

Os trabalhos foram presididos pelo dire
tor-presidente da empresa, Sr. José Matusa
lém Comelli, tendo sido debatidos assuntos

A administração geral da'Carlos Hoe
pcke homenageou seus gerentes com um al
moço, pelos excelentes resultados obtidos
pelas filiais no corrente ano.

FUNDAÇÃO UNIVERSITÁRIA D6 CRICIÚMA
'

FACULDADE DE CIÊNCIAS E EDUCAÇÃO DE CRICIÚMA
EDITAL

,

ABRE INSCRiÇÕES PARA O CONCURSO VESTIBULAR
De ordem do Senhor Diretor e atendendo dispositivo legal torno público que o Conselho

Departamental.da Faculdade de Ciências e Educaçâo de Criciúma deliberou o seguinte, relativo
ao Concurso Vestibular de 1974.

10. - O Concurso Vestibu lar de 1974 da Facu Idade de Ciências e Educação de Criciúma

constará das segui ntes provas:
Comunicação e Expressão - dia 6 de janeiro
Matemática _:_ dia 7 de janeiro,
Ciências - dia' 8 de janeiro
Estudos Sociais - dia 9 de janeiro
20.' - A prova de Comunicação e Expressão será realizada às 8 horas da manhã. As demais

provas serão realizadas às 19:30'horas. Todas as provas terão duração máxima de 2 horas.

30. - O número de Vagas está fixado em 200.

40. - A Classificação será feita pela média aritmética das quatro provas. Em caso de empate

para a última vaga, obterá classificação o candidato com a maior média geométrica.
50. - As inscrições para o Concurso Vestibu lar deverão ser feitas na Secretaria da Fauldade

de Ciências' e Educação de Criciúma, junto à Escola Técnica Industrial da SATC, no Bairro

Pinheirinho, a partir do dia 19 de novembro, até 15 de dezembro, nos seguintes h�rários:
Segunda-feira a sexta-felra=
das 9 horas às 17 horas

das 15 horas às 17 horas das 20 horas às'22 horas..

60. - Para a inscrição o Candidato deli'erá satísfezer'os segui ntes itens:

a) duas Fotos 3 x 4.

b) preencher requerimento no ato.

c) pagar taxa de inscrição, no valor de Cr$ 120,00.

d) aprese-ntar a Carteira de Identidade.

70. - Como não é exigida a apresentação de doéummtos que comprovem a conclusão do ,

20. grau ou seu equivalente legal; o aluno que obti�er classificação 'no Concurso Vestibular

deverá; no ato da Matrícula, em dataa ser fixada, apresentar provas de conclusão 90 20. grau,

sem o que não será efetuada a Matrícula, perdendo' o Classifi�ado direito à vaga. Nesse caso,

serãc chamados tantos excedentes quantas vagas sobrarem.

80. - Os resultados serão divulgados na seda da Fundação universitária de Criciúma, às 18

horas do dia 11 de janeiro, sexta-feira.
90. - Maiores informações poderão ser obtidas na Secreta�ia da Faculdade.

Criciürra, 09 de novembro de 1973.

Alfredo José da Veiga Neto

Diretor

Donaldo Martins

Secretário '

,FUNDACÃO DE 'ENSINO DO PÚLO GEO-EDUCACIONAL DO VALE DO ITAJAí
SECRETARIA GERAL

EDITAL DE INSCRiÇÃO
O Sr: Lauro Mussi, Diretor Geral da Fundação de Ensino do Pólo Geo-Educacional do Vale

do Itajaí, considerando o disposto 'na Portaria Ministerial no. 113-8SB de 21-{)2-73,
,

FAZ PÚBLICO
1. As 'inscrições ao Concurso Vestibular de 1974, estarão abertas entre 19/11 a 14/12/73 e

podem ser requeridas ao Diretor Geral da Fundação, na Secretaria da mesma, sita à rua João

Bauer no. 135, que atenderá os interessados, de segu nda a sexta-feira, no per todo compreendido
entre às 9,00 e 12,00 e às 14,00 e 17,00 horas.

2. No ato de inscrição, o candidat� deverá apresentar os seguintes docurrentos:

a - Comprovante de conclusão do Curso Médio (20. Grau) ou a ser conclu Ido no ano letivo de

1973
b - Prova de estar em dia comas obrigações eleitorais (apresentação)
c - Prova de estar 'em dia com as obrigações militares (apresentação)
d - Carteira de Iden'tidade (apresentação)
e - Comprovante do pagamento de'Cr$ 134,00 correspondente a taxa de inscrição
f - Ju ntar 2 fotografi'as 3x4
g - A taxa de inscrição deverá ser recolhida na Agência local do Banco do Estado do Paraná,

SIA.
3. No ato de i.rscriçâo, o candidato deverá optar por um dos Cursos abaixo relacionados, e que
apresentam para 1974, o seguinte número de vagas:

1 - Curso de Direito - 150 vagas

2 - Curso de Pedagogia - 100 vagas

3 - Cunso de Letras - 50 vagas
4 - Curso de História - 50 vagas
5 - Curso de 'Geografia - 50 vagas
4. O Concurso Vestibular f ar-se-á pelo processo classificatório com o aproveitamento dos

candidatos de acordo com a opção formulada no ato da inscrição até o limite das vagas fixadas,
no Edital, excluindo-se, o candidato com resultado nulo em qualquer das provas. Em caso de

empate na média de classificação, serão observadas as sequlntes.norrnas:
a - inicialmente será feito o desempate com base na maior nota obtida, sucessivamente, em '

cada u rra das etapas;
b - em segu ida, o desempate será efetuado com base na maior média obtida na 3a. série 'do 20.

Grau ou equivalente.
5. O Concurso Vestibular 'abrangerá os conhecimentos comuns às diversas formas de Educação
do 20. Grau sem ultrapassar este nível de complexidade, para avaliar a formação recebida pelos
candidatos e suas aptidões mentais para estudos superiores.
6 . O Concurso Vestibular de que trata o presente Edital compreenderá quatro etapas:

la. Etapa: Dia 06/01/74 - 8,00 horas

Prova de Cormnicaçâo e Expressão abrángendo qu estões sobre Língua Portuguesa e

Literatura Brasileira.
2a. Etapa-Dia 07/01/74 - 8,00 horas

Prova de Matemática
3a. Etapa: dia 08/01/74 - 8,00 horas .

Prova de Estudos Sociais, abrangendo questões sobre Geografia, História e Organizaçã�
Social e Pol (tica do Brasil.
4a. Etapa: Dia 09/01/74 - 8,00 horas

Prova de Ciências F ísicas e Biológicas, abrangendo qY'�stõ:s sobre F ísica, Qu ítnica e Biologia.
7. O candidato deverá comparecer ao local da reàllzaçâo das provas com rrera hora de

antecedência, munido do cartão de inscrição e carteira de identidade.
f

8: Após a Divulgação dos resultados do Concurso Vestibular serão marcadas as datas e demais

condições de matrícula dos candidatos classificados.
9. Dos resultados do Concurso Vestibular; não caberá recurso.

10. No ato de inscrição, o candidato receberá os programas e demais instruções sobre o

Concurso Vestibu lar.

Itajaí, 14 de novembro de 1973
Lauro Mussi

DIRETOR GER'AL

Economia

,O preço da' carne será reduzido
'de 30 a 40 por cento a partir de 15
de dezerrbro próxírm, como conse

quência da política de tabelamento
determinada ontem' pelo Presidente
Médici. O preço de boi em pé nos'

frigorfficos . será tabelado em Cr $
90,00 por arroba, ou seja, em Cr $
60,00 por quilo.

A notícia foi transmitida ontem

pelos Ministros Delfim Neto e Mou

ra Cavalcanti, da Fazenda e Agricul
tura, após o encontro que tiveram
com o Presidente da República. A
decisão presidencial resultou no

cancelanento da reunião do Conse

lho Monetário Nacional que deveria
realizar-se à tarde.

Informou- se simultaneamente
que o Presidente autorizou um

aumento na cota de contribuição
para as exportações de carne, que
passará a ser agora de 500 dólares
por tonelada para a carne resfriada
e de 250 dólares para a carne indus
trializada.. Além disso, o Ministro
Delfim Neto observou que o recen

te aumento de 10% no preço da ga
solina terá "um efeito muito peque
no no índice do custo de vida e so

bre o índice dos preços por ata

cado", Adnite o Ministro - e o faz

pela primeira vez - que o índice de

inflação no Brasil será superior aos
12% previstos na mensagem de ano

novo do Presiden te Médici, mas res

saltou que esta diferença para mais
será "muito pequena diante dos fa
tos que estão ocorrendo no mun

do".

Em sua conversa com os jornalis
tas credenciados no Palácio do Pla
nalto, o Ministro da Fazenda reve

lou que o encontro com o 'Presi
dente Médici se destinou especifica
mente ao problema da carne.

- Como os senhores sabem -

disse - por urra combinação entre

o Mnistério da Agricultura e o Mi
nistério da Fazenda, foi colocado
em prática um novo questionário a

respeito do estoque de boi em pé
existente no Brasil. Este questioná
rio, que deverá ser apresentado até

';::......
-----

I
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Pagtos. iguais de Cr$ 20,30

o dia 19 de dezembro, será cruzado
com as declarações de bens dos pe
cuaristas, apresentadas juntamente
com ,as declarações de renda refe
rentes ao exercício de 1.972 e com

as declarações feitas ao Incra no iní
cio deste ano, o que permitirá uma

avaliação muito cuidadosa do esto

que de bois existente no País pron
tos para abate. É idéia do Governo
tormr as medidas com 'base em co

nhecimentos factuais bem cuidado
sos.

Disse o Sr. Delfim NeÍ(� que
ao lado do tabelamento para os fri
goríficos, será feito um tabelamen
to no atacado e nó varejo, de tal
forma que realmente os benefícios
da baixa nos preços se destinem ao'
consumidor. Esse tabelamento,
adiantou, será executado pela
Sunab.

- Daqui até JS de dezembro, a
carne vai ter que baixar de preço,
paulatinamente - prosseguiu o Mi
nistro da Fazenda.. O Governo está
fazendo uma coisa realista. Se o ta
belamento fosse feito hoje, não se;
ria realista, pois o preço do boi em
pé está em torno de Cr $ 115,00 a

Cr$ 120,00 por arroba. Mas o.Go
vemo está querendo uma coisa fac
tível, que seja realizável. A nossa es

perança é que os pecuaristas com

preendam que é decisão inabalável
do Governo levar o preço do boi em

pé a níveis compatíveis com as pos
sibilidades de consumo dos brasilei
ros. E o consumidor brasileiro tem

preferência sobre o estrangeiro, em
,qualquer hipótese.

INFLAÇÃO

Segundo o Sr. Delfim Neto, as

estatísticas registradas até outubro
mostram que o indicador que o Go
verno havia fixado no início do ano

para o índice de inflação - 12% -

era perfeitamente factível.
- A despeito de todas as pres

sões externas - disse ele - que eu

estimo que realmente terão sido
muito-superiores talvez a 4 ou 5 por

Pagtos.

Preço da carne vai ser reduzido

em até 40% a parti'r de dezembro

I?agtos, iguais de Cr$ 33,00

c:�
--------

<,
<. •

Ao anunciar ontem as/providências do
Governo para baixar o preço da carne, o

Mi,nistro Delfim Neto admitiu,
pela primeira vez, que o índice de inflação

no Brasil será superior aos
doze por cento fixado no in ício do ano.

I

cento, não há a menor dúvida de

que a taxa de inflação vai perrnane
cer no Brasil muito próximo dos
objetivos fixados. Diria mesmo que
o Brasil sérã um dos poucos países
do mundo a conseguir urra taxa de
inflação decrescente. Acredito que
teremos uma diferença muito pe
quena acima de 12%: Uma coisa é

inegável: a fixação desse objetivo
foi talvez um dos fatores mais im

portantes para que 'pudéssemos
obter esse resultado final. Criou-se
dentro do Brasil a idéiade que era

possível reduzir a inflação e os re

sultados finais vão mostrar que o

objetivo do Governo não só era fac
tível como era atingível com uma

J

certa facilidade. Não fora essa infla

ção mundial muito grande e nós
não teríamos dificuldade alguma
em atingir os 12%.

Por último, o Ministro da Fazen-
da esclareceu que sas decisões do

Presidente da República agora
anunciadas definem o Plano Nacio
nal da Carne. E esclareceu que "o
Governo tem um programa de estí
mulo à pecuária para ser implemen
tado pelo Ministério da Agricultura
e todas as medidas destinadas ao

aurrento da pecuária, ao aumento

da produtividade e ao aperfeiçoa
rrento continuarão a ser implemen
tadas anualmente".

INGLÊS

INTENSIVO CURSO DE FÉRIAS

"�
---------------

r-r-.

Pagtos. iguais de Cr$ 49.40

Início 07 de Janeiro - Témino 08 de Março
Total de Horas - 130

Horário: 19:00 horas - Aulas Diárias

ç. E. A. -'; Centro de Estudos Avançados Ltda.

Laboratão Audio Visual Eletrônico

INSCRiÇÕES ABERTAS - Fone 36-68

Rua dos Ilhéus, 8 - Ed. Aplub 60. andar.

MINISTERIO DO INTERIOR
DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS

DE SANEAMENTO

AVISO
EDITAL DE CONCORRÊNCIA

Nº 90/73
(VENDAS DE IMOVEIS)

o Presidente da Comissão de Concorrência
de Serviços e Obras-CCSO, torna público,
que às quinze 'horas do dia 26 (vinte e seis) de
novembro de 1973, fará realizar na sede do
140. D FOS, uma Concorrência para alienação
(venda) de dois terrenos contíguos situados
no centro da cidade de Ta�ó-SC, possuindo
cada um a área de 375 m2 e 574 m2, respecti
vamente, e casa de alvenaria. O maior possui
também garagem.

'

Os interessados poderão obter informações
e adquirir o EDITAL e a ESPE;CI FICAÇÃO
No. 90/73, no Serviço de Orçamento, localiza
do no 100. andar dà sede do DNOS, na Av.
Presidente Vargas no. 62, na cidade do Rio de
Janeiro, Estado da Guanabara ou na sede do
140. Distrito Federal de Obras de Saneamento

(140. D FOS) situada na Rua Bulcão Viana no.

130, em Horianópolís, Estado de Santa Cata
rina.
ALFREDO EDUARDO ROBINSON

ALDRIDGE CARMO
(Presidente' da Comissão de Concorrência

de Serviços e Obras)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vasto Verde decide
título do basquete

Juvenil com Diocesano
As chuvas que caíram no fim-de-semana em todo o

Estado prejudicaram a presença de um püb ico maior no

Pavilhão Curt Hering, em Blumenau, onde foi disputado
mais uma rodada do campeonato estadual juvenil' de
basquetebol.

O nível técnico das equipes disputantes - Vasto Verde e

Ipirariga de Blumenau, Diocesano de Lages e Ginástico de
Joinville - foi considerado excelente pelo dirigente Aloysio
Soares de Oliveira, da FAC que esteve presente às
competições. .

"As quatro equipes se apresentaram de uma forma
satisfatória, com esquemas definidos e atletas de bom nível
técnico, principalmente a equipe do Diocesano cujo volume
de jogo me surpreendeu".

O Diocesano da cidade de Lages, atuai campeão infanto
juvenil, poderá também conseguir o campeonato juvenil da
modalidade, face a maneira eficiente como o basquete vem

se desenvolvendo naquele município.
O campeonato, cujo final estava marcado para o último

doningo, foi transferido para o próximo fim-de-semana e,
desta feita, será realizado na cidade de Rio do Sul, "local
ideal para facilitar a locomoção das equipes de Lages e

Blumenau", disse Aloysio.
O Diocesano e Vasto Verde terminaram empatados pelo

saldo de cestas - average - e, conforme determina o

regulamento do campeonato, os dois classificados terão que
dispu tar urna série, de melhor de três. As datas prováveis
serão 23,24 e 25.
OSJOGOS I

O primeiro jogo realizado no sábado entre Vasto Verde e

Diocesano, apresentou a vitória do primeiro por 67 a 65 e

teve a arbitragem de Nilton Pacheco. Este jogo reuniu as

duas melhores equipes do certame com os dois times em

nível bastante equilibrado.' O Vasto Verde com Ewaldo,
Osni, Osmar, Carlos, Cesar, Armando, Cláudio, Claudio
Sada e Dirceu, venceu o Diocesano de Eduardo, Paulo
Cesar, Luiz Duarte, Julio Cesar, Alexandre e Jorge.

Ipiranga e Ginástico fizeram o segundo jogo com

. arbitragem de Ayrton Tomé de Souza,. com a vitória do
time de Joinville por 63x61. O Ginástico jogou com

Henrique, Wilson, Jurandir, Rui, Roberto, Rogério,
Ewandro e Rolf. O Ipiranga com Luiz, Jurgen, Carlos
Nunes, Gunther, Edson e Edson Kielwagen.

No domingo, no terceiro jogo da rodada, com arbitragem
de Ayrton Tomé de Souza, o Diocesano venceu ao Ipíranga
por 6Ix50 .. A quarta partida, entre Vasto Verde e

Ginástico, apresentou a vitória do time de Lages por 62 a

56, com arbitragem de Francisco Dias Silva..0 jogo de
número cinco, que teve a arbitragem de Ney Antonio de
.Oliveira, o VastoVerde derrotou o Ipiranga por 62 a 54. No
sexto e último jogo, o Diocesano venceu ao Ginástico por
65 a 59. O árbitro foi Nilton Pacheco.

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
TESTE No. 160 (Ratificação de resultado)

A C I>J XA ECONÔMIC A FEDE RAL - CE F - Comunica

que não houve reclamação relativa ao resultado do

Concurso-Teste no. 160.
,

A;sim. na forma do que determina o artigo 16, da Norma
Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica

ratificado, em caráter definitivo o resultado publicado nó dia

6/11/73, cujo valor para cada aposta vencedora é de

Cr$ 453.759,71 (quatrocentos e 'cinquenta e três mil

setecentos e cinquenta e nove cruzeiros e setenta e hum

centavos).
.

O pagamento aos ganhaCleres será efetuado a partir do dia

20/11/73 à rua FUlvio Aducci, 1221.
Os prémios prescrevem" em 90 dias a contar do dia

20/11/73.
.

OBSERVAÇÕES:
Não haverá pagamento de prêmiós em dias destinados a

prestação de contas dos revendedores.
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José Carlos Bezerra não gostou do que foi
dito pelo preparador físico

do Figueirense, após o tumultuádo jogo de

domingo. E faz sua defesa

Os argumentos de Bezerra

contra acusações feitas pelo
preparador do Figueirense

José Carlos Bezerra, bacharel em Di
reito, contador do Banco do Estado de

Santa Catarina e árbitro (apontado co-
.

mo número um do Estado) nas horas

vagas, também foi vítima do preparador
físico do Figueirense. Bezerra foi agredi
do moralmente após o jogo contra o

'América, em entrevista dada à uma

emissora da Capital. Ele foi acusado
pelo funcionário do Figueirense, de ten

tar junto ao auxiliar Edmundo Abssan

ra, a validação do gol do América, mar
cado em impedimento.

- Este cidadão teve a ousadia de afu
mar que no momento do lance do gol
anulado do América, eu como juiz auxi

liar, teria interpelado o 'auxiliar no sen
.

tido de ele não invalidar o gol. É um

absurdo e apenas para evitar maiores in

cidentes, chamei o policiamento para
dar-lhe cobertura.

Mas a bronca maior de -Bezerra, foi

.porque o funcionário do Figueirense
afirmou que ele tem trauma de infância,
o que justificava suas atitudes. O árbitro

refu tou as acusações.
- A

-

minha condição de homem

nunca foi colocada em dúvida por nin

guém. Minha formação moral e intelec
tual impedem de tomar atitudes agressi
vas para justificar minha condição de

homem. Não admito que um indivíduo

desprovido de controle emocional,
venha macular minha honorabilidade.

Sou um cidadão casado, pai ie três fi-

.j

lhos, e com passado exemplar e into
cável Até hoje não tem nenhum fato

que possa desabonar minha conduta,
sob qualquer aspecto.
Depois de tomar um cafezinho e des

pachar alguns papéis em sua mesa,
Bezerra continuou. Embora. estivesse
bastante irritado, foi comedido em suas

declarações. '

.; Quero deixar bem claro, que não
tenho tendência nem jeito de entrar no

time dele. Sou árbitro da FCF e CBD, e
não de um clube de futebol. Acho

-

muito ridículo e humilhante para o fun

.

cíonãrío de um clube de futebol, que-
rendo justificar os resultados negativos
de sua equipe e garantir ainda seu régio
salário, criticar as arbitragens. Esta his
tória não pega. Não sou mercenário do
futebol e graças a Deus, tenho situação
financeira completàmente indepen
dente. Sou árbitro apenas por sentir a

necessidade de colaborar com o futebol

catarinense, coisa que já provei tranqui
lamente. O que é desagradável, é a gente
que trabalha com honestidade, escutar

ummonte de besteiras' ditas por um fun-
.

cionário do Figueirense.
Depois de dizer alguns adjetivos im

publicáveis, Bezerra, muito atarefado
completou: "Finalizando, existe. um
provérbio que se enquadra perfeita
rrente' a este moço: "Quem julga aos

outros, por si se julga."

FAC analisa
resultados
doCOS

Tanto o presidente Aloysio
de Oliveira como o treinador
Celso Texeira, da FAC, de
monstravam no dia de ontem

muita satisfação com a exce

lente vitória de José Maria Nu
nes nas finais 'da Taça Conitê
Olímpico Brasileiro, no E.E.

Pinheiro, em São Paulo, quan
do quebrou o recorde brasilei
ro de atletismo com o tempo
de 32m05,2.

Outros resultados conside
rados excelentes pela FAC fo
ram também as colocações de
Carmen Schreiber e Silda De

cker, ambas em segundo rugar.
"Interessante, embora eu co

nheça perfeitamente a boa téo-
. nica da Silda, não acreditava

que ela se saísse tão bem nesta

competição, levando em conta

que em Campinas não alcan

çou bons resultados. Já a Car
men Schreiber eu muito antes

havia previsto um segundo lu

gar".
Segundo Aloysio, Zé Maria

deverá ser convocado para dis
putar os Jogos Sul-Americanos
de Atletismo, que serão reali
zados em dezenbro, possível-

,
rrente no Chile, e o Pari-Ame

ricano, no México, em 1975.
Convocado para o Troféu

COB, face aos resultados al

cançados nas eliminatórias or

ganizadas,.pela FAC, COB e

confederação, realizados em

Florianópojís, o fundista José
Maria Nunes esteve em São
Paulo com o apoio da FAC e

acompanhado por seus dirigen
-tes,

.

O Comitê Olímpico Brasi
leiro designou novamente' a ci
dade de Florianópolis para se

diar as eliminatórias de atletis
mo no próximo 'ano, Só que
desta vez estarão dispu tarido a

chave, além de Santa Catarina,
os Estados do Espírito Santo e

Brasília.

FERRO E CIMENTO
MELHORES PREÇOS

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

,Centro - Estreito, e Balneário Carriboriú
, Fones: 6520 - 6368

RÁDIO DI FUSORA ITAJAí

1530KHs

Um,Show de Sucessos

ARMARIOS EMBUTIDOS CATARINENSE lTDA.
R. Rafael Bandeira, 59 (Centro) - fo�c 4�75 - Fpolis (SC)

.DECORA �qLUCIONA
.VALORlZA

'--o!:=:!====="====*'="t Cozinhas em fórmica, ar

mários, estantes, toucado-
t=-,\!!���i;ii"._��� rcs, paredes divisórias, inst. .

'

L.iIIiii!i�--r-'íI-r-t-+-{=� comerciais, etc..

TUDO SOB MEDI DA '

Atendemos, também, cha

mado>
.

para o interior do

Estado .

.-��--�----�����

ECONOMIZE COMPRANDO DIREIAMENT[. DA fÁB RlCA.
(Aceitamos seu móvel usa

do como parte do pagto.)
'Financiamos até 36 meses.
Preços sem concorrência. �������fr�tr���U1TELEfONE PARA 4775. r,
solicitando a visita de nos

so Dccorndor-Orçarnentista
\ L' 111 s u a residência, sem

compromisso

f fASCfaz
estudo
do remo

A Federação Aquática'
de Santa Catarina, agora
de f'i-iitivamen te instalada
em nova sede, cedida pelo
Conselho Regional dos
Desportos, está organi
zando toda' a sua secreta

ria, pretendendo correçar
o novo ano em plenas ati
vidades.

Ainda esta semana o

desembargador Ary.: Olivei
ra vai reunir a diretoria, a
fim de designar uma co

missão com elementos ga
baritados para elaborar um
projeto visando a constru

ção de um pajque náutico
e uma rala' olímpica.

- Varres forrrar urra

comissão formada de enge
nheiros e gente que enten
de de remo, para fazer um
'estudo minucioso e levar
às mãos do Governador",
afirmou Rainoldo Uessler,
secretário da FASC.

É pensamento da fede
ração utilizar a ex-ilha do
Carvão situada próximo à.
Rita Maria, para ali fazer
funcionar a sede da FASC,
juntamente com a raia

olímpica, alegando que se-

I ria o local ideal.
Disse ainda o dirigente

que conforme palavras do
Governador, "1974 será o

ano do remo catarinense,
vamos então aproveitar a

oportunidade e tomar a

iniciativa. E para tanto, a

partir deste mês vamos ini- .

, ciar os trabalhos".

Marcílio
ganhou do
C.Renaux
Jogando domingo no Está

dio Augusto Bauer, em Brus

que, o Marcílio Dias conseguiu
a sua segunda vitória no Tor
neio da Amizade, 'derrotando
o Carlos Renaux por 2x 1.

O marcador foi inaugurado
aos 44 minu tos do primeiro
tempo, através de Baião fazen
do o primeiro tento do Marci
lio. Cacá marcando contra, fez
aos 32 minutos, o segundo do
time de Itajaí, descontando
Ribens aos 32 .da fase final pa
ra o Carlos Renaux.:

Getúlio José tda Silva foi o

juiz com um trabalho regular,
auxiliado por Wilson de Souza

e Neutorino Leandro de Sou

za. A renda somou 372 cruzei
ros.

O Marcílio '

Dias venceu

com Beto ; Nico, Wilson, Regi
naldo e Tenente; Jorge e Var-.
dinho; Célio, Baião, Mafra c

Paulo (Paraná). O Carlos Re

naux perdeu com hy; Pepe
(Ailton), Pereira e Cacá; DA
vid e Carlito; Esne l (Waldir
Belz), Joãozinho (Marcão II),
Ivan, Rubem e Walm ir,

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Resultado provisório do Concurso-teste no. 162, apurado

em 19/11/73.
-Total I íquido a ratear, Cr$ 14.431.780,92. 426 apostas

ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada' uma

Cr$ 33.877,42.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Bahia 13
Brasília .4
Ceará : , _ ..

'

,3

Espírito Santo ,., 1
Estado do Rio , 5
Goiás , 6
Maranhão ,3
Mato Grosso , : 14
Minas Gerais '.' .. , , 21
Pará '.' 2
Paraná : .........• , 26
Pernambuco ................•...... , . , , .. 1
Rio Grande do Sul ,

·

· 5
Gu'anabara , 6
Santa Catarina : , 5
São Paulo : .. , 310
Sergipe ,

'

.. 1
De acordo com 0 . .artigo·17 da.Norma Geral dos Concursos

de Proqnóstlcos Espo·rtivos, haverá um prazo para apresentar
reclamação de 10 dias, a contar de hoje, a .qual deverá ser

apresentada à Rua Fulvio A1ucci, 1221, até o dia 29/11/73.
Não serão aceitas reclamações por via postal. .

Os números dos bilhetes vencedores no estado de Santa
Catarina são os séguintes:
COD.Rev. No. CARTÃO
20�00001 0273579
20-00004 01.57155
200-00004 0157164
20-1004 0487431
20-10029 0175440
OSSE RVAÇÃO: Para recebimento dos prêmios, os

ganhadores deverão aguardar a ratificação ou retificação deste
resultado neste jornal.

.
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o Caxias espera o julgamento de hoje para
\

. poder participar dos turnos finais
do campeonato estadual. E Giuliari também

aguarda resultado do julgamento
para divulgar a tabela, que játem jogo

marcado para sábado à tarde

Estadual pode começar no
sábado, se o Caxias

ganhar hoje no Tribunal

o único processo pen
dente no Tribunal de Jus

tiça Desportiva, será julga
do na noite de hoje em ses

são extraordinária, marca

da para às 20 horas.

Neste processo, o Fi

gueirense solicita os pon
tos perdidos na partida
contra o Caxias, em que
foi goleado por quatro a

zero, alegando que o joga
dor Castor, estava em si

tuação irregular junto, a

R:Fe CRD.

Dependendo do resulta"
do do julgamento que en

volveu o jogador Castor e

.
o Caxias, hoje à noite no

TJD da Federação, 'o Presi
dente José Elias Giuliari
irá divulgar a tabela das fi
nais do campeonato catari-
nense.

,

- Só não acontecerá se

o Caxias não ganhar a cau-·
sa pois, caso contrário, te
remos que fazer uma dis

puta direta com os clubes
colocados em segundo lu

gar. Mas se o Caxias per;
manecer na segunda colo
cação teremos os quatro fi
nalistas e daremos conti
nuidade ao , campeonato.

Giuliari afumou que o

início do campeonato esta
va marcado para quinta
feira mas, como

l
não vai

haver tempo para os clubes
tomarem conhecimento da
tabela, principalmente
para queles que terão que
viajar,-a arrancada final se
rá iniciada sábado à tarde,
por causa do jogo pelo na

cional no domingo. O ou

tro jogo e todos do inte
rior serão sempre aos do
mingos. O presidente só
não informou, e deverá fa
zê-lo hoje à noite, é com
/ relação às rodadas interme
diárias no meio da semana.

- Não sei exatamente o

que o TJD irá fazer, ape
nas conversei com o presí-

TJD tem reunião extraordinária

. Giuliari vai assistir julgamento de hoje no TID

dente e membros do tribu
nal para que eles aprecias
sem o processo o quanto
mais cedo' possível, pois
pretendiam julgá-lo nurra

reunião normal de quinta
feira. Mas como há interes
se desta federação de que
o campeonato tenha logo
prosseguimento, solicitei

que se fizesse uma reunião
extraordinária e isto deve
rá acontecer amanhã (ho-
je).

.

A maneira de como se

rão' .

distribuídos os jogos
não foi analisada pelo pre
sidente Giuliari. 'Não ire
'mos fazer reuniões com os

presidentes e represen
tantes de clubes, pois não

vejo motivo. A tabela será
elaborada pela FCF e di
vulgada aos clubes e im

prensa. Não será sorteada,
pois nunca deu certo. Fica
a cargo da Federação e ela
é soberana".

rio e' não vejo necessidade
de convocar os presiden
tes".

José Elias Giuliarí chega
hoje cedo à Florianópolis,
despacha normalmente na

FCF e à noite assistirá o

julgamento do Caxias pelo
TJD. Após conhecido o re

sultado, ele deverá marcar

as disputas entre os clubes
colocados em segundo lu

gar no terceiro turno ou

então, divulgará a tabela
do início da fase final do

. campeonato catarinense de

73, com início marcado

para sábado, dia 24, em

Florianópolis e o outro jo
go, possivelmente no inte

rior, no dia seguinte.

Entretanto, o presi
dente _do TJD, Aderbal

Rosa, ao tomar conheci
mento de um dos itens do
ofício "Uma de suas equi
pes de futebol, denomina
da FIGUEIRINHA, dispu
tou, no sábado último em

Dois Toques

Sobre os problemas re

lae ionados com arbitra
gem, cota e regulamento,
Giuliari disse que não é

preciso colocar em discus -

são com os clubes. "Os ár
bitros serviram até aqui,
não houve reclamação, a

não ser as costumeiras e

que não causaram surpresa
a esta presidência. Cada
clube receberá a renda nos

jogos em que for mandatá-

,

I

Joinville, com o Caxias

F.C., uma partida válida

pelo campeonato estadual
de 1973, vencida por este

.último", negou se a princí-
, pio de julgá-lo, por não co

nhecer nenhuma equipecom
esse nome. Na ocasião, ele

Manda quem pode,
obedece quem preci sa
Telefonemas para a redação do jornal, indagações de rua,

manifestações irritadas, ou tras mais comedidas e inteligentes.'
Assim reagiu o torcedor do Figueirense ao manusear.a edição
de ontem de O Estado, sem encontrar a costumeira cobertura

do jogo de domingo. Uma reação perfeitamente cotrpreen

sível, principalmente apôs a reabilitadora vitória sobre o

América da Guanabara.

Infelizmente, nessa hora a torcida, isenta de culpa ou

qualquer participação nos acontecimentos desagradáveis das

últimas semanas, envolvendo repórteres e umfuncionârio do

Figueirense, é quem sofre as consequências de atitudes esqui

zofrênicas e impensadas.

Mas diante do ocorrido, apesar de advertência já feita em

nota oficial da Associação dos Cronistas Esportivos. e de um

pedido de providência encaminhado ao próprio presidente do

Figueirense, a posição do jornal não poderia ser outra.

Por uma razão muito simples. Há algum tempo, somente

uns poucos privilegiados (cronistas) tinham e continuam

t�ndo acesso em todas as dependências do Orlando Scarpelli.
E sem 'jamais terem sido ameaçados de agressão física por

. parte de funcionários' do clube. Há pouco mais de umi

'semana, também o ingresso ao gramado em dias de treino e o

contato com os jogadores foram proibidos pela Comissão

Técnica, sob o argumento discu ttvel de que "assim pode
remos trabalharmais descansados".

,

No entanto, nem mesmo todas essas dificuldades, com o

agravante das ameaças feitas por um dos componentes da

Comissão Técnica, conseguiram afastar da cobertura diária os

repórteres setoristas:
Até que-no domingo, após o jogo, consumou-se e repetiu

se � pionetida agressão.
E só diante disso o jornal decidiu suspender temporaria

mente o noticiário do Figueirense. Pelo menos enquanto a

direção do clube não der condições para umtrabalho tranqui

lo dos repôrteres visados.
Feito o esclarecimento, resta apenas agradecer à diretoria

da Acesc, pelas providéncias tomadas com relação ao proble
ma. Embora, infelizmente, alguns colegas e filiados à entidade

continuem preferindo trilhar o caminho fácil da bajulação.
Fato compreensível também, porque, "manda quem pode,

.

obedece qu em precisa ".

Mário Medaglia

Avaí

Os joqadores do Ava í estavam satisfeitos

no treino de ontem e trabalharam com

mais disposição, pois o pagamento está
em dia. Mais satisfeito ainda estava o

Afonso, que vai levar a escolinha ao Rio

Escolinha do Afonso no Rio, para

jogar contra garotos do Flamengo
o Dretor de Futebol Amador do

Avaí, Sérgio Luiz e o massagista Afon
so, estavam eufóricos com o convite

que a escolinha do clube recebeu do

Flamengo para se apresentar no Rio de
Janeiro no próximo mês quando esta

rão disputando um torneio com os

grandes clubes da Guanabara.
Por enquanto os dois estavam enca

ininhando aos pais a autorização para
que os garotos possam frequentar o

clube e ao mesmo tempo enviando
uma circular do clube comunicando os

objetivos da escolinha. Entre alguns
itens, Sérgio Luz e Afonso acham fun-

damental é a formação cultural dos
garotos, a distribuição anual de bolsas
de estudo, o congraçamento dos atle
tas, as excursões e os jogos.

Durante esta viagem a delegação do
Avaf deverá levar impressos do Depar
tamento de Turismo para divulgar' o
estado no Rio de Janeiro. Estão ten
tando também, junto à direção da La

guna Tourist Hotel, a doação de cami
setas como logotipo da empresa com a

finalidade de fazer publicidade e, ao

mesmo tempo, ter material para trei
nar.

Hoje a tarde Afonso deverá ir a

Brusque comprar material para jogos,
manter contato com a Secretaria de
Educação e com o Departamento de
Turismo da Prefeitura. "O ônibus nós

já conseguimos por intermédio do con

selheiro Walter Barros e queremos ape
nas mais algurra coisa para podermos
fazer alguns passeios pelo Rio de Janei
ro. Acho que conseguiremos e assim dá
gosto de trabalhar. Só está faltando a

.. bicicleta para sortearmos entre os com

ponentes da escolhinha. Se algum tor
cedor estiver interessado, ou mesmo

um conselheiro, que entre em contato

conosco aqui rio Avaí'.'.

. Jogadores voltaram satisfeitos ao treino
la e Orivaldo, já recuperados, foram

exigidos num treinamento físico.To
dos do planteI fizeram uma maratona

até o Morro da Cruz e 'lá em cima fo
ram realizados dez piques de velocida
de. Orivaldo e'Ari Prudente subiram o

Rogério ainda afirmava que os juve
nis que estão atualmente integrados ao

plantel estão surpreendendo a todos os

Jogadores, não só pelo bom índice téc

nico, mas também pela personalidade e'

relacionamento com os mais velhos.

Hercílio ó ponteiro esquerdo e o quar
to zagueiro Edmilson, que ele chamava

de bom de bola, são os jogadores que,
mais impressionam o capitão da equipe
nos treinamentos coletivos.

Hoje cedo todos volt�ão ao estádio
Adolfo Konder, quando serão exigidos
num treinamento tático-técnico. com a

presença também dos juvenis.

Aexpectativa do Avaí começa hoje
à noite na FC F, quando, o TJD estará

julgando um processo que poderá fazer
com que o campeonato tenha prosse

guimento no sábado. Ontem de'manhã
os jogadores voltaram a se apresentar'
ao técnico Jorge Ferreira e começaram
os trabalhosdesta semana.

Rubens não compareceu e deixou
um recado para o departamento técni

co do clube de que foi a Criciúma e

'não poderia comparecer ao tréino. Jor

ge Ferreira não gostou e disse que leva-
\

rá o caso à direção.
Os demais jogadores, inclusive Vile-

morro correndo ..

No retorno realizaram exercícios
abdoininais e chutes a gol. Rogério
bastante alegre e mostrando a satis

fação dos jogadores, pelo cumpri
mento da palavra dos diretores atuais

do clube, disse que todos estarão em

penhados para dar ao. clube e aos tor-
i .

cedores o título deste ano.

-

AO*
mlLIOfIARIO

S. A. GAZETA DE NOTÍCIASDA

BOLÃO MILIONÁRI.O·
RESULTAOOS 00 SORTEIO 00 DIA 14/11/1973

P R E M·I OS

82.651 TV PRETOE BRANCO

16.982 RÁDIO PORTÁTIL

POSTO TEXACO - CRICIÚMA
LlNHABARRACÃO - CRICIÚMA
QUILOMBO '-

R. Florianópolis. 834 - JOINVILLE

RODEIO
R 7 de Setembro, 867 - V ARGE ADO
ITAJM
CORUPA
CURITIB.ANOS
PORTO UNI ÃO
CURITIBANOS

BIGUAÇU
CRICIÚMA
JOINVILLE
CUNH APORÃ

67.516 FiÁDIO PORTÁTIL

c O N. TEM P l A DOS ENDEREÇOS

,A ANTONIOPEDRO.�GUIAR

B JOACI PIV A

G LEONEL BE RTOLDI

A .ANTONiO DOS SANTOS
B ARIBEL GRIGER

C V ALSI R LODI

A LUCI ANO G. ALBI NO

B ROSANE ADLE R

C ALECIO D. GIUSTINA

A NOME ILEG(VEL
B CLOVIS LEONEL Z .ANOTO

. C ANTONIO G. ORNI

A CARMINDO �O NASCIMENTO

B NOME ILEGIVEL
r. FLORIBERT LOUPER

RESULTADOS

95.967 R PoIO PORT ÁTI L

00 SORTEIO 00

51.995 RÁDIO PORT ATIL

DIA 17/11/1973
,

BOLÃO MILIONÁRIO PREMIO S C O N T E MPlADOS ENDEREÇOS

� NESCO.�ANOEL DOS SANTOS ITAPARIA- TU AVO

�.262 FORO CO �EL SAR APl AD OLlVE I RA
- Caminho das Areias - INDAIAL

VALMIRO KRUGER Itoupava Central - BLUMEN AU
.

A CARNÊ NÃO PAGO \
JA RAGUÁ DO SU L

80.229 VOLKSW AGEN 1.300 B ACONFIRMAR .TUBARÃO
I C A CON FIRM AR BRUSQUE

A ACONFIRMAR JOINVILLE

41.580 RE FRIGEBADOR � A CON FI RM AR PORTO UNIÃO

VALERIO RIBEIRO EST. DOSUL - KL. 18 -JOINVILLE

� ACON RRM AR
, CH APECÓ

26.541 MAQ. LAVAR ROUPA ACONFIRMAR LAURO MULLER

CP AULlNO R. DE SOUZA R. Jl!llio Gaidzinski, 329 - CRICIÚMA

�
ACONFIRMAR CHAPECÓ

62.026 TV ACORES GERALDO DOSS.ANTOS Barro Branco - LAURO MULLE R

ALZIRAESCONI R. Lauro (IIIüller s/no. - GUARACI AS A

ASSISTA AOS S DA DOS PELA TV·COLIGADAS ÀS 21 HS. O PROGRAMA DA GAlErA DE NOtiCIAS ESPORTIVAS S E R I E .' BOLÃO MiliONÁRIO'

discutiu com o advogado do
Figueirense o que poderá
voltar a ocorrer hoje à noi-

.

te.

prejuízo não só ao seu clu-,
be, como aos demais e a

própria torcida. O Figuei
rense está convicto de que
ganhará os pontos, ou na

pior das hipóteses, de que
seja realizada novapartida,

Eis o que diz o ofício nos

. seus itens: a) - "Serem
contados em favor do re

querente - Figueirense
Futebol Clube, os pontos
da j á citada partida disputa
da no último dia 3, sábado.

Para José Sagaz, diretor
de futebol do Caxias, o jo
gador Castor estava em

condições junto a federa
ção Catarinense e CBD, e

diz que o. seu time está

tranquilo quanto ao ganho
de causa .

Evilásio Caon, advo
gado do Figueirense, em

recente entrevista, deixou
claro que seu clube, caso

não vença no TJD, irá re

correr ao Superior Tribu
nal de Justiça Desportiva.

Se tal fato ocorrer, as fi
nais do campeonato catari

nense, marcadas para o

próximo sábado (24) im

preterivelmente pelo presi
dente da FCF, José Elias
Giuliari, sofrerão um adia
mento.

Artigo 72 CBDF\ b)-"Ou,
.

ser anulada a competição,
para outra ser disputada, Ar
tigo 72, § único, CBDF' ..

Entretanto o Figueiren
se, caso perca o processo,
considerará que a "mesa
foi virada" e colocará em

campo Mosca e outros jo
gadores para a fase fmal do
estadual. Caso vença, o Fi

gueirense que já ganhou os

pontos contra o Juventus,
ficará também com seus

pontos perdidos e decidirá
com América e Palmeiras,
a segunda vaga no terceiro
turno.

Para Caon, o campeo
nato em sua fase final, não
poderá ser realizado para
lelamente ao nacional. em

NOTA ·DA ACESC.
A Diretoria da Associação dos Cronistas Esportivos

de Santa Catarina reunida na data de hoje em sessão

ex traordinária, na "Casa do lo malista", vem à

público manifestar a sua formal repulsa e o seu

. veemente protesto para com a atitude do empregado
do Figueirense F. C, Antônio Clemente, que após o'

jogo em que o representante de Santa Catarina no

campeonato Nacional obteve expressiva vitória sobre

o América F. C da Guanabara, agrediu bru tal e

covardemente pelas costas, o filiado-desta entidade,

reporter Mauro Pires que no' monento cumpria
dignamente seu dever profissional entrevistando

jogadores vitoriosos do clube catarinense.

Na oportunidade resolveu a Diretoria:

a) repudiar a covarde agressão sofrida pelo reporter
Mauro Pires pelo reincidente empregado do

Figueirense F.C;
b) responsabilizar o Presidente do Figueirense

F. C, José Mauro da Costa Ortiga pelas agressões
. lamentáveis sofridas no "Orlando Scarpelli"porparte
de empregados do clube alvi-negro;

c) transferir para as autoridades competentes, a .

liberdade de trabalho e a segurança dos profissionais
em serviço;

d) oficiar ao Exmo, Sr. Secretário de Segurança e

Informações CeL Paulo. Mendes de Carvalho

solicitando policiamento ostensivo nas cabines e

locais de trabalho dos profissionais nas dependências
do "Orlando Scarpelli";

e) comunicar as agressões deprimentes sofridas
pelos profissionais de Santa Catarina, aos Presidentes

do CRD, CBD, CNp e FCF, bem como as Associações
de classe do país; \

f) solicitar aos dirigentes dos ó1r.fJãos de imprensa
de Santa Catarina a omissão do nome do agressor nos

noticiários esportivos e conclamar a união da classe,

para que a repetição de tais cenas de covardia e

violências não voltem a constranger lamentavelmente

o ambiente' esportivo de Santa Catarina, graças à

selvageria de um indivíduo, que pago para prestar

serviços ao. clube, procura macular as honrosas

tradições de fidalguia e amizade que sempre existiram

entre o Figueirense F. C e a comunidade de

Flonanopolis, bem como a de Santa Catarina em

geral.
Não será através de violência física de agres são

covarde que se conseguirá fazer doesporte uma festa
de congraçamento e de alegria entre os homens. A

união que o Sr. Antônio Gemente a todo o custo

procura ev itar seria o caminho ideal para o

fortalecimento e o engrandecimento do esporte em

Santa Catarina.

g) Designar o Dr. Walter Barros. da Silva, para
acompanhar na jus tiça os interesses dos associados

Paulo Brito e Mauro Pires.

F7orianópolis, 19/11/73
Lauro Soncini
Presidente

Distribuidora de

prenda Produtos Prenda Ltda.

Apresenta aos seus clientes, os melhores

orudutos Prenda.
.

Requeijão Catupiry
Variado estoque de queijo lanche

Queijo Parmezan em formas

Queijos Provolone - Queijo Mussarela

Manteiga especial
Linha completa de Frios

Em seu novo endereço: Av. Mauro Ramos,
286 Fone 37--53 - Florianópolis.

COMUNICAÇÃO
A Conpanhia Catarinense de Águas e Sanea

mento - CASAN - commica aos seus usuários

que ampliou o horário de atendimento ao públi
co para o pagamento de faturas na sua Filial, à
Rua Saldanha Marinho, 13, passando a ser das 8

às 12 horas e das 13 às 18,30 horas, de segundas
às sextas-feiras.

A GERÊNCIA
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As pesadas portas do casarão da rua

Ru i Barbosa abriram-se
'mais uma ve;l; na noite de sábado para

acolher a sociedade, que
festejava mais um anivesário do

,Santacatarina Country
Club. A festa, que é das mais
trad icionais no cale'ndário

catarinense, manteve o brilho de sempre,
e os salões .estiveram '

animados até bem depois do alvorecer
Ana Alice Brandão, recebendo aplausos no salão de festas do Country.

.

Doris Elias dançando a valsa dos namorados.

debutantes no CountryAnoite
Reuniu-se, na noite de sábado a Sociedade Catarinense

para, com mais uma noite de gala, comemorar o aniver

sário do Santacatarina Country Club, Pequena tomou-se

a sede do Country para os associados e convidados que
circulavam pelas salas, dando a mais alta nota em bom

gosto, classe e elegância. Treze lindas jovens naquela
noite fizeram seu debut, apresentadas pelo convidado

especial do clube manequim Claudio. Ana Alice, filha do

sr. e sra. Manoel Brandão, Cintia, Filha do sr. e sra.

Jacques Bross, Silvia, filha do Sr. e Sra. Djalma Araújo,
Dóris, filha do sr. e sra. Wilmar Elias, Beatriz, filha do sr:

e sra. João David de Souza, Denise, filha do, sr. e sra.

Claudio Gaertener, da Sociedade de Blumenau, Cynthia,
filha do sr. e sra. Ayrton Brandão, Debora, filha do sr. e

sra. Alceu Barros, representante da sociedade de

Blumenau, Tereza, filha do sr. e sra. Benjamim Farias,
Maria Virginia, filha do sr. e sra. Geraldo Gayoso Neves,
representando a sociedade de Joinville, Vania, filha do

sr. e sra. Vanio Colaço de Oliveira, Olivette, filha do sr. e'
sra. Olivio Souza, representando a sociedade de Lages, e
Maria Luiza, filha do sr. e sra. Rodrigo Azambuja. Convi
dadas pela Diretoria do Country as elegantes sras. Anita
Grillo, Maria Kotzías, Tereza Daux, Ivone d'Ãvila,Miriam

Bauer, Terezinha Francalacci, Eleonora Passoni, Miriam
Medeiros, Eliana Cabral Cherem, Muita Bastos, Zélia

Sallas, Lea da Nova, Terezinha Daux e Maria do Carmo

Osborne fizeram entrega de presentes às Debutantes,
jóias da conceituada joalheria Rosenrnan, oferecidas pelo'
Clube.

O milionário Max Rosenamn, da Sociedade de

Curitiba, sorteou lima jóia entre as Debutantes', sendo'
contemplada a representante de Lages, Olivette Souza.A

animação do espetacular conjunto "Metralhas New

Face;', prendeu os associados e convidados do Cuntry
até às 5,30, da manhã, O Presidente do Country Club e

sra. Carlos Alberto Lenzi, bem como toda a Diretoria,
,

receberam cumprimentos pela bela promoção.

As lindas debutantes.
'do Country
acompanhadas do
manequim Cláudio.

Urna lista completa de todos os que vimos no
,

Country é impossível, mas anotamos, Deputado Federal
e sra. Francisco Gi:illo, Newton d'Âvila e sra.; Stavros
Kotzias e Sra., Nilton Cherem e sra., Sérgio Francalacci e

sra., Jocy Oliveira e sra., Cesar Seara Guimarães e sra.,
Alceu Barros e sra., Alexandre Salum e-sra., Luiz Alberto
C. Cintra e sra., Luiz Henrique Tancredo e sra., sra,
Benjamim Faria, (Tupi), Paulo Bauer Filho e sra., sr, e

sra. Vanio Colaço de (Iiveira, Roldão Consoni e sra.,
Antonio Santaella e sra., Marcílio Medeiros Filho e, sra.

CarlÓs Passoni Junior e sra., Claudio Gardner e sra.,

jornalista Liege da Sociedade de Joinville, -Ayrton
'Brandão, e sra., Marco Aurelio Boabaid e sra., Antonio

Carlos da Nova e sra., Luiz Daux e sra., Luiz Salla e sra.,
Mar e Guerra e sra. Roberto Osbome M da Costa,
Rodrigo AZambuja e sra., o discutido Maurício Pereira" DVânia e Hamilton Carriço de Oliveira e Sr. Cláudio Geartner, dançando com sua filha enise.
Neid Mund e sra., Miguel Daux e sra., Costureiro e sra.

José Lenzi, João David de Souza e sra., João Salume

sra., Wilmar Elias e sra. Sra. Ligia Brandâc.Deputado e

sra. Fernando Bastos, Max Rosenamn da sociedade de'
'Curitiba e sua linda noiva, Miriam Consoni UIm das mais
belas moças de nossa sociedade, sr. e sra. Edson da Silva

Jardim, Reitor e sra. Celestino Sachet, Djalma Araujo e

sra., Mario Corrêa e sra., Olivio de Souza e sra., sr. e sra.

Bruno Cechinel, Murilo Motta e sra. e sr. e sra. Sandro
.Mtscarenhas.

Deputado federal Francisco Grillo dançando a valsa do padrinho com Beatriz de Souza.

h sras. Marisa Oliveira, ZuleikaMussi Lenzi, Dra. Sra. Mirian Luz Medeiros; fazendo entrega de uma jóiÇl de Rosenmam a uma debutante.

Olivette Souza, representante da cidade de Lajes.Lenzi, na valsa do padrinho com Denise Gaertener Maria Luzia Azambuja. Beatriz de Souza.
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IStodieckl
Em Tubarão, vendo
e ouvindo e curtindo

"Com o tempo, com o tempo, e a sema
na está se tornando um único e movi
mentado week-end. Ao- menos assim
tem sido há alguns meses quando, dê
uma hora pra outra, Santa Catarina re

solveu se transformar numaincansdvel e
badalada locomotiva.
*Neste último final de semana, por
exemplo, Tubarão e Joinville estiveram
na parada - uma parada! Na quinta, fe
riado da República, fui pra Tubá levan
do arte e artistas para serem vistos e ou

vidos. No Clube Sete, iniciando o festi
val Tubarão Hoje, na mesma quinta, to
dos puderam ver obras do acervo do
Studio A/2, rrais de artistas da terra.
Um só sucesso. Rodrigo de Haro, Vera
Sabino, Max Moura, Meyer Filho, Odil

. Campos, mais Marília Sá (surprise, sur
prise), Zunblick e Yolanda Zapellini
mostraram o que sabem fazer - uns

naís, outros menos, mas todos dentro
de uma seriedade, de muito profissiona
lismo.
*Na sexta foi a vez de Tuca mostrar o

que está fazendo. Tuca & o Som Nosso

de Cada Dia. Mostraram um som tipica
mente da Ilha, uma experiência, uma so

lução. Florianópolis já tem o seu som

Graças a Deus, graças ao Tuca.

Antes da apresentação do guapo crioulo
do morro doMocotô, rapazes e meninas
do beautifulpeople tubaronense mostra
ram que também sabem fazer somBem
bom, por sinal. Capitaneando a sonora

nau tubaronense, Ary Zapellini (um tre
mendo talento) e Márcio Veras (outro
tremendo talento). Daqui a pouco a Ilha
também ouvira o som ao sut:
• *No último dia do festival, Dori Caimmi
se apresentou. Não vi, não ouvi, não
soube COIID se saiu. Provavelmente mui
to bem - o rapaz tem talento, já vem do
berço. Nessas alturas já estava na rota do
norte, ruIID a Joinville e às suas flores.

*A cõté do Festival, as três jóias de Tu
bá: Amaline Issa Mussi (e sua beleza ori

ental), Terezinha à Milaneza e Mrcia

Regina da Silva, mais urra pá de jovens
que fizeram o diabo para que tudo cor

resse à mil. E Tubá estêve à mil.

o clube dos gastronomos
florianopolitanQs já tem

endereço: fica na Beira Mar Norte
'_ Já está ficando famoso o almoço das terças-feiras chez Professor Nelson Luiz

.

Teixeira Nunes, à beira do mar norte da Ilha.' Apenas reafirmando sua fama de
melhor Chefe de Cerimonial do Brasil (dito e redito por autoridades das mais

representativas no cenário nacional e internacional que nos visitam), Nelson tem

recebido em grande estilo pequenos grupos de amigos ( a mesa só tem 4 lugares e o

Professor faz. questão de não quebrar a estética) para "comidinhas caseiras", a cargo
de Filomena, a governanta do anfitrião. E não são só os almoços. Nelson Nunes já
pode ser considerado como o anfitrião mais requintado da social vida ilhoa. Na
maior discrição.

o que é que a paranaense têm?

Cambortú, apesar do longo
final de semana não esteve

lá essas coisas .; coisas que
a própria razão desconhe

ce. Mas também o que fa
zer por lá .com toda essa'

chuva que não parou de as

solar o litoral catarinense?
Diga-se de passagem que
ela (a chuva) é bem dada a

um mau caratismo: segun
da-feira esteve brilhante,
cheia de sol, com muito

caler.
.,:

'Mas, mas, mas Leda Karan,
fromCuritiba, acostumuia
as intempéries do tempo,
não se fez de rogada e para
Cambú se mandou "chova

ou faça sol". Afinal ela é

moreninha (à .libanesa] e

não precisa de muito sol

para aumentar o charme, o
veneno e a beleza da mu

lher paranaense. É, no Pa
raná também tem disso.

Foto Paulo Dutra.

Futebol: podre de'chique
Mesmo assim, o governo está dando q
seu apoio oficial, com uma ou outra autorí-

dade comparecendo - com a presença
do Governador Colombo' sempre que

pode, entre um compromsso e outro.

"Os compromissos são tantos". .

Mas o que interessa é que o futebol já
está virando moda, programinha para
grupetes de amigos, sempre regado a

scotch de insuspeitas safras, from Para

guai...

As impl icações polítícos-econôrríco
sociais do futebol na vida dos brasileiros
são muitas e variadas. De qualquer ma
neira, o futebol na vida da Ilha (e, prin-
.cípalmente, do Streitcho) tem trazido
nuita vibração e alegria. E mais fila na

ponte ..

O futebol, decididamente, conquis
tou florianopolitanos e floríanopolita
nas. Depois da inauguração do Orlando

Scarpelli, o "esporte das massas" (pelo
que soube, rracarrão não gosta de fute

bol) realmente tomou conta da cidade e

o Scarpelão, no Streitcho, viraMaracanã
COnD num passe de mágica. Como, não
se sabe. Mas que vira lá isso nem há dú
vidas:
Ainda não estive por lá _ prov-avelmente
jamais irei. Futebol e eu não transamos:

incompatibilidade de gênios (e como to

do cara que não gosta de futebol, sou

Fluminense ...). Mas sei, pelo que con

tam, que -todas as quartas e doningos, o
sú tem sido enorme, mesmo com todos
sabendo que o Figueirense já está fora
da parada.

Apresentando a pintora das vacas

Joy Kenseth (que pa
ra mm é urra Kennedy
disfarçada) às voltas com
telas, pincéis e molduras
para sua exposição na o

sex ta-feira, dia 23, no

Studio A/2. Joy mostra

rá 24' trabalhos. Conside
ro muito inportante a

exposição, principalmen
te por ser a visão de uma
americana, que viveu e

sentiu a Ilha de Santa Ca
tarina, a Lagoa da Con

ceiçãâ com seus misté
rios e sua paz, e conse

guiu transmitir isso para
a pintura, de uma manei
ra.muitofeliz, A pintura
de Joy é de uma paz in
crível e de grande força.

sentados em Universida
des americanas. Joy já
foi professora de Renas
cença Italiana e Arte Bar
roca no City College de

. Nova York e tem publi
cado um trabalho no Bo
letim do'Museu de Bos
ton: "Titian's St. Cathe
rine of Alexandria". Joy

,

. Kenseth, cumo meus

queridc- leitores e lei
trizes já devem ter perce
bido, tem um belo cur

rículo. Seu vernissage
será às 21 horas do dia
23, sexta-feira. Com vi
nho branco e pastelzinho
de camarão. No A/2, co
mo não poderia deixar
de ser. I

Tão forte e tranquila
quanto pode ser uma va

ca deitada nas dunas da
Lagoa, olhando. a lua.

Joy Kenseth tem 31
anos, é de Aries, e nasceu

em Plainfield, Nova Jer
sey, nos Estados Unidos.
Estudou pintura e dese
nho no Art Students
League, em Nova York e

foi orientadora de pintu
ra e escultura no Newark
Museum of Art, Nova

Jersey. Já expôs seus tra-

,balhos no Hiram College,
.

em Ohio, no The Fogg
Art Museum em Cam
bridge. Tem vários títu
los por trabalhos apre-

Horóscopo
Omar Cardoso

ÃRIES - Devido ao bom aspecto astral de

Marte, seu astro tutelar, você encontrará o

. ap o io de pessoas em Touro ou Virgem. Con
tudo, precavenha-se contra acidentes, não

discuta com ninguém e não assuma novos

compronissos. _

TOURO - Dia que muito o favorecerá nos

assuntos pessoais e comerciais. Terá também,
bons resultados nos negócios e será bem su

cedido ao entrar em contanto com pessoas

do sexo oposto. Viagens e amor mais que

favorecidos.
GÊMEOS - Muito progresso profissional e
social, está previsto para você hoje. Pode so

licitar lavores de anigos ou de patrões e pro
cure v iver harmoniosamente em seu lar.

Muitos de seus sonhos serão realizados ainda

hoje. Pode amar.

CÂNCER - Dia em que sentirá bastante me

lhora em seu campo profissional e em seu

setor financeiro. Todavia, não deixe que pes

soas ignorantes e incapacitadas interfiram em

seu trabalho, pois poderia vir a ser prejudica
do. Pode amar e viajar.
LEÃO - Dia em que se verá a frente de

pe ssoas egoístas, mesquinhas e de

inteligência um tanto quanto retardada. Não

perca a sua calma e não dê muita confiança e

procure concentrar-se mais em seus afazeres.

Sucesso em vista.

VIRGEM - Não deve perder seu tempo com

coisas de somenos importância, pois poderá
vir a perder excelentes chances de ganhar di
nheiro em negócios e mesmo pela sua produ
ção no campo de trabalho. Boa ao amor e às

novas amizades.
LIBRA - Dia em que conseguirá vencer os

obstáculos que estão impedindo- de realizar

os negócios que está pretendendo. A eleva

ção material será óbvia, principalmente se

tem se esíorçalo mais ultimamente no trabalhe.
Amor favorecido.

, ESCORPIÃO - Neste dia, será necessário es

forçar-se o mais que puder para conseguir <;I

que pretende. Amigos nascidos em Capricór
nio favorecerão a sua ascenção social e seu

magnetismo pessoal.
SAGITÁRIO - Se as coisas não andam bem

para você, não se desespere, pois a partir do
dia 22, a cadamomento que passar tudo ten

de a ir cada vez melhor para você. Cuide da

saúde, evite acidentes, atritos, discussões e as

pessoas suspeitas.
CAPRICÔRNIO - Só as brilhantes idéias po
dem ser aproveitadas para melhorar seus pia':

'

nos profissionais, sociais e famílíacese-ápro
veite, Novas e propícias amizades em vista e

prósperos empreendimentos. Todavia, não

seja precipitado. Pode amar.
.

AQUÁRIO - Não é um dia propício para

.intentar coisas novas, mas excelente para
concretizar negócios e planos em seu campo

profissional. As viagens estão favorecidas,
bem como a sua ascenção social e a vida

amorosa e familiar.

PEIXES - Aproveite esta magnífica influên-.
cia astral para dar um bom impulso em seus

negócios e em seu campo profissional. Man
tenha-se ativo e procure entrar em contato

com pessoas importantes para o seu progres
so e prosperidade geral.

,TV
TV CULTURA-CANAL 6
13:30 - TV Educativa; 14:00 - Sessão da
Tarde' 15:30 - Daniel Boone ; 16:20 -

Sessã� Patota; 17:00 - Mulher dei Hoje;
17:30 :... Jeannie é um gênio; 18:00 -

Aventuras de Jerônimo; 18:35 - Rosa dos

Ventos; 19:20 - Bola em jogo; 19:30 -

Fede Nlcional de Notícias; 19:55 - Tom e

Jerry; 20:05 - Mulheres de Areia; 21:00-
-Show da Girafa; 22:30 - Cannon; 23:35 -

Clássicos do Cinema.'

TV COLIGADAS-CANAL 3

14:00 _ Sala de Visitas; 14:10 - Zorro;
14:3 O - Vila Sésamo; 15 :30 "- Cine

Vesperal; 17:00 _ Seriado de Aventuras;
17:15 - Charlie Chan; 17:45 - Paladino,
defensor da justiça; 18:15 - Shazan. Xerife e

Cia; 18:50 - Carinhoso; 19:35 - Telesporte ;

19:45 _ Tele Jornal M. Hering; 20:15 - O

Semideus; 21 :00 - Moacir Franco; 22:00 -

-

Destaques .na TV; 22:05 - Os Ossos do

Barão; 22:45 - Super Cine Samrig; 00:30 -

Sessão Coruja.

que combate 85 dores musculares e

articulareI".
- tome URODONAL ,e viva CONTENTE!...

J.

LEIA E DIVULGUE /

I.._____O _ES_TA_DO_---,

Cinema Darci Costa

O DISCRETO CHARME DA.
BURGUESIA - nova investida
de Luiz Bunuel o diretor ínco

noclasta; o cineasta continua

firme em sua preocupação de
criticar a burguesia, onde a hi

pocrisia e a preocupação pelas
. aparências, tanto o irritam. Os

que conhecem o filme, afirmam
tratar-se de uma obra de humor,
irresistível, amortecendo entre

tanto, o aspecto de alienação
social que tem sido o objetivo
do cineasta; em outras palavras,
o autor parece menos agressivo
e menos disposto a atacar o

"status quoo"
'''status quo" . O principal pa
pel masculino está a cargo de
Fernando Rey, o ator favorito

. de Bunuel e que foi visto em

destacada atuação em Operação
França. O elenco tem ainda a

participação Delphine Seyrig,
Stephanie Audran e Jean Pierre
CasseI. Correntando o fílme,
disse o crítico Ely Azeredo:
"Duvido que a maioria do pú
blico ·veja neste filne de Bu

nuel, algo mais que uma comé
dia digestiva, inteligente, bem

feita, com algumas brincadeiras
. anticlericais, antimilitares, anti
plutocráticas". Cine São José

3-7,45-9,45h.
FIM DE UMA ANGÚSTIA (Ra
ge) O título original significa
fúria; e a fúria é de George C.

Scott, que faz explodir um la
boratório de produ tos qu írni

cos, a fim de se vingar damorte
acidental de seu filho, contami
nado por um gás letal, por cul
pa de um helicóptero que pas
sou pelas redondesas, O aciden
te ocorre quando Scott, criador
de ovelhas, em Wyoming, e seu

filho' Chris, resolvem acampar

A Estranha Vingança de Rosalie, de Jack Starrett.

,

Manhã de Domingo.
Un vento antigo agitava pa

péis e pós. Minha solidão renas

ce a cada manhã de domingo.
Adianta muito pouco caminhar
e caminhar por estas ruas cheias
de fantasmas. Eles vão com a

família para as praias. Eles sor-
o

nem. Resta muito' pouco para
mim. e minha solidão. Talvez
nada. Um ou outro me olha co

mo se eu fosse feliz. Meus bo
tões não falam comigo. Nem
me estremeço quando um men

digo exibe a chaga e o chapéu
vazio e roto. Cada passou é um

prazer solitário e ácido. Cada
automóvel veloz e agressivo não
me impressiona. Impressiona a

luz excessivamente quente do
sol. Sei que as-pedras que opri
mo com meu pé esquerdo não
se revoltarão. E meu pé direito
chuta urra lata. Qualquer obser
vador me acharia tranquilo. As
mulheres não me fogem. Ms

não sabem além da impressão
de felicidade que as rodeia. Não

falam além de besteira. Cansam.
O prazer de seus corpos não du
ra muito. E há uma solidão que
rói meus olhos por dentro. Há
uma friezaa de morte nas ruas,

Ninguém grita, ninguém pede.
Não há ninguém vivo. Exceto
eu- Fantasmas passam conten

tes vindos de algum ajun tamen
to. Chamam de "missa" ao

ajuntamento . Miis não sabem.
Vão por costume, levados pela
coleira. Não entendem nada o

ao a r livre, nas terras do ran- Os 5 Guerrilheiross. Cine Coral

cho. Um filme que ilustra a re- 3-8-10h.
volta do indivíduo, contra os A GRANDE VALSA (The
aspectos desumanos do sistema. Great Waltz) de Andrew Stone

r.

C om direção de George C. c/Horst Bucholz
-

Scott, que faz sua, estréia nesta. O MELHOR DE O GORDO E

área, o filme tem ainda destaca-
.

O MAGRO - Censura 5 anos.

da atuação de Richard Base-: Roxy 2 e 8h
hart. Technicolor-Panavision SOUNDER - Lágrimas de Es

WB. Cine Ritz 5-7,45-9,45h. perança, deMlrtin Rittcom Paul

A ESTRANHA VINGANÇA Winflield e Cicely Toson. Tech

DE ROSALIE The Strange nicolor. Jalisco 8h .

Vengeance of Rosalie) Uma es- Â SOMBRA DAS PIRÂMIDES,
.

tranha história onde se mesclam de Charlton Heston, com Hilde
sentimentos de amor e sadismo; gard Neil e Charlton Heston.
Rosalie é unia garota de senti- Technicolor. 14 anos. Cine Gló-

mentos confusos que leva um ria 5 e 8h.
.

homem para sua cabana, onde A IMAGEM 00 MEDO (A re

passam a acontecer fatos estra- flection of Fear) de William
nhos e surpreendentes. O papel Fraker, com Robert Shaw e Sal

de' Rosalíe é vivido pela atriz ly Kellermann. Technicolor, 18

Bonnie �edelia, estando tam- anos. Cine Rajá 8h.

bém Ken Howard em partipa- DOCES CONFISSÕES, de

ção importante; a direção deste, Edouardo Mollinaro c/Phillip
filme; que se afigura como pro- Noíret e Carolíne Cellie r. Me

messa, está ii cargo de Jack trocolor - 18 anos. Cine São -

Starrett, de quem se conhece Luiz Sh,

que acontece. Nada. Não enten

dem nada. E há uma solidão em

meu ventre como se eu estivesse

grávido. Agora são vários que
vem missa. Podem voltar a viver
suas vidas porque já cumpriram
uma obrigação social. Vêem
sentido naquilo que fizeram?
Siquer sonham. com o papel ri
dículo que fazem nesta manhã

,

de domingo triste e ensolarada.
Siquer, pensam no ridtculo a_

que expõem um Deus feito 'ho- .

mem _ comprometido até a

morte com a libertação do ho
mem -. E saem rindo. E dizem

que acreditam. E são hipócritas.
E sorriem. E não assurrem na

da. Não se comprometem com

a Boa Nova que Ele trouxe.

Não se compronetem com.as
'

exigências de justiça social, con
sideração pelo homem e respei
to aos direitos hummos qui o

.

Evangelho vivo contém. Interes

sa, a eles, distanciarem-se de

qualquer vivência, de qualquer
engajamento total. A alienação
é importante para manter as

vendas. Ganhar dinheiro. Dei
xar frescuras de justiça, sal: fe
rmento, prooutro dia. Eu mor

do a língua fecho os punhos.
Me contenho, conto até três.
Quem sou eu para me empol
gar. Saí para dar uma voltinha
com minha solidão. As árvores
estão v.ivas. Há flores nos can

teiros. Ainda bem que o jardi
neiro não mendigos dormirem

Cesar
Valente

"

nos bancos. Sinto-me inú til e

�ó. Acho que, .se gritar, minha �

garganta vai doer. E só. Nin
guém quer escu tar nada além de

. belas imàgens. Os eufemismos
têm grande aceitação. O podre,
d lodo, tudo, podem existir,
desde que não se fale neles. Ex

pressões' donairosas. Manter

longe a realidade. Afastar. Re
mediar. Colocar na frente das

podridões um tapume com be
las propagandas. Já devo voltar.

Minha solidão reclama comida.
Vem juntar-se a ela a frustração
de não ter passeado com efici
ência. Já não consigo alienar-me
como antes. Já não consigo sor

rir ehquanto tudo desaba ao

meu
.
redor. Acho que estou

doente. Doente de verdade. Le

proso. Nunca mais terei que ver

essa gente que vive para nada.
Esses cegos, surdos e mudos

que só se interessam em fazer
bons negócios, em agradar a

dois, três, quantos senhores
houver. Já não digo sim com

tanta facilidade. Exijo explica
ções e coisas claras. Levanto a

voz quando deveria baixar a ca

beça. O domingo se vai. Os fan
tasmas não notarão. minha au

.

sência quando me internarem.
,

Não faz mal. Eu sei quem me
mandou não calar. Eu acredito
neles. E ele me justificará. �r
enquanto basta que eu e minha
solidão não nos calemos..

r
.!
;
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BAZAR

Hoje às 14 horas no salão
de festa do Lira Tênis Clu
be, dar-se-á a Inauguração
do Bazar promovido por
senhoras de médicos da C3-

Secretarias, 40. andar) as 'inscrições para o
'

Professor Arnaido Suarez Cuneo, autorizou pital. A renda da prorm
Vestibular de Agronomia e Veterinária da abertura de crédito de Cr$ 524.500,00, a ção será destinada em fa
Universidade Federal de Pelotas, Rio-Grande f'im de suplementar os orçamentos de vor das obras assistenciais
do Sul. diversas Unidades da UDESC. do SEMED.,

HOTEL CASALMESQUITA
Continua em ritmo acelerado a construção Foi notada na noite de galarealízada sábado

I CORAL
do novo Hotel em Canasvieíras, uma no Santacatarina Country Club, a ausência Coral Villa-Lobos do Colé-

realização do advogado José Carlos Daux, o do elegante casal Ieda e Ary Mesquita. gio de Aplicação Fernando
homem que muito tem contribuído parao' lOJA' &drigues da Silveira, da
turismo em nossa cidade. Já fomos informados que o jovem Antonio Universidade' da Guanaba-,

PRFESSOR CUNEO Carlos, diretor da firma Armatec, vai montar ,m, fez apresentação no au-
O Conselho, de Adninistração da Fundação uma loja com seus -móveis caprichosamente ditório da Reitoria da Uni-
Educacional de Santa Catarina, por trabalhados, na galeria do edifício Dias versidade Federal de Santa
proposíc ão de seu Diretor Executivo, Velho.

Catarina.

, VIAGEM
"

, Para tratar de assuntos re-

lacionados ao grupo Grão
, Pará Holiday Inn, que bre
ve vem Instalar sua filial no
Brasil ,,-ajou para Lisboa o

.

nosso particular amigo, ad
vogado Francisco Schmidt.

PLÁCIDO DE CASTRO
Até o dia 12 de dezembro

próximo será festejado em

todo o país o centenário
de Plácido de ,Castro, o Li
bertador do Acre. Nosmu

nicípios catarinenses as co

mem orações incluem Pil
lestras 'em estabelecimen
tos de ensino, designação
de ruas e praças com o no

me de Plácido de Castro,
sessões solenes na Assem-.
blé ia Legislativa, missa,
hasteamentos das Bandei
ras do Brasil, Santa Catari
na e Acre. Neste'período
serão igualmente plantadas
.segíngueiras vindas direta
mente do Estado do Acre.

DETEE FERNANDO
De viagem marcada ama

nhã para o Rio, o elegante
casal de nossa sociedade,
Dete e Fernando Viegas:
Na Cidade Maravilhosa en

quanto o Sr. Viegas, trata
'. de assuntos relacionados
ao Banco Aurea, Dona De
te vai ver a moda verão pa
ra trazer para sua bou tique
News.

� �==�� ,z_u_r_y�__�__a_c_,h__a_d_O �
�

NOITE CATARINENSE
O jornalista Sebastião Reis da sociedade de
Itajaí, anda bastante preocupado com a

promoção que está realizando no Rio com o
Centro Catarinense, quando vai reunir no

.

Clube Sírio Libanês, a sociedade catarinense
e carioca.' \

ANIVERSÁRIO
Maria José N�nes Pires, esteve de aniversário
domingo e em sua, residência recebeu
convidados para comemorar o

acontecimento.
;

,
'

DE PARIS
'

Em viagem de núpcias deixou Paris ,e está
viajando pelo Brasil onde hoje encontra-se
em nossa cidade, o jovem casal Regina e

Didier Bouchet. '

CASMENTO MARCADO
Lucinha e o advogado Milton Bruggmann,
estão de casamento marcado para o mês de
fevereiro próximo vindouro. Já está sendo
decorado o apartamento no edifício "A.
Coelho", de Lucinha e Nilton.

CLAUDIO E BETO
Mostrando a moda brasileira em Buenos
Alies, os .dicutidos manequins da Dijon do
Rio, .Cláudio e Beto. A permanência dos
manecos em Buenos Aires será de urra

semana.

VIAGEM
Para participar de um Congresso em Buenos

'Aires, viajou sábado para aquela linda
cidade, o elegante casal Zaira e José Hülse,

DECORAÇÃO
Muito elogiada na noite de galá realizada
sábado no Country Club, a decoração em

flores do campo, mais um dos apreciados
trabalhos de Manoel Garbellotí,

EXPOO'AÇ)D
Para a exportação do nosso açúcar Iaiá,
produto da USATI SIA, procedente de
Londres encontram-se- em nosso Estado os

'mais conceituados técnicos do mundo, para
com os diretores da USATI, tratar do
assunto.

VESTIBULAR
Até o dia 30 do corrente, estarão abertas, na
Secretaria da Agricultura' (Edifício das

o médico Antônio Carlos da
Nova começa a se preocupar com sua

viagem ao exterior,
no início de 1974.

I
Carlota Ganzo Fernandez, um

nome em destaque em nossa sociedade,
festejou aniversário na

I última semana.

,

" UM HOMEM
EM FURIA.,.
E POR UM BOM
'MOTIVO!

,
'

�CIN'E. 'RITZ - 51- 7,45 � 9.45 HCU�E SÃO JOSÉ 3 - 7,45 -' 9,4���. CINE CORAL:

�m:���VE��� GUTIA DE MESTItE !.

ORDlNARIAM,ENTE�'
SERGE SILBERMAN

.

,

ENGRACAOO:' r FI'itME DE -

NÃO PERCA I
UIS BUNUEL

-VincentC,nny;N,wYorkTimes'

(O 'DISCRETO
,CHARME DA
BURGUESIA
COLOR DE �UXE �

CiNEMA
P'ARA
:HOJE
�EXIBUl-ORA '

,

;,
CENTROSUL lTOA) ; R'icHARD BÁ��H�RT FRED'WÉIN'TRAUB GEORGtC�'S'cOlT

PANAVISION' COR DE,wxr ., ...w""".' •• m� ....n"c ... ",."",."o",c.m�•••

,

A ESTRANHA VINGA-NÇA DE ROSALlE
'Ken Howard - Bonnie Bedelia

CINE JAlISGO 8 H CINE GLÓRIA ":_ 5 - 8. H: ROXY PROGRAMA. DU'PLO,
.lO Fll�E_

CLASSE. UM FllMf
NOBRE, [)[ MUITA
t'{IIC�E.

. ...Atadnitzj\l.'l.nEl p roducttons
apresenta

�'SOUNDER"
( L-ÁGRIM14S PEESPERIINÇII )
CICELY TYSON
PAUL WINFIELD
KEVIN HOOKS
TAJ MAHAL

JANET MACLACHL,\N
Produção de

ROBERT B RADNITZ

UMA VISÃO INÉDITA DO MUNDO FANTÁSTICO'
DA AMAZÔNIA _. OS,Misterios, AS LENDAS,
OS SORTILÉGIOS DA NATUREZA AO RITMO

, de um_a_.EXISITNCIA BJ008JJ

A A
R ITZ.'

15�·FEIRA
I

'I>��j
A LV'!'! DQ HD�lEM
CONTRA A SELVA E
SEUS MISTEllaS!

"PRom.fçAO·JEAN-MANZON :
EM TECHNICOLOR

._------�---_!.:.:-��--- ---__,-

. "

���-�·�-=-=-==����y_-.-���u--�--����'�� � �� --__

: �

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SINGER
\

Para atender a demanda cada vez maior de

nossos produtos. vamos admitir:

H'OMENS DE,VENDAS

Maiores de 21 anos, com boa apresentação
, ( ,

'

geral, desembaraço, comunicabilidade e vonta-

de de progredir dentro de, uma organização
'

..
, onde dentre cadã 4 elementos admitidos, 1,
sem dúvida, será promovido.

O FERECEMOS: Treinamento remunerado,
ótimas possibilidades de ganhos e demais val1-,

tagens usuais em organização de porte. Os'
candidatos deverão apresentar-se munidos de

documentos para entrevistas iniciais à rua te

lipe Schrnidt, 34 -:- Rorianópolis, no horário

das 8.00 às 18.00 horas.

BANDEIRANTES
Serviços -:- Assistência Técnica Antenas,

Televisores e Materiais Elétrico Doméstico em I

Geral.
Faça um seguro conosco e veja o resulta

do.
Suaves mensalidades
Escritório: Rua Gal. Bitencourt, esquina'

Rua Fernando Machado.

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

VOLKS 1.500 "OK" VÁRI AS CORES . 74
VOLKS 1.300 "OK" BRANCO LOTUS 74,
OPALA "OK" DIVE ASAS CORES 74
KOMBI BRANCO LOTUS 70
VOLKS AZUL P AiTEL 62

EM FLORIANOPOtlS
, ,

ALUGUE:..UM, CARRO NOVa' E
,,. ......:s

',DIRIJA-O" 'VOCE' MESMO

AUTQ-' LOCADORA COELHO

RUA FELIPE SCHM�DT, ,83

FONES: 2777 OU 2765,
'-"�"�'�-

G�I'i C. RAMOS S.A.
• R \tE ICULOS NOVOS

c;;, Possu.fmos toda linha VW nas diversas co.
res 711

REVENDEDORESAUTOruZADOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Foolis - 6381 - Estreito,
VEICU LOS USADOS'

TL azul diamante 1970
Kombi azul diamante 1960

TL verde iguaçu ; 1971

SP 2 verde Hippie :
; , 1973

FINANCIAMOS SEU VEfcULO AT� 40 M,ESÊS
._,_'_ .. --,_ - _. -_

'COMÉRl;IO' DE,

....*flMê!!@J!l
AUlUMIlVEIS.

MAVERICK-9Jper· Bronze Fogo Metálico OK ..•••.1974

MAVERICK-9Jper Luxo- Azul Real Metálico OK ....1974
I\,II!).VE R ICK-9Jper - Vermelho CadmiumOK ..•••.••1974
IIIAVEflICK'-9Jper - Branco Nevasca OK .••.

'

•.•.... 1974

MAVERICK-9Jper - Cinza Prata Metálico ...•.•.•..1974

CORCEL COUPt STD - Vermelho Cadnium OK .....1974

CORCEL COUPt STD· Vermelho Jambo 01< .••.•.•.1974
CORCEL COUPt STD - Verde Mangueira MetáUco OK .1974
CORCEL COUPÊ STD· Amarelo Tarumã •••.••.••.•1972

CORCEL COUPt Luxo - Branco Everest .••• , ....•

'

.•1972

CORCEL COUPt std - Azul Claro •• ; .•.•••••••••
'

••1969

CAMINHÃO C-50 - Vermelho Jambo OK 1974
OPALA COUP!; Especiàl - Cinza Camurça Metálico OK .1974
(PALA CQUPt Especial- Azul Turquesa OK .•.••..•1974
CHEVETTE - Ultra Verde- OK- ..•••.•••••••.•••.1974
CHEVETTE - Amarelo Caju - OK -

.•..•.•••.•.....•1974
CHEVETTE - Ultra Verde - OK - 1974

,
CHEVETTE - Azul Profundo - OK -

.•.•..••••

'

.•.•.•1974
,

POSSUfMOS'cARROS ZERO QUILOMETRO,
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 63�9 ,

Floríanôpolis,

CERTIFI-C'À[)Õ EXTRAVIADO
Foi perdido o certificado de propriedade do automóvel marca

VOLKSWAGEN, ano 1972, motor BH·340.845 de propriedade do
sr. WALDIR BAGGENSTOSS. ,

Joinville, 14 de novembro de 1973.

SINGER
, Vai Admitir:

VENDEDORAS,
Maiores de idade,' desembaraço bastante

'\

comunicável, e vontade de progredir.

Pr. interessadas deverão comparecer à Rua

Felipe Schmidt 34 - no horário comercial.

NÃO FEcHAMOS PARA ALMOç:O
COMÉRCIO DE AurOMÓVEIS, BARCOS

Finaneiarhentos até 36 meses

S'ERVIÇOS DE ESCAVAÇOES,

Executamos serviços de escavações com

retro Escavadeira. Tratar com Sr. Paulo - Rua

Nossa Senhora do Rosário, 800 - Estreito,

�JENDrR'OBA��AUTOMÓVEIS LTOA.�
. R..Saldanha Marinho Esq. de João Pinto.

FONES: 4673 - 2952

OP ALA V ÁRIAS CORES 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES 1974
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES ., 1974
OPALA '

.. 1973
V ARIANT ' 1971
TL 1.600

',' , 1971
...... LPNCH� FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

PRE FEITU RA MUNICIPAL DE LAU RO MüLLER
ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONCORRENCIAPOBLlCA No. 006/73
oe Ordem do Senhor Prefeito Municipal de Lauro Müller. no

,. Estado de Santa Catarina, torno público, a quem interessar possa
que acha-se aberta pelo prazo de 30 (trinta) dias a contar da pre
sente data, Concorrência Pública para a Concessão' de Serviços de
Transporte Coletivo desteMunicfplo entre as localidades:
Lauro M�lIer a B�rreiros 7 Via Fb�intia ': 7Km.
Laura Muller a RIo do Ristro - VIa Rocmha 12Km.
Lauro Müller a Capivaras - Via Rpcinha 20Km.
Lauro Müller a Rocinha - Via Rocinha ; 6Km.
Lauro Müller a Capivaras Baixa - Via Rocinha 12Km.
Lauro Müller a Rio Amaral 4Km.

As propostas deverão ser apresentadas até as 16,00 horas do dia
29 de novembro de 1973, na Secretaria da Prefeitura, em envelopes
fechados e lacrados, com a inscrição "Concorrência Pública para a

Concessão de Serviços de Transporte Coletivo", acompanhado dos
seguintes documentos:

a) Provade identidade financeira de acordo com o artigo 60. da
Lei no. 162 de 27/02/1970; I

b) Prova de antecedentes criminais;
c) Prova de estar a empresa legalmente constituída e autorizada a

(

funcionar:
d) Enumeração descritiva dos veículos destinados aos serviços,

objeto da concorrência Pública e, que se obriga a adquirir, caso,

vença a concorrência;
e) Declaração de que iniciará os sérviços dentro do prazo de 30

(t r i n ta) 'dias após a abertu ra das propostas, caso vença a

concorrência; f)1 Certidão negativa das fazendas: federal, estadual e
municipal.

O resultado final da concorrência dependerá do parecer da
Comissão Julgadora, e da homologação pelo Chefe do Poder
Executivo MU!1icipal.

A prefeitura reserva-se o direito de rejeitar as propostas que não
atendam aos interesses da municipalidade, bem corno anular em

parte ou no todo a presente concorrência sem qUI! caiba aos

participantes qualquer direito de reclamar indenizações sob qualquer
forma ou pretesto.

A; propostas serão abertas pela Comissão, Julgadora às 17,00
horas do dia 30 de novembro de 1973, no recinto da Prefeitura
Municipal, na presença dos interessados que queiram assistir. a .este
ato, não lhes' cabendo, qualquer interferência nos trabalhos da
Comissão.

'

, Oualsquer informações, os interessados poderão obter nos dias
úteis, exceto aos sábados, no horário compreendido entre as 12,00 e

, 18,00 horas, na Secretaria da Prefeitura Municipal.
Prefeitura MunicipaJ de Lauro Müller, 29 de outubro de 1973.
VAMILSON SPECK RAPHAEL KORB
AUXILIAR DASECRETARIA SECRETÁRIO

-�------------------�--���--����--------

. CERTI FICADO EXTRAVIADO
FOi extraviado o certificado de propriedade de um veIculo Aero

Willys, ano 1.963, cor verde, 6 cilindros, 90 Hp, Placa TB 3182,
Motor ,B-3003428, Chassis- 3114503229, pertencente a éia de

Automóveis Sul Catarinense S/A.
Tubarão, 14 de outubro de 1973.

,

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o certificado de propriedade do automóvel marca

DODGE 1800, ano 1973, motor 18B006813 de propriedade do sr.

FERNANDO LUIZ FREITAS.
Joinville, 14 de novembro de 1973

'CERTI FICAÓOS EXTRAVIADOS
Foram perdidos certificados e documentos de propriedade de um

caminhão Chevrolet, cor laranja fogo, ano de 1973,' chassis
6653CBR,1·0380T, placa NS 0128, pertencente a ,ll(lindo Valandro.

Joinville, 19 de novembro de 1973

DocUMENTO PE ROIDO
FOi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria profis- ,

sional, pertencente ao sr. Flávio Wagner de Souza.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categotia Profis

sional, pertencente ao sr. Ermindia Pedro Valeria.

"CARTEIRA EXTRAVIADA"
Foi perdida a Carteira de Músico categoria Profísstonal, perten

cente ao Sr. A:lerbal Manoel de Souza.
_

VESTIBULAR 74
CURSO INTENSIVO,

M'atriculas Abertas no IPU

Manhã - Noite r:

Rua Irmã Benwarda, 3 . Florianópolis

CURSO DE FÉRIAS
'P�OGRAMAÇÃO DE COMPUTADORES
INféIO: 3!-12/73
TÉRMINO: 28/2/7.4
HORÃRIO: TERÇAS E QUINTAS
TURMA MATUTINA: 8,30 às 11,30
TURMA NOTURNA: 19,00 às 22,00
VAGAS LI M ITADAS.
COLOCAÇÃO PARA OS MÉLHORES
CLASSI FICADOS

INSCRiÇÕES: PRAÇA XV No. 21 - 50.
andar � conjunto 50.4 (Edf. João Moritz).

�� ServoOota
y ,

PROCESSAMENTO DE DADOS LTDA,

LANCHONETE E BAR Ê RESTAURANTE
Vendemos um Bar Rlstaurante e uma lanchonete, com excelente

movimento e boas instalações, situadas no melhor ponto da cidade.

Preço base': Cr$ 150.000,00 - c/parte financiados. U R3ENTE. Tr.

Rl:ló'l João Pinto 21 - 30. an_dar conj..9.

URGENTE,
Vende-se casa mista, com 2 pavimentos -

circulação interna e externa contendo 3 salas,
3 quartos, banheiro, cozinha, garagem e quin- ,

tal' em terreno de 12 x 21 todo murado. Ver e
tratar no local' Rua Marcelino Simas, no. 556
- próximo ao Posto Duque de Caxias na Ave
nida Ivo Silveira.

LlNDÂ RESIDt:NCIA NO J. SANTA"MÔNICA
Vendemos residência de' Altp .padrão c/garagem, 3 quartos,

living, copa, cozinha, escritório, 2 banheiros. dependência de criada
etc. C.ONSTRUÇÃO E ACABAMENTO DE PRIMEI RISSIM A

URGENTE. Tr. Rua João Pinto 21 - 30. andar conj. 9.

CASA DESOCUPPDA
Em ponto comercial, vendemos c/abrigo p/carro, sala=copa, 3

quartos, cozinha, banheiro etc. c/apenas Cr$ 13.000,00 de entrada e

saldo flnanclados, no melhor ponto de Barreiros e frente p/o asfalto.
U RGENTISSIMO. Tr. Fila João Pinto 21 - 30. andar conj. 9.

-, .... �" ... �_.-.�-- r
... -

P"'; _. - _._ ... - ••

COMPANI-IIACRICIUMENSE DE TL�EFONES

CGC M F no. 83.64�.608/001

ASSEMBlJ:!AGERAL EXTRAOROINARIA

1 a. Convocação
Convidamos os senhores acionistas de nossa empresa a

participarem da Assembléia' Geral Extraordinária, que será
realizada às 9 horas do dia 22 de dezembro de 197'3, em seus

, 'escritórios situados à Avenida RJy Barbosa, 422,' em

Criciúma, neste Estado, para deliberarem sobre a seguinte
ordem do 6ia:

10.) - Discussão e aprovação do Balanço Geral e Demais
Contas dos exercícios de 1970, 1971 e 1972;

20.) - Ratificação dos atos da Diretoria referentes ao

processo de incorporação da Sociedade à COTESC e de suas

atividades nesse período;
'30.) - Deliberar sobre as condições finais de incorporação

e ou venda o patrimônio social, bem como, sobre o respectivo
.processo -de liquidação da Sociedade;

! 40.1
- Eleição da Diretoria e do Conselho Fiscal;

50.) - Rxação de honorários, da Diretoria e Conselho
Fiscal; I

60.) - Outros assuntos de interesse da Sociedade.
AVISO:

Acham-se a disposição dos senhores acionistas, os

documentos a que se refere o artigo 99 do decreto-lei no.

2.627, de 26 de setembro de 1940.

Criciúma, 10 de novembro de 1973.
Wilst"n Barata - Diretor,
CPF no. 003520639

BONITA CASA MISTA
Vendemos próximo ao asfalto de Barreiros, c/garagem, sala,

<opa, cozinha, 3 quartos, 2 banheiros, etc. etc. c/20.000,OO de
entrada e saldo a combinar. Tr .. Rua João Pinto 21 - 30. andar conj.
9. - URGENTE.

COLÉGIO C.QME8.é'iAL PIO XI'-
,.

EDITAL DE 'CONVOCAÇÃO
Pelo presente ficam convocados os senhores membros da Congre

gação do Colégio Comercial Pio XII, para a Assembléia Geral

Ordinária, a realizar-se no dia 5 de dezembro de 1973, às 20 (vinte)
horas, em primeira convocação, e 30 (trinta), minutos após, com
qualquer número, na sua sede social à rua Vereador Batista Pereira.
s/n, Estreito, Aorianópolis, com ,a seguinte:

Ordem do dia

10.) Cumprimento do disposto no Parágrafo único do Art. 100.
dos Estatutos Sociais;

20.) Outros assuntos diversos do interesse da Congregação.
Florianópolis, 17 de outubro de 1973

A SEIXAS NETTO
Presidente

-

--P-Ã'Ãi,\í'HA:"" J. MENDES'
-

Vendemos residência c/ponto comercial, c/salão, 3 quartos, sala
de visita, copa; cozinha. banheiro, áreas despensa, entrada p/carra
etc. Preço: Cr$ 90.000,00 - sendo 45.000,00 de entrada e saldo

BOO,OO mensais. Tr. R. João Pinto 21 - 30. andar conj. 9 - não
fechamos p/almoço - plantão até 18h.

'

DEPARTAMENTO CENTRAL' DE C()MPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/936

A V I S O
'

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, atê as 15 horas do dia 30"de novembro de 1973,
para o fomecirnento de "MAQUINAS DE ESCREVER ',

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Rorianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessárias e

fornecidas cópias de E;dital.
Rorianópolis, 14 de novembro de 1973.

JOÃO JORGE DE'LlMA
Diretor Geral

,,-

PRAIA ":_,RIBÉiRÃO DA ILHÀ--
Vendemos casa nova c/2 quartos, sala, cozinha, varandão etc. em

ótimo terreno com área aproximada de 400m2. Dando frente

p/praia e local aprasjvel, Preço Cr$ 22.000,00 - sendo Cr$
7.000,00 de entrada e saldo a combinar. U RGENTISSIMO. Tr. Rua
João Pinto 21 - 30. andar conj. 9.

APARTAMENTOS NOVOS
APENAS 2 UNIDADES À VENDA. ·ENTREGA ATÉ
O FINAL DO MÊS DE NOVEMBRO. PISO DE PAR-'

QUET, AZULEJOS DECORADOS ATÉ O TETO,
• NA COZINHA E BANHEIRO. ENTRADA FINAN

CIADA EM ATÉ 12 MESES E O SALDO EM 20

ANOS. TRATAR PELO FONES 43-65.
'

,�.-- �__�__.J

,....---,------......_---.....-----------"

EMPRESA AREIAS BIGUAÇÚ LTDA.
, Estrada Tres Riacho� - Biguacu

Possue para pronta entrega, MEIA AREIA
PARA TRAÇO e AREIA PARA REBOCO.

Informações à rua Padre Roma, 17.
-

VENDEMOS GRANDE AREA DE 44X36 .

Na Alameda Adolfo Konder, com deslumbrante
vista panorlmiCél'para toda Bara Sul, excelente para
Hotel Turfstleo ou qualquer outro grande empreendi. ,

'

mento, bom' preço, mas URGENTfSSIMO. Tr. R.

,

João Pinto 21 - 30. andar conj. 9.

�-------------------------'-------------------

LANCHONETE
Vende-se uma lanchonete situada na esquina da \.

.rua Presidente Coutinho com Otto Gama D'Eça. (Ao
lado �o 'novo Ed. do INPª} _ Tra!a_r, noJ��!,

EM ' TU_BARAu

(ll

VENDE-SE
Boa residência a' Rua Manoel Antunes Correa Cr$ 50.000,00
Financ. 648,87 mensal,

, Um lindo apartamento no centro, todo tapetado e com armá
rios embutidos Cr$ 120.000,00 (cento e vinte mil cruzeiros)
Rnanciado Cr$ 1.775,30 mensal.

J

Boa' residência na Praia de Jaguaruna alvenaria Cr$
27.000,00.
ótimo apartamento no centro Cr$ 75.000,00 financiado

973,31 mensal.
COMPRAMOS CASA PARA NOSSOS CLIENTES
TERRENOS
Terrenos no morro (lo Loteamento Catedral 36 meses sem

.',

, juros
,

Terreno Av. Expedicionário esquina 18x20
: Terreno a Rua Recife - prox. a Fila Felipe Schmidt
! Terreno na Vila Moema. Medindo '21x35

,

Terreno na Vila Moema, medindo 12x35
Terreno na Rua Felipe Schmidt - esquina
Terrenos em Oficinas 21 x45
.Terrenos nas proximidades do Colégio Dehon 36 meses sem,

'juros
• ALUGAMOS. ,

, Residência Fila Manoel Antunes Correa Cr$ 600,00 mensais
Apto. Okm no centro Cr$ BOO,OO mensais
1 grande residência (2' pavimentos) com telefone a Cr$
1.000,00 mensal'
1 sala (comércio na Rua São Manoel).
Alugar casa, apartamentos ou salas, selecionar inquillnos, con
tratar oferecer garantias e dar 'tranquilidade a você que é

proprietário, é a nossa função. Portanto se V.Sa. deseja com

pr�r, vender ,�u aluga� seu imovel procure-nos, I,

P;edibens IllÍÕbiJ,lária L..tda
" ,

Rua São Manoel ao lado do Cine Vítórta!
: Fone 1042 - Tubar�. ' :

Proporciona todo conforto, com 40 aptos. do
tados de ar condicionado, geladeira, música
ambiente e telefone. Conta com estaciona
mento .préprio e televisão a cores na sala de
·estar.
Rua Cons. João Zanette, .47 - CRICIOMA
'SC.

-

..�=======:;:::::===�

JUNIOR CABELEREIROS

SENHORAS E CAVALHEIROS
Profissionais competentes trabalhando

por sua beleza.'
Rua: Coronel Co laço 62 ,- Tubarão.

-

ALUGAM-SE APARTAMENTOS
,

'CENTRO, FELIPE SCHMIDT

CO,M 3, 2, 1 QUARTOS E

TRATAR:
.. �- -

'RUA FELIPE SCHMIDT - 83·
. -. �':;':

..

' FONES: 2777 ou 2765

PD Menino ,Jesus de Praga, Padre João Ba
'tista Reus e ao Divino Espírito Santo agrade
ço por uma graça alcançada.

Nair C.

BARBAQ� NA AGRON�MICA
Vendemos por apenas Cr$ 11.500,00 um terreno pequeno mas

bem localizado na rua Antôni� Eleotério Vieira, em frente .ao H.

,Nav�l. URGENTE. Tr. R João Pinto 21 - 30. andar conj. 9.

C/5.000;00 DI:-i:NTRAD'A
E saldo 200,00 mensais, vendemos C,ASA DESOCUP,ADA EM

BARREI ROS. próximo ao ponto final dos ônibus Escola, casa de
6x8 bom terreno e plano. U AGENTE. Tr. F\Ja João Pinto 21 - 30.
andar conj. 9.

TERRENO DE 430 METROS ,

Por apenas Cr$ 7.500,OO,vendemos excelente terreno em Campi- )
nas. Ü R:;Ei\I'T ISS IMO: Tr. Rua João Pinto 21-30. andar conj. 9.

P ROCU RAM-SE C PSAS
Procuram-se casas, apartamento e terrenos para comprar, atendendo

pedidos urgentes de clientes. Tratar a rua João Pinto, 21 - 30. andar
- conj. 9 - Sábados plantão até 18 horas.

'
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Agressor é intimado
para depor na DSP

Pelos milicianos da Rp-4 foi detido e apre
sentado na Dsp e posteriormente recolhido a ca..
deia pública, Wilson José dos Santos, que no inte
rior da padaria "Brasília" agrediu a João Batista
da Costa. O agressor' estava completamente em

briagado.
COLISÃO
Na avenida Ivo Silveira registrou-se colisão en

tre o automóvel DKW-Vemag placas AB-5299,
conduzido por Evandro Moura, residente no Es
treito, e o Volkswagen placas AA-7569, condu
zido por Ernani Orlando da Silva. Devido a vio
lência do choque o segundo motorista recebeu
ferimentos, sendo medicado no hospital de Cari
dade.

CAPOTAMENTO
Quando transitava pela estrada do aeroporto,

proximidades da ponte, a .camionete kombi pla
cas AB-5038, conduzida por Albino Pedro da
Silva, capotou. Em consequência o motorista re

cebeu ferimentos e foi medicado no Hospital de
Caridade. A camíonete sinistrada pertence a

"Transbrasil",
COLISÃO NA JOAQUINA
Quando transitavam pela estrada de acesso a

praia da Joaquina colidiram o Corcel placas
AA-2713 de propriedade de Henrique Arruda
Ramos conduzido por Henrique Ramos Filho e o

Opala placas AB-1023 de propriedade de Valdo
miro Machado de Lima, conduzido por Valdemi
ro Machado de Lima Junior. Ambos ficaram feri
dos, além de Edelberto Westphal. Todos medica-

Detran arrecada Cr$ 16.467,00
AW-I030 . AW-I061 AW-1098
AX-0122 CE-0015 CE-0208
CE-0569 CF-0259 CF-0259 -:

1}A-4447 :A��8,06,! .M-:7,76;)
AA-8765 AA-9094 AA-9799
AB-2002 AB_:2513 AB-2670
AB-3414 AB-4481 AB-6001
AW-0201 AW-0163 AW-0643

SEIS PRIMEI RCl) CAMINHOES TEREX R-22 COM 19 TONELADAS,

FABRICADOS PELA GM TEREX DO BRASIL, ENTRARÃO EM OPERA

çÃO NO RIO G'RANDE DO SUL

.

Os seis caminhões TEREX R-22, fa
bricados pela GM TEREX do BRASIL e

vendidos por TERESUL ...:. Tratores e

Equipamentos do Sul S. A à firma TO
NIOLO... BUSNELLO S..A, que entrarão
em opetação no RGS a partir deste mês,
serão os primeiros no tipo .em atividade
no Brasil. O TE REX R-22, verdadeiro gi
gante sobre rodas, dá bem a dimensão da
capacidade atingida pela indústria nacio
nal na produção de ve ículos pesados. Des
tinado especificamente para serviços fora
de estrada e com preço unitário ao redor

de 700 mil cruzeiros, este possui as se

guintes caracter aticas: motor de 250
H.P.; peso próprio 19 toneladas; capaci
dade de carga para 14 metros cúbicos ou
22 toneladas; transmissão com conversor'

torque que permite mudança manual, sem
embreagem; caçamba basculante.

Os seis TE REX R-22 serão utilizados
inicialm�nte nas obras de terraplenagem
da ligação São Jerônimo - B R-290, obra
que está sendo executada para o DEPAH
TAMENTO DE ESTRADAS DE RODA
GEM, naquele Estado.

Pintor

reafirma .»

. " .

Inocencla

O catarinense Pedro Carlos

José Vicente, 23 anos, nascido

em Florianópolis, prestando
depoimento perante o juiz da

5a. vara criminal de CUritiba,
voltou a afirmar que não foi o
autor da morte e estupro da
menor Elizabeth Schultz, con
forme anteriormente já havia,

declarado na prisão provisória '

do Ahú,
ERRO
Pára o advogado Mário Jor

ge, patrono do acusado, a polí
cia do Paraná quer a todo cus

to imputar a culpa da morte

em Pedro Carlos. Frisou que
inicialmente a morte da menor

foi anunciada como tendo
ocorrido às 13 horas. Porém.
como reur« apresentou provas
de que estava trabalhando na

igreja do' padre Luiz na hora

'citada, eles recuaram e infor
maram que a morte da menor

. aconteceu por volta das 1-2 ho
ras.

No depoimento perante o

ju iz criminal, Pedro Carlos
anunciou que confessou a au
toria do 'crime na polícia de

pois de ter sido castigado pelos
policiais..

Em 86

acidentes,
6 mortes'

Seis pessoas morreram e

30 ficaram feridas em 86
acidentes envolvendo 11
veículos nas estradas que
dão acesso à Guanabara no
último final de semana.

A rodovia Presidente
Dutra liderou as estatísti
cas com duas mortes, 13
feridos e 42 acidentes. No
período o maior número
de acidentes foi provocado
por veículos de. passeio,
num total de 83, seguindo
se veículos de carga com
24 e, dois ônibus e motoci
cletas com dois cada.
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Choque feriu
,

\

o lambretista
Joinville (Sucursal) Vinte e seis acidentes de trânsito

ocorreram no final de, semana em Joinville, resultando
ferimentos em uma pessoa.

Otávio Brehemer, 27 anos, casado, residente à rua Juriti,
no Distrito de Boa Vista, trafegava pela rua Dr. João Colin

dirigindo a lambreta JP 190, em velocidade regular, quando
por um descuido bateu contra o automóvel Opala JO 6640,
que se encontrava estacionado defronte a "Casa Roneu"

Com a violência do choque o lambretista foi jogado f
distância, sendo levado em seguida por populares para o

Pronto Socorro do Hospital Municipal São José, onde se'
encontra internado, em face das escoriações recebidas pelo
corpo. /0 motorista do Opala Antonio Ribeiro Pisk:e,
empregado da firma Waldemar Koentopp, no momento se

encontrava fazendo compras na "Casa Rorreu", e foicom
surpresa que ,viu seu carro rodeado por populares.

ROUBO A "Moco Lanchonete", de propriedade do. Sr.
Alvacir Stopassoli, localizada na rua Plácido Olimpio de
Oliveira, 442, foi assaltada neste final de semana em Cr$
300,00 em dinheiro, dois relógios e bebidas. de diversas
marcas. Tâmbém a "Ometram Transportes e Serviços S/A.",
localizada na rua. Paraíba 191, foi arrombada na madrugada
passada. Seu proprietário, Teobaldo Bhon, esteve na

Delegacia de Polícia registrando queixa. Os ladrõesJevaram
do estabelecimento vários documentos.

CARROS ARROMBADOS

Três veículos foram arrombados em pleno centro da
cidade. Mário Corres. dos Santos, residente à rua Corupá,
131, disse na polícia que seu veículo Opala estava na

garagem quando foi subtraído de seu' interior umtoca fitas
e uma pistola, além de documentos. Horácio Tombósi,
residente à rua Expedicionário, Antonio Carlos Ferreira,
1031, em Jaraguá do Sul, estacionou seu carro defronte ao

Edifício Buschle
.

e Lepper, de' onde retiraram do seu

interior urm pasta coqtendo docu:rrentos talões de cheques
e um toca-fitas. Já o Sr. Nll'son Jensen, residente à rua

Henrique Meyer, s/n estacionou seu carro defronte a

Sociedade Ginástica tendo sido roubado de seu interior seis

purificadores de água, óculos, rádio e um toca fitas. A
secção de Furtos e Roubos da Delegacia da Cormrca,
prometeu investigaros furtos.

" PRISÕES
Vinte e duas prisões ro.am feitas pela Rádio Patrulha

neste final de semana em Joinville por embriaguez e

desordéns. Alcione Walter Rathunde, morador na Estrada
'

do Braço, agrediu seu pai Frederico de 50 anos, e sua mãe

Maria, 42 anos, com um sarrafo. João Fernandes Dias, 26
anos, casado, em luta corporal com Leandro Pedro Maia, 23
anos, casado, no interior de umbar na rua Paranaguamírim.
- Mauro Silva 26 anos, solteiro, agrediu o proprietário de
um bar da rua Marechal Hermes, 3.265, Sr. Osmar Morais.

ONATALTAi.
EO HOEPCKE
FINANCIA TUDO
PRA REFORMA,

�:rll:�
..,

O livro de queixas na Delegacia de Segurança dos no hospital Celso Ramos.
Pessoal registra diversas agressões verificadas nas ATROPELAMENTO
últimas- horas. Uma delas diz res-peito a agressão O menor Silvio de Andrade, 8 anos, filho de
sofrida 'por Mauro Bento Pires, de O ESTADO Adão e Maria de Andrade, recebeu ferimentos na

espancado à entrada do tunel do estádio do Fi- rua Silva Jardim, quando foi colhido pela carnio
gueirense no último domingo quando entrevistava nete Ford placas AB-5893 conduzida por Luiz
o jogador Fred, pelo preparador físico Antonio Carlos Feijó. O menor foi socorrido pelo atrope
Clemente. Esta foi a segunda agressão praticada. lante e medicado no hospital de Caridade.
por Antonio Clemente. A primeira' foi contra' TItAFICANTE'
Paulo José Brito, também de O ESTADO. Para o O juiz da comarca de São Jose confirmou a

inquérito instaurado na Dsp, o delegado titular prisão em flagrante de Darcy Pereira, traficante
determinou a intimação de Antonio Clemente, de maconha preso na semana passada durante di

que deverá comparecer à Delegacia no próximo ligência da equipe da Delegacia de Tóxicos e En-
, 'dia 22 às 9 horas. torpecentes.

AGREDIDOÀ FACA Darcy permanece recolhido à cadeia pública
Dario Amaral Vieira, residente no Passo do de Florianópolis, onde vai aguardar a sequência

Gado, foi encaminhado ao Hospital de Caridade, do inquérito policial e posteriormente judicial, já
apresentando ferimentos de faca, cujos golpes fo- que é reincidente. Anteriormente foi preso em

ram desferidos por um desconhecido, no interior duas oportunidades, qu,ando alegou que era vicia-
do bar, "Solange", da rua Francisco Tolentino, do. ,

Estreito. A polícia, cientificada da ocorrência, Darcy mantinha grande quantidade de maco

iniciou diligências para encontrar o autor dos feri- nha em sua' casa no bairro Barreiros, onde era

mentos. constantemente procurado pelos viciados que ali

AGRESSOR PRESO adquiriam mercadoria.

ARIlO�BAMENTO
Um arrombamento praticado no final de se

mana foi desvendado pelas equipes da Delegacia
de Furtos, Roubos e' Defraudações. Tão logo a

delegacia tomou conhecimento de que havia sido
arrombada a agência da "TUrismo Holzmann", na
rua Sete de Setembro, realizou diligências e dete
ve dois menores 'os quais confessaram a autoria
do roubo.

• Ambos, para penetrarem no interior do esta
belecimento, danificaram uma janela, porém nada
de valor conseguiram levar. O dinheiro e outros
objetos estavam no cofre.

Os menores confessaram que tentaram arrom

bar o cofre, mas não tiveram êxito. Todos os ob

jetos roubados foram recuperados e entregues a

agência.
REMANEJAMENTO
Várias portarias foram assinadas, pelo Secretá

rio de Segurança e Informações, coronel Paulo
Mello Mendes de Carvalho, relacionadas com de

legacias do interior do Estado. Pedro.Marques foi
dispensado das funções de delegado 'de polícia no

município de Imbituba; o 120. sargento PM,Anto�
nio Fernando' Silva foi designado para delegado
de polícia de Lauro Müller; o \20. sargento PM
Adilio da Silva foi designado para delegado de

[mbítuba, sendo que anteriormente respondia pe
la delegacia de Jaguaruna; Nestor Marcelino, foi
designado para delegado de Lontras; Evaristo
Flausino de Souza foi dispensado das funções de

delegado de Orleans, enquanto que Wilibaldo
Joenk, foi dispensado d a delegacia de Imbuia.

A relação de veículos multados pelo Detran AW-0812
foi distribuída ontem. As multas foram aplicadas AX- 0087
no período de 5 a 11 do. ". corrente em CE - 0531

Florianópolis. Neste período r total de multas OF-002.
aplicadas somou Cr $ 16.467,00, assim Multas de 15% do salário mínimo, perfazendo
distribuídas: multas de 10% do salário mínimo, ,Çr$ 43,00:
perfazendo Cr$ 28,00 para os seguintes: AA-1350
AA-0078 AA-0128 AA-0188 AA-0253 AA",,-7764
AA-0322 AA-0348 AA-0359 AA.:.0877 AA-0408
AA-0883 AA-0883 AA-0883 AA-0888 AB-3161
AA-0983 AA-1256 AA-1283 AA-1406 AB-6013
AA-1484 AA-1571 AA-1645 AA-1670 AW 1081.
AA�1775 AA-1876 AA-1919 AA-2142 Multa�de20%dosaláriomínimo,totalizando
AA:"'2181 '(A-2247 AA-2185 AA-2203 cada uma Cr$ 57,00:
AA-2365 AA-2428 AA-2558 AA-2736 AA-0150 AA-0996 AA-4047 AA-4565

AA-3049 AA_:3168 AA-3343 AA-3493 AA-6436 AA-6616 AA-6868 AA-7076

AA-4005 AA-4152 AA-4339 AA-4472 AA-8518 AA-:712 AA-9143 AA-9632
AA-4761 AA-5208, AA-5223 AA-5325 Ali-10.50 AB-2366 AB-2397 AB-2597

AA- 5532 AA-5573 AA-5830 AA-6179 AB- 4131 AB-4391 AB-4495 AB-4531

AA-6433 AA-6249 AA-6406 AA-6616 AB-5038 AB-5064 AB-5616 AB-5659

AA-6659 AA-6737 AA-6756 AA-7070 AB-6108 AX-0153 CF-0005 AA-416 (moto).
AA-7990 . AA-8029 AA..,8161 AA-8310 Munas de 40% do salário mínimo, perfazendo
AA-8419 AA-8419 AA-8433 AA-8669 Cr$ 115,00:

.

AA�8710 AA-8757 AA-8873 AA-8999 AA-1502 AA-2215 AA-3110 AA-3710
AA-9217 AA-9247 AA-9298 AA-9575 AA-3936 AA-7625 AA-8589' AB-4861
AA-9739 AA-9900 AB-0105 AB-0338 AB-4921 AX-0098 cE-0233 AA-518 (moto)
AB-0380 AB-0489 AB-0532 AB-0924 Multas de 50% do salário mínimo, perfazendo
AB-0985 AB-1012 AB-ll04 AB-1227 Cr$ 144�00:
AB-1323 AB-1480 AB-1593 AB-1593 AA-0058 AA-1086 AA-1203 .AA-1204
AB-1665 AB�1802 AB-1965 AB-2074 AA-1266 AA-1801 AA-1844 AA-2136

AB':'2100 AB-2349 AB-2449 AB-2459 AA-2190 AA-2610 AA-2892 AA-3266

AB-2539 AB-2559 AB-2600 AB-2800 AA-3313 AA-3400 AA 3469 AA-3843

AB- 287 4 AB-3012 AB-3059 AB-3104 AA-4037· AA-4351 AA-4569 AA-8793

AB-3318 AB-3318 AB-3415 AB-3665 AA-6842 AA-7404 AA-7437 AA-7450
AB-3683 AB-3731- AB-3789 AB-3792 AA-7588 AA-8374 AA-8903 AA-8937
AB":'3927 AB-4004 AB-4013 AB-4184 AA-9330 AA-9968 AB-0290 AB-0338
AB-4201 AB-4251 AB-4336 AB-4384 AB-0596 AB-0738 AB-0840 AB-0841
AB-4463 AB-4477 AB-4481 AB-4512 AB-1250 AB-1692 AB-1798 AB-2525
AB-4583 AB-4592 AB-4640 AB-4719 AB-2684 AB-3833 AB-4402 AB-4526
'AB-4748 AB-4773 AB-4833 AB-4877 AB-4865 AB-4899 AB-5213 AB-5782
AB-4923 AB-4999 AB-5004 AB-5072 AB-5862 AB-6072 AB-6312.\ AB-6466
AB-5J42 AB-5208 AB-5213 AB-5221 AW-0313 AW_0617 AW-I085 AX-0092
AB- 5 247 AB-5271 AB-5290 AB-5324 CE-0774 CF-0581 AA-565 (moto).
AB-5440 AB-5441 AB-5481 AB-5516 Multi de 100% do salário mínimo -

AB-556i AB:"5676 AB-5696 AB-5893 Cr$ 288,00 - para Lino Soncini; que teve sua

AB�5934 AB-6052 -AB-6097 AB�6106 carteira nacional de habilitação no. 55.041

AB-6106 AB-6138 AB-6154 AB-6228 apreendida pelo prazo de 60 dias a contar de 7 do

AB-6253 AB-6514 AW-0339 AW-041J corrente.

MINISTeRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL. DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL.

DIVISÃO DO MATERIAL

COMUNICAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS Nº 20/73

De ordem do Direto r da Divisão do Material, informo ;,lOS interessados que a Universidade

federal de Santa Catarina, pelo processo de Tomada de Preços acima referida, estará recebendo

no dia 28 de novembro do corrente ano, às 16,00 horas, propostas para .aquisição de 3 (três)
veículos para representação, de conformidade com os termos do respectivo edital, que se

encontra a disposição dos interessados, na Divisão do Material, loc aiz afa no prédio da Rlitoria,

Campus Universitário da Trindade, de segunda a sexta-feira nos horários de 10,00 às 12,00 e

14,00 às 16,00 horas.
Outrossim, de acordo com a legislação vigente, informo ainda que idêntica comunicação foi,

encaminhada nesta data ao Presidente da Federação do Comércio de Santa Catarina.
, .

Florianópolis, 8 de novembro de 1973.

Jlnatólio Pinheiro.Guimarães Fo.
Chefe da Seção de Compras,

em exercício

n
,O

CONJUNTO
SA'\IiTÃRIO

'CONEXÕES,

t MISSA DE 7º DI'A

Hélio Sacilotti de Oliveira e família, Waldyr Albéjni e família e Antonieta Saci
lotti de Oliveira cumprem o doloroso dever de comunicar o falecimento de sua

querida irmã, cunhada e enteada CARMEM MAIA DE OLIVEIRA (Carminha)
ocorrido na Cidade de Rio do Sul, no dia 14 do corrente, e convidam as pessoas
amigas para assistirem à Missa de 70. Dia, a realizar-se amanhãterça-feira, às 18,45'
horas, na Catedral Metropolitana.

CIMENTO TINTAS

INTE RNATIONAL

MOTORES
CUBAS INOX

TAMPABACIO AZULEJOS

TORNEIRAS
E REGISTROS

SIFAO

TINTAS RENNER CAIXA DE

DESCARGA

PIA INOX, DIVERSOS TIPOS

E DIMENSÕES

TUDO EN, 36 MESES
E TUDO SEM ENTRADA

'.

,�,
",' ,o' -.'

._,'

CARLOS HOEPCKE S/A
Rua CeI. Pedro Demoro, 1!)10- Estreito
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Ita;aíabre restaurante a '60
",etros acima do nível do mar"

Construído em estilo de castelo medieval, o novo restaurante situa-se noMorro da Cruz, a 160 metros de altura.

ltajaí (Sucursal) - Com a inauguração do Restaurante

Mont'Mar, situado no Morro da Cruz a 160 metros acima
do nível do mar, onde se divisa toda a cidade e o Oceano

Atlântico, Itajaí acaba de ganhar mais um empreendimento
que vem de encontro ao desenvolvimento do turismo local.
Edificado dentro de criterioso estilo medieval,' o

estabelecimento foi construído em pedras sob o formato de
um castelo. Duas torres laterais dão ao restaurante aspecto
de ,castelo que, em sua primeira etapa possui capacidade
para 50 mesas e atendimento a 200 pessoas, número este '

que será dobrado até final / conclusão. O detalhe do
Restaurante Mont'Mar reside na adega de vínhos, situada no
porão do castelo.

ATENDIMENTO

Um grande �átio para estacionamento com capacidade
de 200 veículos, proporciona grande conforto

.

aos

visitantes, que podem desfrutar a extensa vista que o local

proporciona. Nesta primeira etapa o atendimento é feito

por cinco garções - 2 gaúchos, 2 paranaenses e um

itajaiense. Dois cozinheiros e quatro ajudantes estão

encarregados de elaborar os pratos solicitados, 'cuja'
especialidade será os frutos do mar.

o ato inaugural, ontem realizado, contou com a

participação de grande número de autoridades e.

convidados, entre as quais o Prefeito Frederico Olindio de.
Souza, a quem coube cortar a fita inaugural. Diversas

pessoas fizeram uso da palavra .na oportunidade, todas.
. destacando a importância do empreendimento para o

progresso do setor turístico de Itajaí. A bênção do novo

estabelecimento foi procedida pelo padre AIvino Beber,
seguindo-se um coquetel oferecido pelos proprietários às

pessoas presentes. Em nome do grupo empresarial falou o

Sr: Silveira Junior que destacou o andamento das obras e os

problemas enfrentados desde o início da construção,
idealizada pelo Sr. Pedro Rebelo.

ex-officio e a Fazenda Estadual. Agrda, Sociedade Ribeirão

São Paulo Ltda. Rei. Des. Rid Silva - "Deram provimento a

fim de julgar procedente a ação, excluindo da condenação os
honorários de advogado. Unânime."

.

APELAÇÕESDEDESQUITE
No. 4.073 - CANOINHAS - Apte, dr. Juiz de direito,

ex-officio, Apdos. Bernardino Crestani e sramulher. Rei Des.
Eduardo Luz - "Negaram provimento. Unânime."

No. 4.280 - JOINVILLE - Apte. dr. Juiz de Direito da

2a. Vara Cível, ex-officio. Apdos. Beodoro Fausto e sua

mulher. Rei. Des. Eduardo Luz ., "Negaram provimento.
Unânime."

No. 4.289 - BLUMENAU - Apte, dr. Juiz de Direito da

la. Vara Cível, ex-officio, Apdos, Alfredo Bettoni e sra

mulher. Rei Des. Eduardo Luz - "Negaram provimento.
Unânime."

.

No. 4.303 - JOINVILLE - Apte, dr. Juiz de Direito da

la. Vara Cível, ex-officio, Apdos, Manoel Guilherme Soares e

aia mulher. I.
No. 4.309 - FLORIANÓPOLIS - Apte, dr. Juiz de

Direito da Vara da Família, Órfãos e Sucessões, ex-officio,
Apdos. Dirceu de Oliveira Santos e ara mulher. ReI. Des,

Eduardo Luz - "Negaram provimento. Unânime."
No. 4.275 - JOINVILLE - Apte, dr. Juiz de Direito da

la. Vara Cível, ex-officio, Apdos Francisco Lux e sra mulher.

ReI. Des. Nelson Konrad - "Negaram provimento.
Unânime." Acórdão publicado na sessão;

No. 4.290 - CRICIÚMA - Apte, dr. Juiz de Direito da'

la. Vara, ex-officio. Apdos, Vilmar de Oliveira e sua mulher.

ReI. De s. Nelson Konrad - "Negaram provimento.
Unânime." Acórdão publicado na sessão.

No. 4.281 - BLUMENAU - Apte, dr. Juiz de Direito da

la. Vara Cível, ex-officio, Apdos. Curt Erich Leopoldo
lbever e sra mulher. Rei. Des. Rid Silva - "Negaram
provimento. Unânime," Acórdão publicado na sessão.

No. 4.302 - RIO DO SUL - Apte. dr. Juiz de Direito da

·la. Vara, ex-officio. Apdos, David Marques Vieira e sra

mulher. ReI. Des. Rid Silva - "Negaram provimento.
Unânime," Acórdão publicado na sessão.

Jaime Sprícigo
.

Diretor

Criançàs mostram
arte nos tapumes
da nova sede do .88,

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA DEDOCUMENTAÇÃOEPUBLfCAÇÕES

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
.

A Segunda Câmara Civil em sessão de 16.11.73, julgou os

seguintes processos:
.

/
APELA ÇÕES CÍVEIS

No. 9.346 - ARARANGUÁ - Apte. Jerônimo Paulino

Netto. Apdo. Adyr Francisco Acorde. ReI. Des. Cerqueira
Cintra-

.

-,- "Deram provimento em parte para excluir da

condenação as custas em décuplo, Unânime."
No. 9.348 - JOAÇABA - Aptes. e Apdos. Antônio Penso

e" Ivo Poyer. Rei Des, Cerqueira Cintra - "Negaram
provimento ao agravo no auto do processo e a apelação do

autor e deram provimento a apelação do réu para condenar o

autor a pagar os honorários de advogado. Unânime."
No. 9.396 - FLORIANÓPOLIS � Aptes, Josimo José

Morfim e Alice Benta Prazeres. Apdos. João Florentino dos

Santos e sua mulher, Rei. Des. Cerqueira Cintra - "Negaram
'provimento. Unânime," ,

No. 9.405 - GU;\RAMIRIM - Aptes. Geraldo Leitzke e

sra mulher. Apda. Sociedade Esportiva e Recreativa Ouro

'\érde. ReI. Des. Cerqueira Cintra - "Negaram provimento.
Unânime," Acórdão publicado na sessão.

No. 9.414 - TIMBÓ :_ Apte, Oswaldo Kreyssig. Apdo,
Ingobert Schulz, ReI. Des. Cerqueira Cintra - "Negaram
provimento. Unânime," Acódão publicado na sessão.

No. 9.219 - BOM RETIR9 - Apte, Beber & Claudino.

Apdo. Lindolfo José Albino. Rei. Des. Eduardo Luz -

"Negaram provimento. Unânime." .

No. 9.334 - BLl,JMENAU - Aptes. dr. Juiz de Direito da

2a.
.

Vara Cível, ex-officio e a Prefeitura. Municipal de

Blumenau. Apda. Helena Kuhn, lei. Des. Eduardo Luz -

,

"Negaram provimento. Unânime,"
No. 9.500 - JOINVILLE - ;\pte. José Pedro Vieira.

Apda. Jorge Mayerle S.A. Rei. Des. Eduardo Luz .;

"Negaram provimento. Unânime,"
No. 8.692 - LAGES - Apte, Leonildo Beber Alba. Apdo.

Libório .Schmaedecke, Rei Des. Rid Silva - "Deram

. provimento a fim de julgar procedente a ação e improcedente
a reconvenção, condenar o réu a indenizar o au tor pelos 315

pinheiros, cujo valor será apurado em execução de sentença

por arbitramente, custas e.honorários de advogados em 15%

Sobre o valor dado à causa. Unânime,"
No. 8.990 - XANXERÊ - Apte, Francisco Gomes" da

Silva. ;\pdo. espólio de "audelina Vites Narciso. Rei. Des.

Rid Silva - "Deram provimento para considerar o autor

carecedor da ação, condenando-o ao pagamento dos

honorários advocatícios na base'de 20% e custas do processo,

Unânime,"
No. 9.410 - CAM,POS NOVOS - Apte, Honorato Bordin,

Apda. Elzira Bordin, Rei. Des. Rid Silva - "Negaram
provimento. Unânime."

,

AGRAVOSDEPETIÇÃO
No. 2.902 - XAXIM - Agrte. João Izidro Machado.

Agrdos. Marcelino Ramon e ou tros. ReI. Des. Aristeu

Schiefler - "Converteram em diligância a fim de sanar

irregularidade. Unânime,"
No. 3.270 - LAGUNA - Agrte, Arão Pacheco. Agrdo.

INPS. Rei. Des. Eduardo Luz - "Negaram provimento,
Unânime."

No. 3.010 - tUBARÃO - Agrtes. dr. Juiz de Direito da

la. Vara, ex-officio e o INPS. Igrdo. Manoel Bernardino

Medeiros. Rei Des, Nelson Konrad - "Deram provimento em

parte para arbitrar os ho norârios advocatícios em

Cr$ 200,00. Unânime,".
No. 3.183 - URUSSANGA - Agrtes. dr. Juiz de Direito,

ex-officio e o INPS. Agrdo. Arcendino Joaquim José Adão.

ReI. Des. Nelson Konrad - "Negaram provimento. I

Unânime,"
No. 3.233 - OELEANS - Agrtes. dr. Juiz de Direito,

ex-officio e o INPS. Agrdo. Pedro Medeiros. Rei. Des. Nelson"

Konrad -"Negaram provimento. Unânime,"
..

No. 3.251 - JOAÇABA - Agrte, Almerindo Pivetta.

Agrda. a Fazenda Estadual. ReI. Des. Nelson Konrad -

"Negaram provimento. Unânime,"
No. 3.272 - JOINVILLE - Agrte,: Strauss & Cia. Ltda,

Agrda. Lojas Manchester. Ltda. ReI. Des, Nelson Kónrad -

"Negaram provimento. Unânime."
No. 3.286 - SÃO JOÃO BATISTA - Agrte. João Ramiro

Ferreira. Agrdo. Artur Artulino Herart. ReI. Des, Nelson

Konrad - "Não conheceram. Unânime,"

No. 3.288 - GUARAMIRlM - Agrtes. dr.Juiz de Direito,

BlumenaU (Sucursal) - No próximo dia 24. um grupo
de crianças de cinco a sete.anos matriculados dos colé-

.

gios locais, será levado ao tapume de madeira aplainada,
construído em torno do terreno, onde será edificado o

novo prédio da agência local do Banco do Brasil, na
,

confluência &ts ruas XV e Namy Deeke, para pintar o .

primeiro painel mural de arte infantil, numa promoção
pioneira do BB, em colaboração com a Secretaria de

Educação e Cultura do munic ípio.
Ali as crianças receberão pincéis, tintas e banquetas e

tudo o que for necessário à complementação dos seus

poderes de criatividade. De temática absolutamente livre,
o trabalho será realizado, em duas etapas: a primeira,

por um grupo previsto de 82 crianças.de ,5 a 7 anos, que

pintarão a parte inferior do tapume; aisegunda, terá iní
cio depois que os "pintores menores" se retirarem, sendo

reservada a um grupo de 108 garotos de 7 a 10 anos,

responsáveis pela parte superior.
.

Segundo informações de' fodtes da agência do BB fo

ram convidados a participar,; os seguintes estabeleci

mentos de ensino: Colégio Normal Sagrada Familía e

Santo Antônio, Grupo Escolar Luiz Delfmo, além das

escolas municipais "Machado de Assis" e "Santos Du

mont". O entusiasmo pela promoção vai desde o Secretá

rio da Educação, professor Ingo Fischer, que coordena

pessoalmente todas as providências relativas ao assunto

até os diretores e p';oressores dos estabelecimentos convi
dados que estão escolhendo os mais imaginosos artistas

mirins para darem a sua "mãozinha" no painel".

CONJUNTO ESTOFADO MOD.19007- ALMOFADAS SOLTAS- DE2100,OQ porl.290,oo

Forração carpet 10 mim
TABACOW

de129.00por85.00
colocado em sua casa.

****
I

,

Veja a nova coleção de

tapetes com desenhos.

Todas as cores e marcas.

Lançamentos exclusivos,
PEDROSO

E surgiram milhares de belíssimos tapetes de ,todas as cores e marcas com centenas de medidas especiais.

2,00 x 3,00 de 954.00 Compre já o melhor

tapete e economize

I

'EXTRACRYL

1,50 x 2,00

de 159,00 201 50:

, I

* PEDROSO MOVEIS ETAPETES *
Rua' Dr. Murici, 231 e 339 Fones 23-6854 - 23-9822 - 22-2075 Curitiba

'
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._-_-_--------�--------------R�u-a�Sa-n-,t-o-s-Sa--r-al-·v-a-,-4-9__fo_n_e__64_._7_8__
-

__E_rt_r_e_it_o__--F-lo-r�ia_n-ó-po--h-·s ----��------------�l

EXTRANYLON 1,00 x 0,50

CARPETcELA 2,00 x 1,50

NYLON 10m;m 2,00 x 2,50

CARPET CE NYLON 5m/m' 2,00 x 3,00

MAXINYLON 20mm 3,00 x 4,00

BOUCLÊ TABACOW 2,00 x 3,00

CARPET CE NYLON 5m m

á

327,00de comprando agora na

A�CA DO TESOURO
de 795,00

de 540,0� ****

de 2.280,00

de 474;00

de 270,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Comissão de Turismo aprovou o

calendário de Blumenau para 74

A V Coletiva de Artes Plásticas Barriga
'Verde e ii III Feira Nacional de CIênCias
bem como a II Semana Blumenauense d�
Biologia fazem a programação do mês de
outubro.
° mês de novembro apresenta os seguín-

Enquanto o nês de junho, prevê sorren- tes aventos: dia 15, II Prova de Monãutíca:
te a realização .do "Concurso Mss Santa dia 16, I Prova de Esqui Aquático; dia i7:
Catarina", julho oferecerá 3 importantes Prova de Kart e Paraquedismo, seguidas do
eventos: 10. a IS, VI Seminário Catari- , II Salão de Fotografias Turísticas e Artís
nense de Música: dia 25, Abertura das festi- ticas de BIumenau, I Exposição Feira de'
vidades do Sesquicentenário da Imigração Artesanato e I Exposição Feira de Malhas e

Alemã no Brasil e na mesma data, o I En- Felpudos. ° mês de dezembro prevê festivi-
'

contro Regional de Corais.' Já o mês de dades natalinas, com decoração espacial nas
agosto tem programado os seguintes acon- ruas da cidade.

'

'<,

�,
�:
I

,CNP julga concorrência
de exploraçiio de minas
o Conselho Nacional de

Petróleo (CNP), a quem es

tá subordinada a Política
Nacional do Carvão Mine

ral, no prazo de dois meses

apresentará os dois, vence
dores da concorrência pata
a exploração de duas mi
nas na região carbonífera
de Santa Catarina, que de
verão produzir cada uma,
600 mil toneladas anuais
de carvão pré-lavado, a

partir de 1974. A informa

ção, é do General Melo
Soares, Presidente da Co
missão constituída pelo
CNP, para examinar as

quatro propostas .entregues
pelos interessados na con

corrência, dentro das nor

mas e exigências do edital
de licitação publicado em

maio último, "que; traça a

fase, inicial dos novos ru

mos da política carboní-
fera brasileira".

,

Acrescentou o Presiden
te da Comissão" que a ins

talação dessas duas novas

minas de carvão em Santa
Catarina, já é resultado dos
estudos e pesquisas deno
minad o s "P�ojêtos Car

vão", que vêm sendo reali-

zados pelo Iepartamento
Nacional de Produção Mi
neral (DNPM) e pela Com

panhia de Recursos Mine
rais (CPRM), em Santa Ca
tarina e em ou tras geriões
do País. Ientro dos pro
granas do Plano Siderúrgi
co Nacional, o Coverno,
Federal quer aumentar a

participação efetiva do car

vão nacional 'e de acordo
com esta, a expansão pro
gramada da siderurgia na-

, cional a previsão a' partir
de 75/76 do consumo de
carvão metalúrgico - espe
cificamente o, carvão cata
rinense - será de 20%, que
serão misturados com car

vões coqueificáveispara a

utilização nos altos fornos.
Acentuou o General

Melo Soares que' as duas
minas serão instaladas com
capacidade de produzir ca
da uma, 600 mil toneladas
de carvão pré-lavado, o

equilavente a 420 mil to
neladas de carvão metalúr
gico e" quando elas come

çaram a produzir, a capaci
dade desse tipo de carvão
será duplicada parai 840
mil toneladas. Disse.o Pre-

sidente da Comissão, que
os recursos para a instala

ção de cada uma das duas
minas, serão da ordem de
Cr $ 100 milhões - mas se

gundo o edital de licitação
- esses recursos poderão
ser financiados no máximo
até 50%, através dos incen
tivos à indústria de minera

ção e à transformação pri
mária de minerais carentes,
nestes incluído o carvão

coqueificável.

Os financiamentos po
derão ser amortizados num

prazo de 13 anos e mais
três anos de carência. Os

juros serão de 4% ao ano,
havendo ainda a correção
monetária, calculada com, 7

base na variação dos índi
ces das ORTN e um limite

de 20% para gastos no ex

terior. As quatro empresas,
concorrentes são: Compa
nhia Carbonífera de Urus

sanga, Companhia Carbo
n ífera Metropolitana,
Companhia Brasileira Car
bonífera de Araranguá e

Carbonífera Criciúma
Ltda.

Conselho"Municipal
empossou 'dirigentes'
Blumenau (Sucursal) - Criado pela lei no. 1.915 de

12 de março de 1973, como órgão coordenador dos
diversos colegiados que prestam assessoria ao Governo
do Município, o Conselho Municipal de Blumenau em

cerimônia realizada às 11 horas, no Salão Nobre da
Prefeitura Municipal, empossou a sua primeira diretoria,
nomeada pelo Prefeito Félix Theiss, através do decreto
no. 398. '

Presidido pelo Vice-Prefeito Alfredo Iten o CMDB
terá �s seguintes membros: Ãlv;ro Correia, representante
da Camara Municipal de Vereadores; Orlando Gomes,
representante da Fundação Universidade Regional de

BIum�na�; Henrique Reis Bergan, representante da
Associação Corrercial e Industrial de Blumenau: Fred
Ralf Otte, repr�se,ntante da Associação dos Engetilieiros
do Vale do HaJaI; Rol� Augusto Herwíng, Assessor de
Planejamento da Prefeitura Municipal; Ingo Fischer
Secretário de Educação e Cultura; Nestor Paul�
Fernandes, Secretário da Agricultu(a;' Sérgio Vicente
Schaeffer, Secretário de Saúde e Assistência Social e

Paulo Oscar Baíer, Secretário de Obras e Serviços
Urbanos.

Blumeneu (Sucursal) - A Comissão Mu

nicipal de Turismo concluiu 'nessa semana a

elaboração do calendário de eventos, pro
gramados para o' próximo ano, a partir de

janeiro até dezembro. A programação do

mês de janeiro destaca, o "Congresso Ad

ventísta de Santa Catarina", enquanto o

mês de fevereiro, nos dias 15 e 16, tem o

,"Festival do Chopp" e o Festival do Prato

Típico", como principais atrações.
., ,

tecimentos: dia 4, III Encontro Blume
nauense de Atiradores; dia 11, III Encontro
de Magistrados e Advogados; I Festival Sul
Brasileiro de Danças Folclóricas e IV En
contro Internacional de Corais.

O mês de setembro, entretanto, é o que
tem maior número de promoções e festivi
dades; dia 2, festa de fundação da cidade,
com o desfile dos atiradores; dias 3, 4, 5 e

6, IX Congresso Nacional de Alfaiates; dias
13,14 e 15, I Jornada Brasileira de Angiolo-

De 28 a 30 de março, está prevista a gia. Na segunda quinzena do mês, serão rea

realização do I Festival Nacional da Seres- lizados a V Exposição Agropecuária de

ta; de 19 a 21 de abril haverá a Convenção SantaCatarina, a VII Exposição de Pombos
, dos Lions Clubes - Distrito L-10, seguida' e Pássaros Ornamentais e a Exposição Fila,
da II Exposição Canina Interamericana, télica de Santa Catarina.
Durante a primeira quinzena de maio, BIu-,
menau sediará as 1 as, Olímpiadas da Juven

tude, sucedidas, na segunda quinzena do

mês, pela realização do VIII Festival de
Teatro Amador do Estado de Santa Cata-

Técnico da Cecal vê em Blumenau

possibilidades para teleférico
B I u m e nau (Sucursal) - Encontra-se sas localidades blumenauenses, 'anotando

desde ontem em BIumenau o Sr. Luigi Cen- todos os detalhes que se apresentam para o

turione Scotto, representante da Cecal,. empreendimento. Ao final da visita, o .téc
Equipamentos deCaminhos Aéreos Ltda., nico da Cecal manifestou preferência inicial
com sede na Itália, para examinar a possibi- pelo Morro do Spítzkopf, que numa análise

lidade de se instalar um teleférico na cida- menos-profunda reúne melhores condições.
de. Depois de demorado contato com o

visitante, que procede da Guanabara,quan- Na oportunidade, o Sr. Luigi Scotto in

do o Prefeito Felix Theiss explicou o inte- formou que a empresa dispóe de três ofer

resse do município em dotar Blurrenau de tas à Municipalidade, ou seja três opções,
um teleférico a fim de imprimir maior dinâ- cada qual com um modelo diferente de

mica nas atividades turísticas da região, o telesférico, Esclareceu qU,e tais opções não

Chefe do Executivo expôs os pl��osrelacio- atendem apenas os interesses econôrríco

nados com, o novo empreendimento e ou- financeiros de Blumenau, mas as conve

viu detalhes de seu funcionamento. niências técnicas adequadas a prestação de

Após os primeiros contatos, o Sr. Luigi .um serviço eficiente. Finalizou informando;
Scotto sobrevõou � cidade e osbairros pru.:a ao Sr. Felix Theiss e alguns assessores que
colher uma ampla visão -das-possibilidades "1��bras de instalação do teleférico estarão

locais para a .instalação de um teleférico. concluídas doze meses após a oficialização
.

Também conheceu por via terrestre diver- do pedido à Cecal.'

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIRETo.RIA �E Do.CUMENTAÇÃo. E PUBLICAÇÕES

DECISo.ES DO. TRIBUNAL DE JUSTIÇA ,

A Terceira Câmara Civil em sessão de 19.1l.73,julgou os

seguin tes processos:
"

APELAÇÕES CÍVEIS

No. 8.984 - FLo.RIANÓPo.LlS - Apte, Dr. Juiz de

Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do

Trabalho, ex-officio, Apdos. Zeniria Faraco de Carvalho e

ou tros. ReI. Des. Geraldo Salles - "Converteram em

diligência. Unânime". Acórdão publicado na sessão.
No. 9.352 - IBIRAMA - Apte, Theobaldo Erhardt,

Apdo. Hernani Palumbo. ReI. Des. Geraldo Salles -

"Negaram provimento., Unânime". Acórdão publicado na

sessão.
,No. 9.370 - FLo.RIANÓPo.LlS - Apte, Empresa Editora

o. ESTADO. Ltda. Apdo. Altair Peixoto. ReI. Des. Geraldo
Saites - "Negaram provimento. Unân�e". Acórdão

publicado na Sessão.
No. 9.244 - Po.RTo. UNIÃo. - Apte. Fiorelo Pedrini,

Apda, Rita Pedrini. ReI. Des. Aristeu Schiefler - "Deram

provimento. Unânime".
No. 9.289 - LAGES - Apte, Madeireira Campo Bom.

Apdo. Domingos Valente Júnior. ReI. Des.Waldyr Taulois -

"Deram provimento. Unânime".
No. 9.474 - CHAPECÓ - Apte, Jacy Casarin. Apdo.

Jacob Gisi. ReI. Des, Reynaldo Alves - "Negaram
provimento. Unânime". 'Acórdão publicado na sessão.

'

APELAÇÕESDEDESQUITE
No. 4.210 - FLo.RIANÓPOLIS - Apte. .Dr, Juiz de

Direito da Vara da Família, Orfãos e Sucessões, ex-officio.
Apdos. Mário Wolowsky Mussí e Vera Lúcia de Melo Mussi,
ReI. Des. Waldyr Taulois - "Deram provimento. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

No. 4.096 - BALNEÁRIO. DE CAMBo.RIÚ - Apte, Dr.
Juiz de Direito. ex-officio. Apdos. Dimas Machado e Custódia
dos Santos' Machado. ReI. Des, Geraldo Salles -

"Converteram' em diligência. Unânime". Acórdão publicado
na sessão.

'

Jaime Sprícigo
... -'_ Dretor

EBRASA INAUGUROU SEU NOVO ESTALEIRO
ITAJAI [Sucursal] - A Empresa

Brasileira de Construcão Naval

(EBRASA) de Itajaí in�u{1lrou na

tarde do último dia 16, o, seu mo

derno\ estaleiro no Bairro de Salsei
ras às margens do Rio Itajaí-Açu,
bem como a sua doca elevadora, cu
ja patente de construção é da pró
pria empresa, sendo a primeira a co

meçar a operar no país. Ao tresmo (

tempo a EBRASA entregou à Com

panhia Internacional de Pesca (IN
TERPESCA) as duas primeiras uni
dades de um série de 20 barcos en

comendados por aquela companhia
pesqueira e financiados pelo BRDE
e BESC com a participação do

F,UNDESC e FINAME. Comestes
dois novos bsrcos o INTER-40 e

INTER-41 a EBRASA completa a,

sexta unidade entregue e que foram
constru ídos no período de implan
tação do estaleiro. Estes dois novos
barcos são do tipo camaroneiro
com 23 metros de comprimento e

com refrigeração a bordo. Após as

solenidades a Diretoria da EBRASA
ofereceu em seu refeitório, umco
quetel às autoridades e convidados

especiais. Estiveram presentes 'o

almirante Antonio Leopoldo do
ArBral Sabóia, Cormndente do 50.
Distrito Naval e representando o

Governador Coto/mo Sslles, major i

Saulo Nmes de Souza represen
tando o presidente da Assembléia

Legislativa, Prefeito Frederico Olin
dio de Souza, Abrahão João Fran
cisco presidente da Câmara Munici

pal, comandante Luiz Paulo de

Aguiar Reguffe da Capitania dos
Portos de Santa Catarina, professor
Ari Canguçu de Mesquita diretor do
BRDE, capitão Celso Lobo de Oli
veira Filho delegado da Capitania
dos Portos em Itajaí, Carlos Cazu
ma Nosse e Raul Bayer Laus ju ízes
de Direito, João Almir da Silveira e

Ari Flaviano de Macedo promotores
públicos de ltejst, Luiz Guimarães
Dias Delegado Regional de Polícia,
Vice-Prefeito luiz Antonio Cecbi
nel, ArBuri Cardoso coordenad.or
do FUlDESC e representante do
Secretário da Fazenda, deputados
Delfim de Pádua Peixoto Filho e

Nilton Kucker, Marcos Firer 'e

Lazlo Kraucz diretores da INTER
PESCA, engenheiro Carlos Alberto
e Silva da Fontoura (diretor presi
dente), Noemi dos Santos Cruz (di
retor administrativo), Carlos Frede
rico da Cunha Teixeira (diretor in
dustrial), almirante Dacid O. Coe-

lho e Souza (diretor), Fernando,
tue Leal (gerente de produção),
todos da EBRASA. Foram madri
nhas do barco INTER-40 Sra. Ma
ria Ondina Teixeira e do INTER-
41 Srs. Ieda Mesquita. Compare
ceram sinds aos atos solenes outras
autoridades, acionistas, fornecedo
res, clientes, gerentes de bancos de

Itajaí e outros convidados. Durante
as solenidades o almirante Antonio
Leopoldo do Amaral Sabóia fez uso
da palavra elogiando o trabalho que
vem sendo desenvolvido pela
EBRASA.

Em nome da EBRASA falou o

engenheiro Carlos Alberto e Silva
da Fontoura que disse; "estamos
hoje entregando as duas primeiras
unidades de uma série de vinte en

comendadas pela INTERPESCA
operação' que contou com o finan
ciamento do BRDE, BESC com a

participacão do FUNDESC e da
FINAME. À frota da INTERPESCA
hoje uma das maiores do Brasil,
senão amaior, estão portanto sendo

incorporadas mais duas unidades ca

pazes de produzir divisas da ordem
de 250.000 dólares individualmente
no período de um ano. Em tuturo
muito próximo as vinte unidades,
por nós constru Ides, em operação
regular acrescerão à receita cambial
do país a significativa importância'
de ,5 milhões de dólares. O outro

acontecimento de hoje para nós siç-.
nificativo, marca a conclusão total

do projeto inicial de implantação da

empresa, apresentada ao FUNDESC
há 3 anos visando obter parcela do

, capital a ser investido através de in

centivos fiscais institu ídos pelo Go
verno estadual e geridas por aquele
órgão. /léstas condições conside
rarros a EBRlJSA hoje inaugurada,
com o início de funcionamento da

primeira plataforma elevatória para
lançamento e doceqem de emberce

ções constru ídas no país, fruto de

nossa própria tecnologia. A EBRA
SA tem ainda vigentes contratos de

construção de vinte barcos de 22
metros para a INTERPESCA, 2 bar
cos para a Cia. de Pesca Krause, am
bos de 31 metros. 2 unidades de 24
metros para Abel Dourado Indús
trias AlimentíCias, 20 unidades de
23 metros para Continental Sea
toods de New Jersey. Disse ainda o

engenheiro Carlos Alberto e Silva
de Fontoura. Assinamos a 12 de
outubro contrato com a Marinha
bresiteire para a construção de uma

embarcação para transporte de tro

pas, primeira operação do gênero
envolvendo um estaleiro catarinen
se. Tais contratos representam a

soma de 28 milhões de cruzeiros e

, 2,400 milhões de dólares. Finali
zando ele agradeceu a presença de

todos e o apoio que a empresa vem

tendo do Governo do Estado atra

vés de seus órgãos de desenvolvi
mento, aos 306 acionistas de 48

munictpios de Santa Catarina, a

seus funcionários cuja dedicação e

entusiasmo, e espírito de cotsbo-:

ração são responsáveis diretos pela
maior parte de nossas vitórias e pelo
fato de estarmos hoje entregando
duas embarcações e inaugurando o

estaleiro.
"

JANTAR NO CASTELO MONT'
, MAR

.,.ii noite, a EBRASA e INTER
PESCA homenagearam as autori
dades e convidados com um jantar
no Restaurante Castelo Mont'Mar
de propriedade dos senhores Cidio
Sandri e Alcides Pereira, situado no
alto do Morro da Cruz, um dos pon-

,

tos tur isticos de Itajaí.Após o agape
o diretor administrativo da EBRA
SA flberri dos Santos Cruz, falou
dizendo: "Estamos em festa porque
.entreqstros mais dois barcos cons-

truídos em nossos estaleiros e.inau

guramos a nossa indústria. A

EBRASA ao dar por iniciada a sua

fase definitiva de construção naval,
sente-se muito orgulhosa, orgulho
que transferimos a todos quantos
até aqui têm colaborado conosco e

que por certo haverão de colaborar
no futuro que se nos apresenta. Te

mos procurado dentro daquilo que
nos é possível fazer algo em prol da

Comunidade, Temos realmente pro-
,
curado corresponder à expectstive e

confiança dos nossos acionistas, das
autoridades constituídas; dos ór

gãos que têm colaborado conosco,
como é o caso especial do FUN
DESC, "que teve em nosso projeto, o
prirreiro daquela entidade, para iní
cio de uma nova atividade em Itajaí
e Santa Catarina. Injustos seríamos
se não estendêssemos estes agradeci
mentos também ao BRDE, já que
em tantas oportunidades tem pro
curado dar o apoio financeiro para
levar adiante suas iniciativas. Justo
seria também apresentar agradeci
mentos aos demais bancos Que co

nosco têm mantido operações e em

especial ao Banco do Brasil, com

cujo orçenismo acabamos de firmar,

uma operação até então inédita em

Itajaí, ou seja, a de um financia
mento para a exportacão de barcos
para os Estados Unid�s. Prosseguiu
Noemi dos Santos Cruz, dizendo:
"Hoje vocês tiver-am oportunidade
de assistir a entrega de mais dois
barcos construMos em nosso esta

leiro para a INTERPESCA. Em bre
ve estaremos entregando 2 barcos à
Cia. de Pesca Kreuse, os dois maio
res barcos construIdos no Estado.
Em muito breve pensamos também
entregar 2 unidades a armadores
gaúchos da firma Abel Dourado.
Ainda, em breve pensamos mandar
barcos pesqueiros para a região nor
te e em agosto de 74, se Deus qui
ser, haveremos de entregar a pri
meira unidade à nossa'Marinha de

Guerra. Em breve também estare

mos entregándo a primeira unidade
financiada pelo Bfmco do Brasil a
importadores americanos e prox i
'mamente vamos concretizar negó
cios com o nosso vizinho e amigo
país, o Uruguai.
lsto tudo, faz com que realmente a

EBRASA sinta-se no dever público
e moral de nesta .oportunidede; in-i
dependente dos agradecimentos for
mais, independente da maneira de

condução das amizades, testemu

nhar o nosso muito obrigado e dizer
a todos vós que colaboram conosco, '

uma vez mais, que somos reconheci
dos e agradecidos porque não fosse
o apoio, não fosse a compreensão e

colaboração nada sedamos. Nós de
pendemos de todos vós e a todos
transferimos também parte das nos
sas vitórias e a toda a cidade de Ita

jaí pretendemos sempre dar esse or

gulho que.ho]e nos sbreçe".
'Tsmbém após o jantar falou o

Prefeito Frederico Olindio de Souza

'que destacou o trabalho que a

EBRASA vem realizando em prol
do desenvolvimento de Itajaí.
VISITA DO MINISTRO

Um pouco antes da inauguração
de seu estaleiro a EBRASArecebeu
a visita do Ministro Interino do Pla

nejamento, Dr. Henrique Flanzer,
que estava acompanhado do Secre
tário do Desenvolvimento Econõmi
ICO, Dr, Hoyedo de! Gouveia Lins e

corritiva. Ele vinha de São Francis
co do Sul e não pôde ficar 'para
assistir os atos solenes em virtude
de compromissos inadiáveis em Blu
menau. Durante 45 minutos visitou
as dependências do estaleiro da
EBRASA.

Foto I - O Almirante Antônio

Leopoldo de Amaral Saboia
ComanJante do

50, D.N quando falava
elogiando o trabalho

desenvolvido pela EBRASA.

2 - ODiretor 'Aâmnistrattvo
da EBRASA Engenheiro Carlos,

Alberto e Silva da

Fontoura, falando quando
da entrega de dois barcos
a INTER,:"ESCA e da

inauguração dos
Estaleiros da EBRASA '-

3 - O barco INTER-40 quando era lançado ao mar no estaleiro da EBRASA-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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- Não necessariamente é a

industrialização a única possi
bilidade para atingir-se estes

objetivos, porém é dificílimo,
e quase nenhum exemplo ante

rior existe, em que se alcançou
o desenvolvimento queimando
etapas. 'É pouco ,.>rovável que

Se no hemisfério sul o sol começa a ser

generoso em todos os quadrantes, e no

Atlântico o mar é quase sempre de um azul

cristalino, �em todos os recantos são tão

belos e tão mal explorados turisticamente

como a Ilha de Santa Catarina. A partir da

segunda quinzena de novembro, Florianó

polis começou a se acostumar com as paisa

gens do verão: as estradas começama ficar

movimentadas, fato que pode ser adivinhado

a distância pelas enormes nuvens de poeira,
os restaurantes típicos lotados e o grande
número de pessoas que sempre convergem,
tomando de assalto as praias ainda em esta

do natural, e distantes dos lugares do litoral

que apesar de melhores conhecidos, já se

assemelham e mal, aos centros urbanos de

senvolvidos.
I

Os resultados, da falta de uma infra-

estrutura básica para o turismo se refletem

claramente na indústria hoteleira, que apesar

de mal poder alojar a todos que procuram a

Cidade, mantendo seus estabelecimentos

sempre. cheios,« não contam jamais com

aqueles "turistas certos, que chegam a .Flo

ríànôpolis com o ânimo de permanecer du

rante toda a temporada.

HOTEL ROYAL
Este ano.o Hotel Royal não tem em seus

planos nenhuma promoção, mesmo porque

se mantém quase que permanentemente lo

tado, não dependendo de temporadas de ve

rão e férias.
- Não fizemos prormção nenhuma por

que estamos quase sempre com todas as aco

modações lotadas desde o ano de 1960,

quando começou a funcionar, e nunca de

pendeu de promoção ou propaganda - reve

lou Mário Rigueira, diretor do Hotel Royal.
,

Acrescenta que a divulgação que os ór

gãos públicos fazem com relação ao-verão e

Afirmando que a industria

lizacão ocorre mais por um
• processo de conscientização
do que por motivos da dispo
n ibilidade de infra-estru tura

básica, produtos para explora

ção ou mesmo de rápido surto

demográfico. embora estes se

jam condícionantes no proces

so de industrialização, o pro

fessor Nereu do Valle Pereira,
membro do Conselho Munici

pal de Desenvolvimento expôs
a O ESTAID,. sua opinião e

.

suas soluções referentes ao

projeto atualmente em estudos

no CMD sobre os incentivos à

industrialização no'município
de Florianópolis.

I

Segundo sua concepção, o

município de Florianópolis
'tem necessidade da industriali

zação a fim de gerar o desen

volvimento econômico, criar

novos empregos para a mão

de-obra ociosa e subernprega
da, aumentar a renda "per ca
pita" da população, aumentar
a receíta tribu tária do muni

cípio, 'através da maior parti
cipação de seus moradores e

ainda para melhorar o concei

to da Prefeitura Municipal e da

Capital.

No último domingo, um vôo Charter da Austral desembarcou
no Aeroporto Hercüio Luz quase uma centena de turistàs

argentinos e uruguaios para que usufruíssem das belezeas de .. .ltapema.

Contemplar a Cidade, mas por pouco tempo .. ,

categoria internacional justifico pela inexis

tência de hóspedes de categoria internacio

nal no Estado.' Não' há consumidor e só se

pode render uma coisa quando há realmente

um bom comprador. No Brasil, os hotéis

que podem 'ser considerados de classe inter

nacional, . com muito boa vontade e amor

pelo que é nosso, é o Hilton que fica em São

Paulo e o Hotel Nacional, localizado no Rio

de Janeiro. Este é um caso que merece aten

ção e tempo. O turismo em Florianópolis
depende das tendências que toma o turismo

em todas as partes do BrasiL Quando tive

rem mais turistas estrangeiros terem os con

dições de possuir um hotel de categoria in

ternacional, não precisando sei: assim obriga
toriamente. Como o turismo é insuficiente,
isso é inviável devido ao alto custo operacio
nal".

O diretor do Hotel Royal revelou 'que

"se tivesse uma ponte sobre Santa Catarina

(como no município de Tijucas) todo mun

do passaria por cima, sem dar nenhuma im

portância para aquilo que está lá embaixo".
- Uma das causas que tornam Florianó

polis relativamente visitada por turistas, é o

• fatode ela ser capital de Estado. Mas Blume

nau já tem uma conscientização muito mais

evoluída sobre a importância do turismo

para a vida econômic� dJl cidade.
Não é a propaganda que faz o turismo,

ele surge deum desejo natural de cada pes

soa em conhecer algo diferente. As cenas

que acontecem com os turistas que voltam

de praias da Ilha, não nos incentivam muito

na tentativa de melhorar o que está errado.
E eles têm razão. É concebível e altamente

rentável a construção de, Uma estrada asfal

tada ligando a cidade às praias, mas que,

proporcionalmente ou antes mesmo de pen

sar em asfalto haja uma estrutura já estabe

lecida capaz de suportar a avalanche de tu-

nais, 'a máteria prima local,
proximidade de centros de

grande porte, disponibilidade
de água e energia, falta de,

mentalidade empresarial tantas
vezes apresentadas pelos que

"aspiram a uma vida ilusória e

falsa de apertas despesas sem

uma contrapartida de receita",
na maioria das vezes são afir

mativas apressadas e falsas.

,

"O que no fundo determi-

na urna industrializaçâo é

essencialmente' a vontade de

minina e energia em abundân

cia fornecida pela Celesc,

Ressalta ainda o amplo sis

tema financeiro com institui

ções de crédito de importância
do país; apoio governamental
às iniciativas industriais através

do Fundesc e ou tros incen

tivos fiscais fornecidos pelo

Estado; a instalação de servi

ços de Previdência Social, co

rno INPS, IPESC, IPASE, e

S�SE e a rede hospitalar
mais completa do Estado.

querer; é urna definição de po- INDÚSTRIA ATRAI IN-

Iítíca" diz Nereu do Valle Pe- DÚSTRIA \
reira, c então. enumera as van- "O poder público pode e

tagens que Florianópolis pode I
deve, especialmente na orns

oferecer aos -investidores ofe- são da iniciativa privada, em

recimento pela Prefeitura, de preender urna política de in

áreas de terras para a localiza- dustríalízaçâo, ainda com a

ção de urra indústria, ajuda da vantagem de quando for pai
municipalidade no sentido de ele feita haver maior possibili
facilitar contatos com organis- dade de o processo ser contro

mos de crédito para recepção lado"; afirma o membro do

de financiamentos; acesso as- CMD e exemplifica 'que no

fáltico � todos os grandes cer- Japão, ocorrendo inicialmente

tros do País; aeroporto, em a omissão da iniciativa privada
breve até com pista para aviões o poder público passou a ser o

supersônicos; rede t�lefônica investidor, para depois aos

com sistema DDD e serviço de poucos, transferir este setor,

telex; grande disponibilidade através da venda de ações ou

de mão-de-obra, inclusive espe- das incorporações mistas, à ini
cializada em todos os níveis ciativa privada.
formados em escolas técnicas e O importante' é dar-se um

universidades e de orientação impulso e por isso Florianô

profissional; sistema de água e polis precisa provocar um sur

esgoto suficientes à necessída- to industrial a fim de garantir

de de expansão dos negócios; seu desenvolvimento econôm i

perfeito sistema hoteleiro; co neste mundo onde as neces

atendimentos por todos os sidades tendem sempre a cres

modernos serviços urbanos. cer e os recursos a se limitar e

abundância de mão-de-obra fe- decrescer.

Indústria hoteleira·vê falta de
�

,

conscientizacao para o turismo

é o conportamento do hóspede-médio, na Ilha.

Estreito espera que novo Prefeito
do bairro, . suplementando orçamento

I

veja com simpatia os problemas

ristas. Atualmente vemos praias com urna

beleza indiscutível; mas 'se comparada ao

assessoramento que seus banhistas recebem,
a desproporção é incabível: falta água, não
existe um serviço sanitário condizente,
ocorre casos em que o turista tem que se

deslocar da praia até o hotel p-ara satisfazer

às necessidades fisiológicas.
"Nós ternos que inventar modos de

trazer, o turista a Florianópolis durante o

ano, e não só nas férias e nas temporadas de

verão. Sou da opinião de que toda e qual

quer convenção patrocinada pelos poderes
públicos ou grandes empresas particulares,
devem ser programadas em meses fora de

movimento", explica Mário Rígu eíra,

IVORAM HOTEL

Com lotação normal para 75 pessoas, o'

Ivoram já ficou com 96, com os membros da

Orquestra Sinfônica de Porto Alegre. Já pos
sui um grande número de reservas para os

próximos três meses e está permanente-'
mente lotado. Mauro Amorim, relações pú
blicas do Ivoram diz que aquele estabele

cimento hoteleiro adotará brevemente um

serviço pioneiro em Santa Catarina, com a

projeção de audio-visuais a cores durante o

café matinal a todos os hóspedes presentes.
Constará de urna amostragem completa de

um roteiro sobre a Ilha de Santa Catarina:
.

praias, museus, passeios etc., ao som musical

em alta fidelidade.

Mauro Amorim explica que o problema

que enfrentamos é urna decorrência natural

de uma cidade em rápida expansão. "Esta�
mos despreparados para receber tanta gente
ao mesmo tempo e a iniciativa particular é,
um sustentáculo para amenização relativa do

impasse, ao mesmo tempo em que estamos

pensando em ampliar nossos serviços, pro
porcionando ao hóspede mais conforto e

espaço. O estabelecimento está sendo fre-

o vereador Pedro Medeiros

-MDB- que defende as causas do

Sub-Distrito do Estreito na Câmara

Municipal, declarou ontem, que os es

treitenses aguardam confiantes a indi-

. cação do novo Prefeito da Capital.
- Esperamos que o novo Prefeito

possa atender dentro das possibilidades
orçamentárias da Prefeitura, os interes

ses do Estreito, que compreende os

bairros de Capoeiras, Bom Abrigo, Co
queiros e parte de Barreiros. Sabemos

que no orçamento par� o próximo
exercício, fomos prejudicados, pois a

dotação .para o Estreito, está muito

aquém da desejada. Recebemos apenas
Cr$ 210.000,00, destinados a obras,
quando o ideal seria Cr$ 450.00q,00.

Esclareceu o vereador, que diante

deste orçamento, os estreitenses con

tam com a boa vontade do novo man

datário, para um melhor planeiarnento
de obras. Segundo Pedro Medei-

ros, uma das necessidades mais urgen
tes daquele Sub-Distrito, é a constru

ção da nova rede de esgotos, mas se

gundo afumou, isso não depende so

mente da Prefeitura. Mas na área de

atuação da municipalidade, o vereador
ressaltou li necessidade de pavimenta
ção das vias de acesso entre os bairros

que compõem o Estreito.

,

- E extremamente necessária a pa
vimentação de grande parte das ruas

do Estreito, notadamente as que ser

vem de principal ligação entre o setor

Norte - Canto e Balneário - com Ca

poeiras e Coloninha. A ligação Coquei
ros-Capoeiras - rua João Meirelles -

e outras ruas que servem de acesso da
Avenida Ivo Silveira, ao bairro de Co-

, queiros. É preciso dar maior atenção às

principais ruas do Balneário e à ligação
Jardim Atlântico-Capoeiras.
SECRETARIA DO ESTREITO

O vereador Pedro Medeiros esclare-

quentado pela classe economicamente

melhor, demonstrada pelos gastos que faz,
dando condições para que tenhamos um

hotel de classe internacional",

QUÊRÊNCIA PALACE HOTEL

Com 15 anos de funcionamento, não

tem nenhuma programação especial para a

temporada. A capacidade para: hospedar 160
pessoas sé é torrada completamente nos dias

de carnaval, já contando com elevado núme

ro de reservas. Recebendo em média 80 hós

pedes diários, o Querência Palace Hote! do

bra esse número na temporada de praia.
Roniro Fernandez, espanhol naturali

zado brasileiro e diretor-proprietário, diz

que nossa cidade não oferece condições para
o turismo nacional. "Não se justifica e' não
há viabilidade para construção de um hotel

internacional. Deveria estár situado junto à

praia e o serviço de hotelaria só é bom na

cidade. Além do mais não se pode pensar em

obter lucros, porque a temporada se estende

por dois ou três meses no ano. Por isso p,o
curamos aparelhar cada vez mais IaS hotéis,

centrais, que têm sempre condições de man-

ter umbomserviço.
'

Seu gerente, Francisco Vaz revelou que

urna tímida campanha de incentivo ao turis- '

nu está sendo feita, que terá resultados

positivos a longo prazo e depois que o turis

ta se sen tir bem aqui.
OSCAR PALACE HOTEL

Adailton Gonçalves, gerente do Oscar re
velou que o estabelecimento não está tão

modernizado quanto os outros, mas mantém
umnível bom de atendimento aos 110 hós

pedes que dele se utilizam na temporada de

verão. É o tipo de hotel que recebe turistas

de classe média durante os meses fora de

temporada, enquanto os ricos !á se hospe
dam durante o verão.

- Um hotel internacional só pode render

ceu que 'se o novo Prefeito vier com

intenção de manter a Secretaria do Es
treito na situação em que se encontra

atualmente, é melhor que a elimine.

- A Secretaria do Estreito até agora só
tem servido de "figura decorativa";'
pois além de faltar verbas e material

humano, lá não existe amínima condi

ção de trabalho. A exemplo do que
aconteceu no presente exercício, se a

Secretaria do Estreito não receber mai
or 'incentivo da Prefeitura, no próximo
ano também não irá funcionar como

deve. Para exemplificar, se alguma pes
soa precisa de documentação para uma

construção, não adianta se dirigir à Se

cretaría do Estreito, pois a atramitação
de qualquer documento, depende dire
tamente da Prefeitura.

.

O Sr. Pedro Medeiros ressaltou que
nem mesmo no setor de coleta de lixo,
a Secretaria do Estreito tem condições
de atender reclamações de seus mora

dores, que são obrigados a virem a ci

dade, pois o problema está afeto ao

Departamento de Limpeza Urbana.
+: Mas isso não é tudo - prosseguiu

o vereador - acontece que no Estreito
os caminhões do lixo deixam de fazer
a coleta em algumas ruas, por as mes

mas serem intrasitáveis, tal a situação
de descuido em que se encontra aquele
Sub-Distrito.
ENSINO

•
No setor de ensino municipal, o ve

reador deseja que o futuro Prefeito

mande construir uma Escola Básica em

Coqueiros, para atender os alunos do

Grupo Escolar Almirante Carvalhal, da
5a. a 8a. séries do primeiro grau. Os

alunos do referido estabelecirhento,
não podem continuar na mesma esco

la, até concluírem o priineiro grau por
falta de continuidade do curso.

- Acredito que o Prefeito deverá

Grande Hotel:mais hóspedes pressurosos?
.

. -
.

Hotel Royal: sempre cheio, de 24 em 24 horas.

carnaval é dinheiro jogado fora e mal empre

, gado.
- O turistá não vem a Florianópolis sim

plesmente porque as praias e a cidade são

um atrativo especial. O turista para cá se

desloca porque está de passagem e ainda

assim, só fica um dia na cidade, pelo fato de

não ter nada' que fazer e onde ir. A propa-

,ganda traz para nós um aspecto negativo,
porque ainda não temos urna infra-estru tura

suficiente para atender de modo relativo a

demanda de turistas. O que adianta mostrar

a �le que a Ilha de Santa Catarina é um

paraíso e o levarmos a Canasv ieiras? Lá, ele,
se limitará apagar urna exorbitância por um

camarão qualquer e passará rapidamente

pelos barzinhos, ali. existentes. Corno atrativo

especial ele tem os parentes, que lhe dão

acomodação. A casa dos parentes recebe

90% dos turistas que vêm a Florianópolis,
dizendo que o hotel custa urra fortuna.

O Hotel Royal recebeu no verão p;ssado,
em média, 138 hóspedes por dia, na grande
maioria turistas que permaneciam apenas
um dia ,na 'cidade. Na temporada de verão

desse ano, somente nos meses de janeiro e

fevereiro recebeu 4.290 hóspedes e a capaci
dade de hospedagem é de 156 pessoas.

O hóspede é definido, economicamente,
,

corno de classe média e 68% deles só ficam
urna noite, O Hotel Royal conseguiu captar
em seus 13 anos de atividades a preferência
dos paulistas, que atingem a cifra de 37%, a

seguir os gaúchos com 21% paranaenses

com 14% e estrangeiros 10% estes divididos

em 3% argentinos, 3% uruguaios e 1% de

americanos e alemães.

Florianópolis tem condições de' ter um

hotel de categoria internacional? Não e nem

tão cedo. Nem ein Florianópolis e nem no

Estado, diz Mário Rigueira, "O fato de não

termos condição de construir um hotel de

Conselho vê.na industrialização
'única fórmula de aumentar

"

a renda per capita da 'região
se possa passar para o setor

terciário e' utilizar-se em gran

de porte do turismo sem urra

base, ainda que pouco impo
nente, de industrialização,
urna vez que o ponto chave do

desenvolvírrento destes seto

res, especialmente o do turis

mo, é o de que o poder públi
co deve ser responsável por um
volume cada vez maior .de vul

tosos investimentos básicos, os

quais dependem de sua receita

tributária ou da capacidade de

amortização de empréstimos
ou financiamentos contraídos.

Acha Nereu do Valle Perei

ra que o investimento no setor

terciário não seja de grande be

nefício tendo em vista serem

as rendas do setor aindamuito

modestas, além de grande par

te 'da opinião pública não

admitir a interferência do po

der público no setor terciário e

também de os financiamentos

abertos àquele setor serem

bem mais reduzidos que no

setor industria!. Especifica
também que numa capital, o
volume dás ações predomínan
temente do setor estadual -

esfera estatal - ignora o poder
municipal em suas manifesta

ções geradoras de tribu tos.
AS VANTAGENS DO MU

NICÍPIO
Alinha o professor e mem

bro do CMD, urna série de van

tagens que Florianópolis afere-'
ce para a instalação de indus

trialização, sem antes dizer

que a f.alta de forças locacio-

em temporadas, mas fora disso não há viabi
lidade alguma - explica Adailton -e, quan
do a cidade mostrar um desenvolvimento'
maior que o atual, isso pode ser realidade.

Em todo caso, o serviço de hotelaria atual se

constitui num bom negócio.
GRANDE HOTEL FLORIANÓPOLIS

Com término previsto para dez�mbro de

1964 e funcionamento em março de 1975, o
Grande Hotel Florianópolis, terá 89 aparta
mentos de luxo e g suites, além de sauna,

salão de conferência, boate, cabelereiro, loja
de tu rismo.

O empreendimento é da Emedaux e seu

proprietário, Luiz Daux revelou que a cida

de exige hotel de gabarito internacional e

Florianópolis terá condições de atender o

turista e o execu tívo de todo o País. O nú
mero escasso deles está ligado à falta de

espaço e o turista só quer acomodação boa e

espaçosa.
- O Governo tem procurado oferecer

condições aos empresários no setor turístico
e hoteleiro: Ao contrário do que acontece

em 'certas cidades e países que vivem essen

cialmente do turismo, no Brasil há urna cor-

rida primária, natural e primitiva, 'surgindo
as deficiências que são apenas passageiras.

'

Nosso Estado tem um potencial turístico'
que apenas dois ou três Estados brasileiros

possuem, daí o esforço do Governo estadual

'ser pouco em relação ao potenciaL Seria

temerário a qualquer empresário in�estir em
turismo. Terá Canasvieiras condições neces

sárias?
\ O Grande Hotel Florianópolis serâ o pri

meiro de urna série visando explorar o setor

hotelerr"o.' O investimento é da ordem de !l'a

9 milhÕes de cruzeiros, que representa um
.

atestado de crédito' a Florianópolis e urna

demonstração daquela empresa no sentido

de colaborar com o esforço do Governo.

dar mais atenção, também 'para a ne

cessidade, de construção de um ginásio
de esportes, para atender o Setor Nor
te do Estreito. Para esse fim, existe a

possibilidade da Prefeitura fazer um

convênio com o Figueirense, uma vez

que há um projeto na Câmara, para a (I"ii
doação de área àquela entidade espor-

'''_

tiva.

RODOVIÁRIA

O Sr. Pedro Medeiros voltou a res

saltar a necessidade'urgente de cons

trução da nova rodoviária da Capital,
uma vez que, a existente é um péssimo
"cartão de visitas", para os que aqui
chegam.

- Segundo o Plano Diretor, a rodo
viária deveria ser situada no aterro da
Baía Sul, mas tal projeto é impraticá
vel, tendo em vista que o aterro foi
destinado para áreas de lazer. Acredito

que o Prefeito deve procurar tirar a

má impressão dos que chegam a Floria

nópolis e dar maior ênfase a um proje
to de construção da nova rodoviária,
que na minha opinião, deve ser locali

zada no Estreito, que possue suficiente

espaço, para uma construção dessa na

tureza.

O vereador pede também a dinami

zação das feiras-livres, com a colabora

ção de uma em Coqueiros, além da

prorrogação do horário das mesmas,

para .até as 12,00 horas. Deseja tam

Ibém, que seja permitida a venda de ar

marinhos nas feiras-livres, a exemplo
do que acontece nas grandes cidades.
O problema dos coletivos públicos que
servem o Continente, também foi
abordado pelo vereador, que espera do
novo Prefeito uma fiscalização rigoro
sa, para que os mesmos possam aten

der a população estreitense com maior

eficiência.
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